
Notas DICIEMBRE 2023 - PARTE 5



Fin de año 2023 y comienzo de año nuevo 2024 279

 Gracias por todas Tus bendiciones que nos has dado en 
este año 2023, y gracias por las bendiciones que nos darás en 
el año 2024.
 Y gracias, Padre, porque Tú siempre me escuchas.
 En Tu Nombre Eterno y glorioso como Hijo de David, William, 
Rey de reyes y Señor de señores. Amén y amén.
 ¡Feliz y próspero año 2024!
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amargura, toda raíz de malicia de nuestras vidas.
 Que este sea un año…, el año más grande que jamás 
hayamos tenido, Señor.
 Y Padre, mira a Tu pueblo Israel. Que Tu pueblo, Señor, 
Israel —aquellos 144.000 que están escritos en el Libro de la Vida 
del Cordero—, puedan verte y recibirte cuando sea pronunciado 
sobre ellos: “Yo soY”. Padre, aún eso no ha sucedido y ya los 
amamos.
 Padre, también mira las fatuas; mira las vírgenes fatuas, y 
muévete a misericordia sobre ellas también; y que te puedan 
reconocer, Señor, en esta Tercera Etapa, para que así puedan 
vivir eternamente.
 Y Señor, el mundo, el resto del mundo…; conscientes que 
la Tercera Etapa es para la Iglesia-Novia, es para las fatuas y 
es para los perdidos y los 144.000, que también el mundo sepa 
que ya no tienen oportunidad de salvación.
 Padre, este es Tu pueblo, yo lo reclamo para Ti en esta 
hora, Señor; los dedico a Ti junto conmigo, en este año 2024 
que está por comenzar, este pueblo que ha subido a esta Edad 
de la Adopción.
 Me dedico a Ti junto con ellos, Señor. Son Tuyos, Padre. 
Guárdalos, guíalos de todo peligro, Señor. Y guíame a mí; 
sígueme guiando, Señor, como lo has estado haciendo.
 Y ayúdame, Padre, a seguirles mostrando el camino, para 
que así no se extravíen, Señor, sino que encuentren la tierra 
prometida de su cuerpo eterno y glorificado; de ese cuerpo 
eterno y glorificado, Señor, que Tú prometiste para cada uno de 
nosotros.
 Oramos, Señor, que sea este año; pero si no es este año, el 
próximo. Siempre estaremos esperando esa promesa en el año 
que estamos comenzando.
 Padre, ¡gracias!
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Cayey, Puerto Rico

Oración de fin de año 2023 y comienzo de año nuevo 2024
Dr. José Benjamín Pérez

Nos estamos acercando ya al nuevo año 2024. Y nos acercamos 
a la presencia de nuestro Padre celestial y tomamos unos 
minutos para hablarle al Creador de los Cielos y de la Tierra:
 Nuestro Padre celestial, cuántas cosas pudiéramos decirte 
por las cuales estamos agradecidos, Señor: por la vida, por la 
salud, por Tu Palabra, que día a día nos está acercando más y 
más a Ti.
 Continúa revelándote, Señor, como lo has estado haciendo 
en La Gran Carpa Catedral.
 Permite, Señor, que Tu Iglesia-Novia tenga completamente 
pronto esa Fe perfecta, para usar esa Espada que es la Palabra; 
que cada uno pueda abrir con esa Espada esa senda, para que 
sus teofanías puedan llegar a ellos.
 Señor, solo con Tu Palabra eso será posible.
 Que quiten toda cosa que estorbe para que esas teofanías 
puedan venir.
 Que tengamos salud, gozo, felicidad, poder, fuerzas, y todas 
las bendiciones que este año tiene por delante.
 Mantén Señor, nuestros hogares unidos; y solo Tu amor, 
solo ese Amor Divino, puede lograr eso.
 Señor, permite también que sean quitadas toda raíz de 
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 Y aquellos que lo verán, no tan solo a él sino a todos los 
que vengan de la sexta dimensión, esos que verán a los santos 
cuando resuciten, son aquellos que habrán creído Su Venida. 
Fuera de eso, pueden tener el deseo de verlo, pero si no creen 
el cumplimiento de Su Venida, no lo van a ver.
 Así que ¡gracias a Dios que usted y yo sí lo vamos a 
ver!, porque hemos creído la forma provista por Dios para el 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 “CUANDO VENGA EL HIJO DEL HOMBRE, ¿HALLARÁ 
FE EN LA TIERRA?”�
 Con nosotros nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.

Lunes, 25 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

El Camino del Rey
Dr. José Benjamín Pérez

¡Feliz Navidad y próspero año 2024!
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín y a toda su 
familia, a su esposa Ruth, a sus hijos e hijas; y también a todos 
los ministros y a todos los hermanos en los diferentes países 
que en el día de hoy están escuchando esta transmisión a 
través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8 y diferentes 
medios de comunicación, hoy lunes 25 de diciembre de este 
año 2023.
 Nos dice en el libro del profeta Isaías, en el capítulo 35, 
verso 8, nos dice de la siguiente manera:

 Isaías 35:8
 8 Y habrá allí calzada y camino ([JBP] ahí al principio 
dibuja una Estrella de David, en el verso 8), y será llamado 
Camino de Santidad; no pasará inmundo por él, sino 
que él mismo estará con ellos; el que anduviere en este 
camino, por torpe que sea, no se extraviará.

[JBP] Y allí dibuja otra Estrella de David, ahí a principio también, 
o sea, ahí en el margen al lado izquierdo.
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 9 No habrá allí león, ni fiera subirá 
por él, ni allí se hallará, para que 
caminen los redimidos.

[JBP] Y en el verso 10, ahí comienza con una 
Estrella de David también.

 10 Y los redimidos de Jehová 
volverán, y vendrán a Sion con alegría; 
y gozo perpetuo será sobre sus cabezas; 
y tendrán gozo y alegría, y huirán la 
tristeza y el 
gemido.

[JBP] Y ahí abajo escribe:
[WSS] «Habrá paz».

Y escribe: [WSS] «Apoc. 
14:1-5, 7:1-17».

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos al capítulo 7 del Evangelio según 
San Mateo, verso 13, donde nos dice:

 San Mateo 7:13
 13 Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la 
puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y 
muchos son los que entran por ella;
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Israel en este tiempo?”28. Vean, todo eso va a volver a repetirse 
porque este sí es el tiempo de la restauración de ese Reino.
 Y todo será sencillo.
 Este año, ya este próximo año, que va a comenzar esta 
noche (conforme al calendario gregoriano), ya este año 2024… 
Miren, hasta el mismo año… usted suma 2 + 2 + 4 = da 8. 
Y 8 es eternidad. Si Dios lo ve de esa manera pues también, 
vean, hasta es Jubileo también. O sea que esperamos grandes 
bendiciones.
 Pero recuerden que detrás de las luchas, las batallas, las 
apreturas que puedan venir, recuerden que hay una bendición 
grande. Siempre mire ese blanco, esa meta.
 Y, como vimos allí, el enemigo no se va a quedar tranquilo. 
Así que ya Él nos ha alertado. Pero Dios ha levantado bandera 
en medio de Su pueblo, ¡y qué bandera!
 Así que se va a topar con un León y con muchos leones. 
Porque cuando ese grupo, junto con ese ministerio, estén 
colocando la Palabra bien, ahí van a ver ese poderoso Ejército; 
y van a darse contra el cristal aquel donde el hermano Branham 
vio un montón de aves muertas dándole - pegándole al cristal, 
porque ahí estaba la luz29. Se van a dar ahí un buen —como 
decimos acá— guatapanazo.
 O sea, ahí es donde la Piedra le dará ese golpe a esa 
estatua que vio el rey Nabucodonosor, que está en la etapa de 
los pies de hierro y de barro cocido, en su etapa final.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y escuchemos 
este tema de nuestro amado hermano y amigo William Soto 
Santiago, el cual pronto lo veremos en la resurrección.

28 Hechos 1:6
29 [Estudio “Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy”, 2023/sep/16 
(sábado), págs. 23-25 (f), págs. 223-225 (T3): 62-0128M “La incredulidad 
no estorba a Dios”, párrs. 49-50]
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CORO
//Por el este ya se ve

una Luz aparecer,
es el Sol que está naciendo
alumbrando un nuevo Día. //

[JBP] Amén. Pronto Israel recibirá, lo recibirá, creerá en el 
cumplimiento de lo que le fue prometido.
 Por lo tanto, este próximo año, mi deseo y petición es: que 
Israel vea.
 Y que nosotros obtengamos todas las promesas que Él 
tiene contenidas en la Bendición de la Primogenitura; porque 
tenemos al Hijo del Hombre con esa Bendición; y ahí están los 
palos en la mano del profeta. Por lo tanto, Él sabe cómo eso se 
va a fusionar.
 Porque están, vean, representadas en las columnas allí, del 
templo de Salomón: una es Jaquín; y otra, Boaz26.
 Y los hijos de Jacob, por su amada, eran dos; y el pequeño 
tenía la Bendición, una bendición doble.
 Ahora, le dieron hasta… (ya si entramos por ahí) (!)… pero 
eso fue algo… Vamos a ver - a ir viendo todo eso, porque es 
dual la Bendición de la Primogenitura. Y vean, hasta el Nombre 
es algo dual.
 Así que, Israel…, Israel pronto verá lo que ustedes están 
viendo, pronto Israel despertará.
 Pero la Iglesia, él dice que está a punto de ser raptada; 
viene por Su Iglesia, por Su Novia27; y ahí es que ellos dirán: 
“Pero ¡si esto es lo que estamos esperando!, ¿qué hace allá 
entre los gentiles!”.
 Cuando le hicieron la pregunta: “¿Restaurarás el Reino de 

26 1 Reyes 7:21, 2 Crónicas 3:17
27 Los Sellos, pág. 57, párr. 18
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[JBP] Ahí escribe:
[WSS] «San Juan 10:1-16, 
14:6, 10:9; Apoc. 4:1».

 14 porque estrecha es la puerta, y angosto el camino 
que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.

EL CAMINO DEL REY

EL MINISTERIO PROFÉTICO
DEL DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de agosto de 2007
(Segunda actividad)
São Paulo, Brasil
 Y ahora, el misterio del Séptimo Sello lo tiene ese 
Ángel, es el Ángel que tiene el Séptimo Sello, y por 
consiguiente es el Ángel que puede revelar el Séptimo 
Sello.
 Dice que será revelado el Séptimo Sello en cierto 
tiempo, dice que el Séptimo Sello será revelado en la 
Venida del Señor (eso está de la página 481 hasta la 484). 
Y él dice: “Ese es el misterio del Séptimo Sello”.
 (Aquí, las - esas páginas ya no las tengo aquí de 
momento, a la mano, pero si alguno tiene el libro de Los 
Sellos…) ([JBP] dice el hermano William) 482 y 483 del 
libro de Los Sellos en español, dice…, cuando habla de la 
parábola de la higuera, dice:
 “199. Está hablando de Israel en su propia patria. Pero 
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¿notaron que Él no habla nada de la revelación de este 
Séptimo Sello; y también acá en Apocalipsis, en la apertura 
de los Sellos, también lo omitió? Vemos, pues, que es un 
misterio por completo, y la hora todavía no ha llegado 
para que se diera a conocer este misterio. Hemos llegado 
hasta aquí, y lo demás nos será dado allí: en el tiempo 
cuando aparezca 
Jesús nuevamente 
sobre la Tierra para llevar a Su Novia, o lo que llegue a 
suceder en ese tiempo”.

[JBP] Y él allí, en el libro de Los Sellos, él escribe allí, “en ese 
tiempo” escribe allí: [WSS] «Apoc. 
10:1-11». En este libro de Los 
Sellos escribe esa Escritura.

 Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] O sea, lo demás del misterio del Séptimo 
Sello, que no pudo dar a conocer el reverendo William 
Branham, será dado por ese Ángel que tiene el Séptimo 
Sello; cuando esté manifestado en la Tierra en medio de 
Su Iglesia, Él dará a conocer ese misterio en la Venida 
de ese Ángel Fuerte, en la Venida de Cristo, el Ángel del 
Pacto, manifestándose en el Día Postrero en medio de Su 
Iglesia, y luego en medio del pueblo hebreo.

[JBP] Arriba, ahí también, en este otro libro, también escribe… 
“cuando aparezca Jesús nuevamente”, escribe: [WSS] «en Su 
Ángel».
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[Dr. José B. Pérez] Página 119. Vamos a ver allí, párrafo 1054 
[Citas]:

 105425 - “[279] Cuando esta persecución venga, no te 
asustes; hay una Luz que dice que se llevará a Sus hijos. 
Ella no pasará por la tribulación. Ella nunca lo hará. 
Él dijo que ella no, ella será levantada ([JBP] o sea, será 
raptada)”.

[JBP] Y si Él dijo que la Iglesia-Novia no pasará por la gran 
tribulación, pues ¡no pasará por la gran tribulación! Seremos 
arrebatados a la Cena de las Bodas del Cordero, a la Casa de 
nuestro Padre celestial, a la Cena que ya está preparada.
 “¡Oh, qué hermoso amanecer!”.

¡OH, QUÉ HERMOSO AMANECER!
[Número 5 en el Himnario de La Gran Carpa Catedral]

1
¡Oh, qué hermoso amanecer!
¡Oh, qué hermoso despertar!

lo que ya mis ojos ven
por el este aparecer.

2
La Estrella que ya brilló

por el este ya se vio,
anunciando que ha llegado
lo que el pueblo esperaba.

25  [Cita 1054: 63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender 
la Luz”, párr. 279] [Compilación, pág. 86]
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[JBP] Que Dios nos siga ayudando y nos siga enseñando a 
cómo usar el poder. Conociendo el poder, de cómo usarlo, o 
sea, ahí estamos obteniendo la fe para usar ese poder.
 Cuando él dijo: “CUANDO VENGA EL HIJO DEL HOMBRE, 
¿HALLARÁ FE EN LA TIERRA?”, pues ahora podemos decir: 
Estamos recibiendo esa fe, Fe de Rapto, fe que nos raptará. 
Alrededor de esa fe es que está basada la promesa de nuestra 
transformación. Fe basada en Su Venida.
 Vamos a ponernos en pie, y ya vamos a tener así este tema.
 Recuerden que la Iglesia…, y es por la Iglesia que Él 
viene. Pero hay un pueblo que está esperando el cumplimiento 
también. Para ellos es como si fuera la Primera Venida, pero 
luego entenderán que ya se cumplió, y lo que estarían recibiendo 
en este tiempo final será Su Segunda Venida; se les explicará 
y ellos entenderán. Él sabrá cómo explicarles y decirles. Ellos 
están esperando a un hombre.
 Ahora, vean que todo ha sido guardado en ese secreto; 
y en esta media hora de silencio Dios ha estado mostrando y 
abriendo ese misterio del Séptimo Sello.
 ¿Recuerdan el cántico: “Por el este ya se ve”, que Dios le 
dio a nuestro hermano William? Podemos cantar ese cántico: 
“Por el este ya se ve una Luz” [“¡Oh, qué hermoso amanecer!”].
 En lo que pasan, cuando esa… ¿Dónde es que está? 
[WMB] “Cuando esa persecución venga, no te asustes”. ¡No se 
asusten! Ya nos fue dicho que en La Gran Carpa Catedral está 
esa Luz, el hermano Branham la vio allí. Él vio lo que ustedes 
están viendo. (¿Página 119?).
 Y uno dirá: “Pero ¿por q…? - ¡pero tan sencillo!”. Él lo 
dijo: [WMB] Si no vigilábamos, se iba a pasar por alto. Están 
esperando algo místico cuando tienen que buscarlo en la 
realidad, en el común. En palabras más claras: tienen que 
buscarlo en un obrero de la construcción.
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[JBP] O sea, vean que es el Ángel que ahora más adelantito nos 
habla que es el que tiene el Séptimo Sello. Y ese Ángel que tiene 
el Séptimo Sello, dice que no pudo dar a conocer el reverendo 
William Branham, pero que sería dado por ese Ángel que tiene 
el Séptimo Sello ¿cuando qué? Cuando esté manifestado en la 
Tierra en medio de Su Iglesia.
 Vean, el Séptimo Sello, que es la Venida del Señor, nuestro 
hermano William nos habló que en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa estaría ese ministerio: el ministerio de Jesús, de 
Moisés y de Elías; y se estaría abriendo allí el misterio de Su 
Venida, lo cual daría la Fe de Rapto a los escogidos de Dios.
 Por lo tanto, en el tiempo del hermano Branham y en el 
tiempo de nuestro hermano William no se abrió ese misterio, 
porque ese misterio iba a ser abierto cuando este Ángel que 
era diferente a los demás estuviera en medio de Su Iglesia; el 
cual es el Ángel de Apocalipsis, capítulo 10, donde aparece 
allí con ese Librito abierto en Su mano, trayéndolo a la Tierra 
y entregándoselo a un hombre para que se lo coma; y él, ahí 
en Apocalipsis 11, ya lo vemos profetizando; porque es ese 
cumplimiento después de la Dispensación de la Gracia, ahí es 
que eso estaría en pleno cumplimiento.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “EL FUTURO 
HOGAR DEL NOVIO CELESTIAL Y DE LA NOVIA 
TERRENAL”1, en la página 56 nos dice:

 406 ¿Por qué pensó Dios tanto y cuidó tanto de ese 
pequeño lugar de Palestina (¿ven?), cuando tan solo es 
un pequeño lugar? Pero allí mismo es donde el templo 

1 64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
párrs. 406-409 - [Estudio Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), pág. 33 
(f), pág. 75 (T4)]
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está establecido. Ahí es donde surgirá la Nueva 
Jerusalén, allí mismo. “Olivo, el monte Olivo 
se partirá, parte hacia la derecha y hacia la 
izquierda”, seguro, cuando ella se abra paso 
hacia arriba desde abajo. No, dicen ellos, 
que está separándose empujando así. Está 
empujando hacia arriba: “En aquel día cuando 
Él afirme ([JBP] o sea, se ponga en pie, se pare) 
Sus pies santos sobre el monte”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Monte Olivo».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

Y “sobre el monte” escribe:
[WSS] «La Iglesia».

 [406] ¡Noten, en Su Trono, a mil quinientas millas de 
alto!
 407 Recuerden, una vez Satanás trató de tentarle en la 
cima de un monte. ¿Ven?
 408 La Nueva Ciudad tiene doce fundamentos, como 
lo vimos, los doce patriarcas; ciento cuarenta y cuatro 
codos; siendo el pectoral de Aarón; doce puertas de perla, 
el nombre de los doce discípulos.
 409 Jesús está, la Piedra Angular, en el Trono, cuando 
Sus santos le han coronado a Él: 
“Rey de reyes y Señor de señores”. 
Y Él es la Piedra Angular.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y la flecha hacia la Piedra 
Angular, donde el hermano Branham está hablando “cuando 
Sus santos le han coronado: ‘Rey de reyes y Señor de señores’”.
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estará luchando en contra de la fe para ser transformados y 
raptados, estará luchando en contra del arrebatamiento de 
la Iglesia, de esa promesa, estará luchando en contra de la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Estará como aquel pueblo que le salió al encuentro 
a Moisés y al pueblo hebreo, y luchó contra Moisés. Y 
luchó Moisés contra ese pueblo, con sus manos levantadas 
en alto, con la vara de Dios en su mano ([JBP] que es la 
Palabra); y obtuvo la victoria.

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, nos dice allí en la 
página 105, párrafo 906 [antigua revisión]:

 90624 - “[391] Yo ruego que Tú salvarás cada uno, Señor.
 392 Pueda venir hacia adelante un avivamiento de los 
justos, y un grande poder venga entre la Iglesia poco 
antes de que se vaya. No es difícil orar por ello, porque 
Tú lo prometiste. Y estamos orando, Señor, por la Tercera 
Etapa, que nosotros sabemos 
que hará grandes cosas por 
nosotros en nuestros medios”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «3ra Etapa».

Y arriba escribe: [WSS] «Grande poder vendrá sobre la 
Iglesia. Es una promesa».

24  [Cita 906: 63-0707M “La Acusación”, párrs. 391-392]
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 219 Yo soy su hermano, intercedo por ustedes, y trato en 
todo lo posible de mantenerlos ante Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «No necesitarán fe las gentes».

[JBP] Ya en ese momento, porque no será una fe para el rapto. 
Recuerden que la Tercera Etapa es para la Novia, para las 
fatuas y para los perdidos.

Y él escribe allí: [WSS] «Fe. Creer por otros».

[JBP] Ahora lo que nos corresponde a nosotros es la Fe de 
Rapto, obtener la Fe de Rapto, que es la que Él nos está dando.

[Dr. José B. Pérez] Miren, sigue diciendo [(RM) “LA SEGURIDAD 
DEL UNGIDO DE DIOS”]:

 [WSS] Yo también estaré respaldando el proyecto de 
La Gran Carpa Catedral donde se esté llevando a cabo.

 [JBP] Y más adelantito dice:
 [WSS] (…) Por lo tanto, estamos en un tiempo muy 
glorioso, pero el enemigo de Dios no permitirá - luchará 
para que no se haga realidad la Visión de la Carpa.
 Por lo tanto, cualquier persona que ustedes vean 
luchando en contra de la Visión de la Carpa, de lo que fue 
prometido: estará luchando en contra del Programa Divino, 
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Y allí él escribe: [WSS] «Coronado Rey de reyes».

Y al frente, refiriéndose a esa página, ahí escribe también:
[WSS] «Los santos le coronan Rey de reyes».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA 
POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Recuerden que ese Ángel va volando de oeste 
a este; porque el Evangelio volverá a los judíos. Ese es el 
Mensajero a Israel, ese es el Ángel que era diferente a los 
demás.
 Los demás ángeles fueron mensajeros a la Iglesia, pero 
el Ángel Fuerte es Mensajero a la Iglesia y es Mensajero 
a Israel. Él nos dice que ese es el misterio de ese Ángel. 
Todo fue mostrado, y así tiene que ser cumplido.
 En la página 484 dice [Los Sellos]:
 “[203]. Estaba a la izquierda y él sería el mensaje del 
último ángel, uno muy extraordinario. Recuerden cómo 
dije que tenía su cabeza alzada y sus alas tan poderosas 
y agudas; y cómo dije que 
voló directamente hacia mí. 
Ahora, eso es este Séptimo Sello”.

[JBP] Y pasamos a esa página, en donde allí, vamos a ver aquí, 
donde él comenzó aquí a leer… “Ahora, esto es el Séptimo 
Sello”, hasta ahí leyó él.
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En donde dice “alas poderosas”, ahí escribe: [WSS] «Moisés y 
Elías». Vean, porque el Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles. 
“Sus alas poderosas”, él escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

Y donde dice: “Y cómo dije que voló directamente a mí. Ahora, 
eso es este Séptimo Sello”, 
y escribe: [WSS] «Moisés 
y Elías».

[JBP] Y ahí sigue un poquito más, dice [Los Sellos] [PÁG. 484]:

 [203]. Es una cosa muy extraordinaria y todavía no 
sabemos lo que es, porque no ha sido permitida su apertura.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el 7mo Sello no abierto».

[JBP] No fue abierto tampoco; no fue abierto en el tiempo del 
hermano Branham ni tampoco fue abierto en el tiempo de 
nuestro hermano William; porque él decía que todo eso se 
llevaría a cabo en una Gran Carpa Catedral; y se llevaría a cabo 
cuando ya Él estuviera fuera del Trono de Intercesión (haciendo 
intercesión allí), y ese Trono cambiando de misericordia a juicio, 
y tomando el Libro, abriéndolo en el Cielo. Y en Apocalipsis 10 lo 
vemos allí con un pie derecho sobre el mar y el izquierdo sobre 
la tierra, y clamando como cuando ruge un león y siete truenos 
emitiendo sus voces, y entregándoselo a ese instrumento, a ese 
mensajero dispensacional, para que profetice sobre muchos 
pueblos, naciones y lenguas; y en su Mensaje estaría dando a 
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dice nuestro hermano William, y que eso va a llegar a esa parte 
culminante de la Visión de la Carpa.
 Ahora, hay una parte en el libro de Citas donde habla de la 
fe por nuestros familiares. Porque, miren en esta partecita aquí 
que la dejé para…, no la leí ahorita, pero vamos a leerla porque 
hay algo muy importante aquí. Ya esa parte en donde… Miren, 
página 32 dice:

 [217] … (¿por qué ha venido usted aquí?, ¿qué propósito 
tiene al estar aquí?, ¿quiénes son ustedes?). Es Cristo 
identificándose como el Mesías, y hoy se identifica como 
el mismo Mesías de ayer, el mismo por todos los siglos.
 218 El gran Sanador, que está aquí, es el mismo que dijo: 
“Estas señales seguirán a los que creyeren. Pondrán sus 
manos sobre los enfermos, y sanarán. 
Y si dijereis a este monte: ‘Muévete de 
aquí para allá’, y no dudareis en vuestro 
corazón, antes creyereis…”. Ahora, si 
Él puede crear ardillas, las cuales no 
tienen la capacidad de creer…; pero fue 
mi propia fe que hizo eso ([JBP] y escribe): 
[WSS] «creación de las ardillas», fue 
mi fe en lo que Él me retó a que pidiera. 
Él me hizo el reto para que lo pidiera. 
Luego yo acepté el reto en obediencia; 
y en obediencia a Su Palabra lo pedí, ¡y allí aparecieron! 
Dios en el Cielo sabe que eso es la verdad. Entonces, ¿no 
puede también sanar a los enfermos? Si me puede elevar 
con la fe a este nivel, aun para la gente, aun siendo que 
ellos no pueden subir a ese nivel. Si no lo pueden hacer, Él 
puede usar mi fe. Puede elevarme a ese lugar para subir 
por ustedes. Estoy creyendo y hablando por ustedes.
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Y también en este escribe:
[WSS] «para recibirlo Su Iglesia en la Edad Eterna».

Y también en el otro escribe:
[WSS] «darán la Bienvenida a Jesús».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [(RM) “LA 
SEGURIDAD DEL UNGIDO DE DIOS”]:

 [WSS] (…) Y para el Día Postrero en algún lugar va a 
estar, porque Dios la pasa —la Palabra— ([JBP] o sea, va a 
estar la Espada) de un mensajero a otro mensajero, y pasa 
el Espíritu Santo de un mensajero a otro mensajero. Y en 
este tiempo final, para el cual tenemos la promesa de que 
hemos de recibir la fe para ser transformados y raptados (y 
esa fe viene por la Palabra creadora, la Espada, la Tercera 
Etapa)…
 Y todo eso va a llegar a su punto culminante en el 
cumplimiento de la visión de una Gran Carpa Catedral; en 
lo cual estarán trabajando todos los creyentes en Cristo, 
ministros y congregaciones, en el Día Postrero.

[Dr. José B. Pérez] También hay una partecita aquí que dejamos 
(vamos a leerla), de la página 32 de “LA FE PERFECTA”23, 
donde él nos dice allí que esa Espada, al estar en una Gran 
Carpa Catedral, ese ministerio… Él dice allí que “vamos a 
recibir esa fe por esa Palabra creadora, que es la Espada”, 

23  63-0825E “La Fe Perfecta”, párrs. 217-219
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conocer el misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Segunda 
Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William en este mensaje [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO 
DEL DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] ¡Eso es ese Séptimo Sello! Ese Ángel, ese es 
el que tiene el Séptimo Sello, ese es el que tiene el Ángel 
del Pacto; ese es el que viene para Israel del oeste hacia el 
este, de entre los gentiles hacia los judíos. Y hasta ahí yo 
creo que podemos llegar por el momento.
 Las etapas en medio de la Iglesia, del cristianismo, y 
las etapas en medio de los judíos o hebreos, las estaremos 
viendo.
 En cada ocasión que se abra una etapa, algo estará 
sucediendo; y por cuanto el Séptimo Sello sube, pues 
entonces la Obra irá en aumento cada día, irá en forma 
progresiva. No habrá explicación, excepto una: es el 
Ángel del Pacto, Cristo en Espíritu Santo obrando en el 
Día Postrero.
 Así como obró en cada edad en medio del cristianismo 
a través de cada ángel mensajero, así obrará también a 
través del que se coma el Librito, el Título de Propiedad.
 Lo veremos —a Cristo, el Ángel del Pacto— hablando 
a través de ese que se come el Librito y profetizando las 
cosas que deben suceder pronto; y estaremos viendo 
las etapas por las cuales estará pasando. Y eso será EL 
MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y 
SUS ETAPAS.
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[JBP] Un poquito más adelante, sigue diciendo nuestro hermano 
William:

 [WSS] (…) O sea que su comienzo será algo secreto, 
como fue algo secreto la Venida de Cristo, el Ángel Fuerte, 
en carne humana dos mil años atrás; fue un secreto hasta 
los 29 años y medio, en donde comenzó Su ministerio.
 Pero ese secreto lo conocía la virgen María, lo conocía 
José (el esposo de María), lo conoció Simeón y Ana, lo 
conoció también Zacarías (el sacerdote) y Elisabet su 
esposa; los pastores que estuvieron: fueron al nacimiento 
de Jesús; y también los magos, que luego fueron a la 
casa allá en Belén donde vivió Él, y ya tenía unos dos 
años de edad. ¿Ven? Fueron pocas personas que vieron, 
conocieron, el comienzo de la Venida del Ángel Fuerte, 
del Espíritu Santo, del Ángel del Pacto en un velo de 
carne.
 Y no fue dicho que sería un misterio, no fue dicho que 
sería un secreto ([JBP] o sea, la Primera Venida del Señor), 
sino que fueron dados detalles: una virgen concebiría y 
daría a luz, nacería en Belén de Judea, sería un hebreo de la 
tribu de Judá, y así por el estilo. Hubo mucha información 
para la Venida del Ángel del Pacto dos mil años atrás. 
Y aun cuando ya estaba manifestado era un secreto, un 
misterio, el cual era conocido cuando Dios se le revelaba 
a las personas.
 (…) La revelación del Séptimo Sello será para la Iglesia 
del Señor Jesucristo, que será transformada y llevada con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; así recibirá la 
fe de rapto y transformación; que será la fe, la revelación 
del Séptimo Sello, la revelación de la Venida del Ángel 
del Pacto, del Espíritu Santo, en el que se estará comiendo 
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 26. En el ministerio de Juan: “los corazones de los 
padres” fueron convertidos a los hijos, sabemos eso 
porque Jesús mismo lo dijo; pero Él no dijo que los 
corazones de los hijos fueron convertidos a los padres, 
eso todavía está por suceder. Los corazones de los hijos de 
los últimos días, serán convertidos a los padres del Día de 
Pentecostés.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «la Fe de Rapto» a la izquierda.
Y escribe: [WSS] «los 7 Truenos».

 [26]. Juan preparó a los padres para que 
Jesús pudiera dar la 
bienvenida a los hijos 
al entrar al redil. Ahora, 
este profeta ([JBP] y 
ahí dibuja una Piedra 
Angular, y la flecha hacia 
la Piedra Angular; y abajo 
las últimas dos, y las 
enumera las últimas dos): 
[WSS] «6, 7» sobre el 
cual caerá el Espíritu 
de Elías, preparará a 
los hijos para dar la 
bienvenida a Jesús.

[JBP] Y dibuja una flecha desde la brecha, señalando la brecha, 
y otra hacia la Piedra Angular. Y aquí él escribe, “para dar la 
bienvenida a Jesús”, ahí luego de “Jesús” escribe: [WSS] «en 
Moisés y Elías».
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 [188]. Ruego que me ayudes y me concedas ser sincero, 
honesto y verdadero para que así pueda llevar el Mensaje 
hasta donde me es ordenado llevarlo. Luego, cuando me 
llegue el tiempo de descanso, cuando llegue allá al río y 
me lleguen las olas, oh Dios, concede que pueda entregar 
esta Espada a otro que sea honrado y que lleve la verdad.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Moisés y Elías, el Ángel de Jesús».

Así como Elías en el río, vean allí, donde leímos. ¿Qué le pasó? 
Le tiró el manto a Eliseo. Eso representa la Palabra. O sea, el 
ministerio continuó con Eliseo.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “LA SEGURIDAD DEL 
UNGIDO DE DIOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, es importante que la Espada, que 
es la Palabra, esté manifestada y sea bienvenida en el 
Cuerpo Místico de Cristo nuestro Salvador.

[JBP] Que la Espada esté, o sea, la Palabra, esté en medio de 
la Iglesia; y que la Iglesia le dé la bienvenida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que dice en el libro de Las 
Edades, en la página 368 (del otro es la 364)… Y aquí, en este 
otro libro, también hay un escrito allí; vamos a tenerlo aquí 
abierto, porque miren, él dice [PÁG. 364]:

El Camino del Rey 13

el Libro; y eso será el Espíritu Santo caminando en medio 
de Su pueblo en carne humana.

[JBP] Miren cómo estaría el Espíritu Santo en este tiempo 
final trayéndole la revelación del Séptimo Sello; lo cual es la 
revelación de Su Venida, lo cual es la Fe de Rapto; y cómo ese 
Espíritu Santo se estaría manifestando. ¿Cómo? Dice: [WSS] 
“Y eso será el Espíritu Santo caminando en medio del pueblo 
en carne humana”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “NOS CONVIENE 
CUMPLIR TODA JUSTICIA”2, en la página 33; vamos a leer 
aquí, página 33 en adelante, dice:

 126 En los días de Enoc, justo antes del diluvio, cuando 
Enoc miró allá afuera y vio a Noé construyendo esa arca. 
Enoc era un profeta. Enoc sabía que él era un tipo. Y él 
sabía que antes de que el diluvio viniera, él tenía que dar 
un ejemplo; así que, una tarde le fue conveniente que él 
saliera a caminar. Convenía que él saliera a caminar con 
Dios. Y, de alguna manera, ese día él cambió su sendero 
([JBP] o sea, cambió su rumbo). En lugar de irse por el lado 
de la colina, él tomó el Camino del Rey y sencillamente 
continuó caminando.

[JBP] Recuerden, cuando el hermano Branham nos hablaba, y 
también nuestro hermano William, los escritos donde él decía 

2  61-1001M “Nos conviene cumplir toda justicia”, párrs. 126-131
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que3: [WMB] “Estamos construyendo no un muro, sino un 
edificio”, y él decía: [WMB] “Estamos doblando una esquina”. 
Vean, siempre los cambios de dispensaciones es como doblar 
una esquina.
 Y vean, aquí está mostrando nuestro hermano Branham 
cómo Enoc está allí cambiando su sendero. Dice:

 [126] En lugar de irse por el lado de la 
colina, él tomó el Camino del Rey ([JBP] 
escribe): [WSS] «Rey» y sencillamente 
continuó caminando. “Y no le vieron más, porque fue 
traspuesto”, ¡porque él había 
subido caminando por el Camino 
del Rey!

[JBP] Y escribe: [WSS] «Rey» ahí al final.
Y a la izquierda escribe: [WSS] «El Camino del Rey».

 127 ¡Oh, Dios, permíteme ser como Enoc! Que cuando 
venga la hora en que yo tenga que tomar el camino, 
¡permíteme encontrar el Camino del Rey!

3 [Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), pág. 49 (f), pág. 
165 (T3)]: 65-0124 “Dolores de parto”, párr. 112: [WMB] 112 No estamos 
edificando un muro, como si comenzáramos con el Mensaje de Lutero, 
continuando en línea recta, o Mensaje pentecostal. Correcto. Estamos 
doblando una esquina. Estamos edificando un edificio. La Palabra 
de Dios es el plano. Cualquiera puede seguir una línea recta, pero es 
necesario un albañil para doblar una esquina. Es necesario el poder de 
Dios para hacer eso. Es necesario un ungido del Cielo, para ser enviado 
para hacer eso. Así ha sido en toda edad. - [WSS] «un albañil (profeta) 
para doblar una esquina».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en el mensaje que 
estamos leyendo [(RM) “LA SEGURIDAD DEL UNGIDO DE 
DIOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, tenemos que ver esa relación y 
conexión que hay, para que así estemos orando para que se 
haga una realidad la Visión de la Carpa, para que se haga 
una realidad la Palabra creadora siendo hablada, para que 
se haga una realidad la fe para ser transformados cada uno 
de los hijos e hijas de Dios.

[Dr. José B. Pérez] En la página 105 también, allí nos dice, el 
párrafo 913, dice [Citas] [antigua revisión]:

 91322 - “308 Dios me dé valor, para coger esa Espada 
de la Palabra, que ha puesto en mi mano hace como 33 
años, y la pueda retener y marchar adelante, hacia la 
Tercera Etapa, es mi oración”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La 3ra Etapa = la Espada».
Y escribe: [WSS] «Visión Carpa».

[Dr. José B. Pérez] Esa es la Espada que él dijo: [WMB] “Ruego 
que me ayudes a ser honesto y pueda entregar esta Espada a 
otro…”. Vamos a leerlo, que fue la cita - una de las páginas que 
les cité. Página 479 del libro de Los Sellos. Dice:

22 [Cita 913: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 308] 
[Compilación, pág. 264]
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sus hermanos; el poder de esa Iglesia 
traerá los otros hermanos; el poder de 
esa Iglesia traerá los otros hermanos 
([JBP] y ahí dibuja una Estrella de David 
y las edades abajo. Había dibujado una 
Pirámide, y ahí le dibujó encima una Estrella 
de David); entonces habrá una resurrección general. Y 
nosotros miramos adelante hacia ello.
 22 Ahora, no olvide, cartas de oración en la mañana de 
las 8:00 a las 8:30. (…)
 23 Y yo – ese ministerio se está acabando de cualquier 
manera; hay algo más grande que viene 
([JBP] y ahí dibuja una Estrella de David). 
Recuerde, eso es donde cada vez ha sido dicho a través de 
esta plataforma o a través del púlpito, y nunca ha fallado 
todavía. ¿Ustedes recuerdan el ministerio de la mano? ¿Ven 
lo que hizo? Ahora mire esto: di la Palabra, y ve lo que 
hace. ¿Ven? Aquí les dije años pasados, la Iglesia (le estoy 
hablando al tabernáculo) – años pasados, tres o cuatro 
años pasados, algo se preparaba para materializarse; 
se está preparando para tomar lugar. Y aquí está ahora 
abriéndose derecho en… se está formando a sí mismo”.

[JBP] “Di la Palabra y ve lo que hace”. ¿Ve?
 ¡Enséñale! ¡Enséñale, Señor, a Tu pueblo, a hablar: a 
hablar la Palabra, a tomar la Espada con esa mano poderosa 
de la fe! ¡Enséñale, Señor, a usarla!
 Vean, San Marcos 11, verso 23, o desde el 20: “Si tuviereis 
fe como un grano de mostaza, diréis a este monte…”21. Esa fe 
es por la cual él preguntó: “Cuando venga el Hijo de Hombre, 
¿hallará fe en la Tierra?”, esa es la Fe, esa es la Fe de Rapto.

21  San Mateo 17:20, 21:19-22; San Marcos 11:20-24
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[JBP] Y ahí subraya 
mucho esa frase “el 
Camino del Rey”.

Y vuelve a escribir: [WSS] «El 
Camino del Rey». Y dibuja una 
Piedra Angular y las edades.

 128 Ya puedo ver a Enoc. Sabiendo que le era 
conveniente a él, porque él era un profeta, y él sabía lo 
que iba a suceder. Así que ya lo puedo ver dándole a su 
esposa un beso de despedida, y diciéndole: “Amor, nos 
veremos después”. Y cargar a sus hijos y darles un beso 
de despedida; e ir con su hijo casado y su hija casada, y 
darles un beso de despedida también.
 129 Y ellos decirle: “¿A dónde vas, papá? ¿Vas a salir 
a dar una caminadita?”.
 “Sí, voy por un paseíto”.
 130 Pero él no tomó el sendero 

acostumbrado ese día. Él tomó 
el Camino del Rey, y se fue a la 
Gloria.

[JBP] Y él dibuja una Estrella de David, la 
Piedra Angular y las edades. Y vuelve a 
escribir ahí: [WSS] «El Camino del Rey».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “DIVORCIO 
Y CASAMIENTO”4, nos dice nuestro hermano Branham en la 
página 8 también allí, de este mensaje (del cual también hay un 
extracto en el libro de Citas); él dice, página 8:

 [44] “Por cuanto has elegido la senda estrecha y el 
camino más difícil, tú has caminado en tu propia elección.
 Has hecho la decisión correcta y precisa, y esta es Mi 
Camino.
 A causa de esta decisión trascendental, una grande 
porción del Cielo te espera”5.

[JBP] Una decisión trascendental: una decisión que tomó 
Jesús, una decisión que tomó Apocalipsis 11; fueron decisiones 
trascendentales. Ya delante de Dios eso está cumplido, porque 
se ha tomado la decisión.

 [44] “… una grande porción del Cielo te espera.
 ¡Qué gloriosa decisión has hecho!
 Esto en sí mismo es eso que dará y hará acontecer la 
tremenda Victoria en el Amor Divino”.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «La tremenda Victoria en el 
Amor Divino será en la Carpa».

[JBP] ¿Dónde será esa tremenda Victoria en el Amor Divino? 
Aquí. En esta Gran Carpa Catedral. En donde ese ministerio de 

4 65-0221M “Casamiento y divorcio”, párr. 44
5 Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 2023/
dic/13 (miércoles), pág. 8 (f), pág. 58 (T3)
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Y arriba escribe:
[WSS] «Fe de Rapto / la sanidad será común».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “LA SEGURIDAD 
DEL UNGIDO DE DIOS”]:

 [WSS] Fue dicho que en la Tercera Etapa le será dada 
la fe a la Iglesia para ser transformada y llevada con Cristo 
a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Por lo tanto, hay una conexión directa de la fe para el 
rapto con la Tercera Etapa —la Palabra creadora siendo 
hablada— y con el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 31 de este libro de Citas 
también, nos muestra allí, del párrafo 261, nos dice [antigua 
revisión]:

 26120 - “21 Jesús dijo: ‘Di a esta montaña…’. Y ustedes 
han oído de lo que aconteció; es ese el ministerio al cual 
estamos entrando. Ya vamos en el camino ahora. Pronto 

la Venida del Señor Jesús ([JBP] y ahí dibuja 
una Estrella de David al lado). Y tenemos que 
tener la Fe de Rapto en una Iglesia que puede 

ser cambiada en un momento, en un abrir de ojo, para 
salir, o no nos iremos. Pero no se aflija, estará allí. Estará 
allí. Y cuando el poder de esta Iglesia se levante, traerá a 

20  [Cita 261: 59-1219 “Preguntas y respuestas sobre el Espíritu Santo”, 
párrs. 21-23] [Compilación, pág. 21, párrs. 21, 23]
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 ([JBP] O sea, vuelvo a leer):
 [WSS] Fue dicho que el enemigo no nos dejaría, no 
dejaría a la Iglesia estar tranquila en el tiempo final; y 
mucho menos cuando estuviera muy cerca de la Tercera 
Etapa, la cual se cumplirá como fue prometida.
 Fue dicho que la Tercera Etapa traerá la fe para el rapto. 
Fue dicho que la Tercera Etapa es la Espada en la mano, 
la Palabra. Fue dicho que la Tercera Etapa se cumplirá en 
una Gran Carpa Catedral.

[Dr. José B. Pérez] En la página 6-A del libro de Citas, nos 
dice, párrafo 59… Porque si fue dicho que en una Gran Carpa 
Catedral se estaría dando la Fe de Rapto es porque hay un 
pueblo que estaría recibiendo esa Fe de Rapto; y vean que 
sería algo… Miren lo que dice allí:

 5919 - “59 Yo creo que pronto llegará el tiempo cuando 
la sanidad será —la sanidad milagrosa— será una cosa 

común. Tenemos que obtener una fe de 
rapto en la Iglesia para salir de aquí 
uno de estos días”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular, y la flecha hacia la Piedra 
Angular.

Y escribe: [WSS] «la Fe de Rapto en los Truenos, en el 
Evangelio del Reino».

19  [Cita 59, pág. 6-A: 56-0621 “La Ley teniendo una sombra”, párr. 59]
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Moisés y Elías ha tomado esa decisión trascendental, y será la 
Gran Victoria en el Amor Divino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Citas, vamos a 
ver aquí…, en la página 60, párrafo 527, del libro de Citas, nos 
dice [antigua revisión]:

 5276 - “57 Eran como las tres de la mañana, yo supongo. 
Yo me había levantado, y yo miré en frente de mí, y yo 
venía para abajo hacia el Jordán. Parecía como que yo 
estaba parado en el mapa de Palestina ([JBP] y escribe 
arriba): [WSS] «Jordán = muerte / Palestina = todas las 
promesas», y yo venía para abajo hacia el Jordán; y 
parecía como que yo podía oír el canto: ‘Yo voy para abajo 
hacia el Jordán’, alguien lo estaba cantando. Y a medida 
que me acercaba al río, yo miré para atrás y vi por cuál 
vía yo había venido, y ya había caminado dos tercios de la 
vía hacia el Jordán. Yo miré al otro lado del 
Jordán, y dije: ‘¡Oh, alabado sea Dios! Al 
otro lado es donde están colocadas todas 
las promesas. Toda promesa está colocada 
en la tierra prometida’”.

6 [Cita 527 (526 antigua revisión): 61-1210 “Paradoja”, párrs. 57-61, 
64-73, 77] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 253-255] [Estudio Bíblico #233, 
2022/ago/28 (domingo), págs. 21-26 (f), págs. 159-164 (T3)]
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[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David, y después una 
Pirámide, y después otra Estrella de David.

 527 - “58 Y entonces volví a mí mismo (…).
 [59] Entonces cuando entré dentro de la visión otra vez, 
parecía que había sido levantado hacia arriba y colocado 

en una carretera angosta con 
un hermano”.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David; y la flecha desde 
“hermano” hacia la Estrella de David. Y sigue diciendo:

 527 - “[59] Yo nunca supe quién era el hermano. Yo 
miré alrededor y dije: ‘Ahora yo estoy seguro y sé que 
esta es una visión; el Señor Dios está aquí’. Y parecía 
como que todos tenían miedo. Yo dije: ‘¿Qué cosa es lo 
que todos temen tanto?’.

 60 Y vino una voz y dijo: ‘Hay tal peligro en estos días. 
Hay una gran cosa horrenda, que es muerte, cuando ella 
te pega’.
 61 Y yo oí las hierbas siendo machacadas, y yo miré, y 
aquí venía una víbora enorme y monstruosa arrastrándose 
a través de las hierbas. Yo pensé: ‘Ahora, sabiendo que 
esta es una visión, entonces yo veré lo que este animal 
o esta bestia es’. Y ella se arrastró para arriba en la 
carretera. Y tan pronto como yo tomé vista de ella, yo 
sabía que era una mumba [mamba]. (…) Y la víbora, por 
supuesto, representa pecado, muerte”.
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espada de dos filos”. También: “Si estuviereis en mí y mis 
palabras…”.
 8. Ahora, yo no entiendo las reglas de la esgrima, pero 
me parece que cuando las hojas se cruzan y las espadas se 
enganchan, todo depende de la fuerza de cada esgrimidor, 
porque cada uno tiene su espada apuntada al corazón del 
otro. El que puede tumbar a su enemigo al suelo, entonces 
le mete la espada al corazón. Entonces aunque la Palabra 
es la espada, se necesita una mano muy fuerte de fe para 
mantenerla allí y traerla al corazón del enemigo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Se necesita una mano fuerte 
de fe para mantenerla y traer al corazón del enemigo la 
Espada».

[JBP] O sea, se necesita esa mano fuerte de la fe, para mantener 
¿qué? Esa Espada, que es la Palabra.
 Ahora vean lo que sigue diciendo…
 Eso también, luego en “EL SÉPTIMO SELLO”, él nos habla 
de esa Espada. En la página 470 (pueden leerlo luego, después, 
también), y en la 479, ahí también nos habla en esa oración.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo [(RM) “LA 
SEGURIDAD DEL UNGIDO DE DIOS”]:

 [WSS] … y mucho menos cuando estuviera muy cerca 
de la Tercera Etapa…
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LA SEGURIDAD DEL UNGIDO DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 19 de marzo de 2011
Lima, Perú
 Fue dicho que el enemigo no nos dejaría, no dejaría a 
la Iglesia estar tranquila en el tiempo final…

[Dr. José B. Pérez] En la página 54 del libro de Los Sellos, 
vamos a leer allí en esta parte… Vean que cuando el enemigo 
viene como un río, dice que Dios levantaría bandera contra ella.
 Ahora vean, página 54 abajo, la última… comenzando ese 
último párrafo:

 7. Y mientras la tenía en las manos, una voz que no sé 
de dónde fue, dijo: “Esa es la espada del Rey”. Y entonces 
ya no tenía la espada. Yo me preguntaba: ¿Qué significan 
estas palabras: “Esta es la espada del Rey”? Me puse 
a pensar que si hubiera dicho: “La espada de UN rey”, 
entonces podía ser que yo entendiera, pero dijo más bien: 
“La espada DEL Rey”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-6» ahí encimita de “la 
Espada DEL Rey”; [WSS] «y Apoc. 19».

[JBP] La Espada, recuerden que es la Palabra.

 [7]. Posiblemente no lo puedo relatar exactamente como 
fue, pero pensé: “Hay uno solo quien es EL Rey, y ese es 
Dios”. Su espada es esta Biblia “más penetrante que toda 
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[JBP] Arriba él escribe:
[WSS] «serpiente = pecado / muerte = 666».

 527 - “[64] Así que la miré. Y ella miraba enojada hacia 
mí, y lamía su lengua y aquí viene. Pero cuando llegó muy 
cerca de mí… la serpiente corría recio hacia enfrente, y 
entonces alguna cosa la detenía a una distancia; no me 
podía morder. Y se volteaba alrededor en el otro lado y 
trataba de acercarse por este lado. La serpiente se hacía 
para atrás y cogía un arranque y se retorcía directamente 
hacia mí. Su velocidad se iba acabando, hasta que por fin 
llegaba a un alto total. Entonces el monstruo se sacudía y 
así, y se movía para atrás; pero no podía morderme.
 65 Entonces volteó y miró a mi amigo, y se fue hacia mi 
amigo. Y yo vi a mi amigo brincando muy alto en el aire - 
y la cosa estaba amagándolo. Yo pensé: ‘¡Oh!, si alguna 
vez lo muerde será muerte instantánea’”.

[JBP] Ahora, recuerden, ahí está hablando de ese amigo en ese 
ministerio, vean, en carne humana.

[Dr. José B. Pérez] Allí es donde hablamos que nuestro 
hermano William había dicho que el cumplimiento del Espíritu 
Santo, el cual… Vamos a ver aquí para que vean de lo que 
estamos hablando [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL 
DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] … la revelación del Séptimo Sello, la revelación 
de la Venida del Ángel del Pacto, del Espíritu Santo, en el 
que se estará comiendo el Libro; y eso será el Espíritu 
Santo caminando en medio de Su pueblo en carne humana.
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[JBP] Porque él allí habla, vean: [WMB] “Si le pega sería una 
muerte instantánea”. O sea, tiene que ser un velo de carne en 
el cual está Dios obrando en medio de Su Iglesia; no alguien 
que ha partido y que viene, sino que es alguien que está vivo 
en carne humana; que si le pega eso, dice: [WMB] “Sería una 
muerte instantánea”. Ya cuando ellos vuelvan nuevamente en 
la resurrección: vendrán con cuerpos eternos y glorificados, 
ya ese cuerpo glorificado, para que así, de 30 a 40 días, irnos 
luego en el rapto.

[Dr. José B. Pérez] Pero vean lo que está hablando él aquí de 
ese amigo. Sigue diciendo [Citas]:

 527 - “[65] ‘No es extraño que todos estaban 
asustados, porque cuando esta cosa te muerde 
es una muerte instantánea’. Y ella estaba 
amagando hacia él así. Y yo alcé mis manos y 
dije: ‘Oh Dios, ten misericordia de mi hermano’. 
Yo dije: ‘Si esa serpiente lo muerde alguna vez, 
ella le matará’.

 66 Y en ese momento la serpiente volteó hacia mí 
cuando yo dije eso, y me miró otra vez. Y una voz vino de 
arriba y dijo: ‘Te han dado poder para atarlo, los peores 
están dentro de él’”.

[JBP] Arribita allí escribió: [WSS] «Amigo».

 527 - “[66] ‘… han dado poder para atarlo, los peores 
están dentro de él’.
 Y yo dije: ‘Oh, Dios, ¿qué debo hacer yo?’.
 67 Él dijo: ‘Hay una cosa que debes hacer: tú tienes 
que ser más sincero’.
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[JBP] ¿Dónde fue visto el Pilar de Fuego en la Visión que le 
fue mostrada por el Ángel al hermano Branham? En una Gran 
Carpa Catedral. Él la vio allí, hablando con alguien más arriba 
de donde él estaba.
 Y él dice: [WMB] “Usted tiene que encontrar la Luz”. O sea, 
tiene que encontrar al Pilar de Fuego obrando en medio de Su 
pueblo.
 Y como leímos al principio: Dios siempre usa al ser humano, 
al hombre; son los embajadores, son Sus instrumentos.

 [49] Usted tiene que encontrar ese Algo.
 50 Y aquí Moisés, basando su gran llamado en la 
Palabra, y fue grande, hasta que un día encontró la Luz, 
y la mismísima Palabra le habló. Entonces recibió su 
unción. Eso ungió lo que traía por dentro, aquello en su 
interior, el intelecto que la creía, la fe que estaba basada 
en su creencia en Dios, que lo separó de su madre. Ahora 
cuando él llega a la presencia de esa Luz, fue ungido.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Palabra le habló a Moisés».

Y también escribe: [WSS] «Ungido al chocar con la Luz».
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 [49] Sí, sucederá algo así.

[JBP] Hasta ahí leyó, yo voy a leer un poquito más.

Ahí en el libro de Citas, él escribe:
[WSS] «el tiempo del rapto».

Y a la derecha escribe:
[WSS] «Fe de Rapto, transformación».

Y ahí abajo también escribe:
[WSS] «cuando la Luz brille del Cielo». Y escribe, encima 
de “la luz” escribe: [WSS] «[Sol - Moisés]».

O sea, un mensajero dispensacional.

 [49] Sí, sucederá algo así. Y nuestras escuelas de 
teología nunca podrán producir eso, a pesar de que 
intelectualmente están bien. ¡Pero usted tiene que 
encontrar la Luz!

[JBP] Y escribe: [WSS] «el 
Pilar de Fuego».
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 68 Yo dije: ‘Oh Dios, perdóname por mi insinceridad, 
y déjame tener sinceridad’. Y cuando yo alcé mis manos 
hacia Él otra vez, allí hubo alguna gran cosa que vino 
sobre mí, me levantó para arriba; parecía como que mi 
cuerpo entero fue cargado por alguna cosa.
 69 Y yo miré a la serpiente. Y entonces ella avanzó hacia 
mí, y no podía hacerlo todavía. Y yo dije: ‘Satanás, en el 
Nombre del Señor Jesucristo yo te ato’. Y la serpiente – un 
humo azul voló fuera de él, y se rizó e hizo una señal como 
una S, una S mayúscula hecha al revés, una señal de ‘y’ [& 
- Editor]. ‘&’ quiere decir: ‘Ata a este, o cualquier cosa 
debajo de él’, porque él era el peor. Humo azul cayó fuera 
de él, y con su cola se estranguló ella misma alrededor de 
su cabeza hasta morir. Cuando él hizo esto: ‘Ƨ’ al revés, 
y el signo de ‘&’ (señal como una conjunción ¿ven?), la 
ahogó hasta matarla. Y el hermano estaba libre.
 70 Y yo fui y la machaqué. Yo dije: ‘Ahora yo tengo que 
descubrir acerca de esto, porque es una visión’. Y yo pegué 
sobre la cosa y ella volteó así, parecía como un mango, 
un mango de vidrio, en un jarro, y hecho cristal sólido. Y 
yo dije: ‘Piensa de eso, 
¡qué pronto! Ese humo 
azul era vida. Y ello fue 
tornado en vidrio’”.

[WSS] «Fue fundido» escribe allí. Dos veces: En “Mango 
de vidrio”, ahí dice: [WSS] «Fue fundido». Y abajo, en “ello 
es tornado en vidrio”, y ahí escribió también: [WSS] «Fue 
fundido».

 527 - “71 Y precisamente enseguida una voz vino, y 
dijo: ‘Tú puedes desatarlo también’.
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 72 Así que yo dije: ‘Entonces, Satanás, para 
conocerte, yo te desato’. Y cuando lo hizo, 
comenzó a venir a vida otra vez, meneándose. 
Y yo dije: ‘Yo te ato de nuevo en el Nombre de 
Jesucristo’. Y cuando lo hizo, el humo voló 
fuera de él otra vez, y se ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «humo azul» estranguló de nuevo, y se 
tornó en cristal.
 73 Y entonces cuando hizo eso, esa voz dijo: 
‘Ahora tú tienes que ser más sincero de lo que 
eres para hacer esto’. Y entonces me dejó. (…)
 77 Años pasados, cuando yo vi la Biblia descender 
(lo tengo escrito aquí mismo) 
([JBP] y escribe): [WSS] «Apoc. 
10:7», y una mano vino del Cielo y apuntó al libro de 
Josué, y leí los primeros nueve versos y paré allí. Que 
Josué vino a través del desierto, pero nunca hizo… él 
estaba listo para… Cuando él se acercó al Jordán, Dios 

lo llamó; dijo: ‘Desde este día Yo comenzaré 
a engrandecerte ante la gente’. Y entonces 
él llevó a los hijos de Israel al otro lado del 
Jordán, a la tierra que el Señor les dio; les 
repartió la tierra prometida”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David allí.
 Ahora vean, todo esto en este tiempo final tendrá su 
cumplimiento pleno.

[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que sigue diciendo aquí nuestro 
hermano Branham en este mensaje que estamos leyendo: “NOS 
CONVIENE A NOSOTROS CUMPLIR TODA JUSTICIA”, sigue 
diciendo:
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 49 Como sabemos ahora, como me preguntó un 
hombre hace unos minutos acerca de la Venida y del 
rapto. Sabemos que se nos acabó el tiempo, el tiempo del 
rapto está a la mano. Estamos buscando una fe de rapto 
que junte a la Iglesia y le dé alguna fuerza sobrenatural, 
que pueda cambiar estos cuerpos en los cuales vivimos. 

Cuando vemos un Dios que puede levantar 
a los muertos del piso aquí o del patio allá 
fuera, y traerlos a vida nuevamente, y 
presentarlos ante nosotros; cuando vemos un 
Dios que puede quitar un cáncer que se come 
a un hombre y lo convierte en un espectro, y 
lo levanta y lo convierte en un hombre fuerte y 
saludable, eso debe dar fe de rapto a la gente. 
Cuando esa Luz alumbre desde el Cielo ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «la 2da Venida abierta en 
la Edad celestial», y la Trompeta suene, el 
Cuerpo de Cristo será juntado rápidamente, 
en un momento será cambiado y llevado al 
Cielo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «cuando la Luz alumbre: Fe de 
Rapto». Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

[JBP] Eso está, esto que estoy leyendo (para que lo tengan allí), 
está en el libro de Citas, en la página 105, está esa porción allí, 
párrafo 907.
 Aquí en el folleto escribe… “Cuando esa Luz alumbre desde 
el Cielo”, ahí es que encima escribe: [WSS] «la 2da Venida 
abierta en la Edad celestial».
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estarían en el fin del tiempo recibiendo la Fe, la revelación, del 
Rapto, lo captarían, recibirían; o sea, lo creerían.
 Porque al ellos creer en la forma provista por Dios para 
cumplir esa promesa, automáticamente reciben la Fe de Rapto; 
porque lo han creído primero. Y eso fue lo que él dijo: [WSS] 
«Tienen que creerlo, y entonces van a comprender». ¿Ve?
 Pero si no creen, si lo que hacen es rechazarlo, pues ¿cómo 
van a entenderlo?, ¿cómo van a comprenderlo?, ¿cómo le van 
a pedir al mismo que está cumpliendo Su Palabra, Su promesa, 
que les explique, que les abra el entendimiento?; pero si para 
empezar no están creyendo en aquel que Él ha enviado para 
cumplir Su promesa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren [(RM) “LA SEÑAL DEL FIN 
DEL SIGLO”]:

 [WSS] Y dice: “Ahora…”, cuando ya está en el 
Séptimo Sello ([JBP] o sea, cuando está predicando el 
hermano Branham el Séptimo Sello), dice: “Ahora me doy 
cuenta de lo que he estado diciendo”, en la ocasión o 
al principio de esa serie de conferencias cuando habló 
de Dios en simplicidad. Dice: “¡Será algo tan sencillo!, 
que, si nos descuidamos, nos pasará por encima y no lo 
veremos”.
 Y la cosa es que Su comienzo será algo completamente 
secreto.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿POR QUÉ CLAMAS? 
¡HABLA!”18 (o “DI”), nos dice el reverendo William Branham en 
la página 10 de este mensaje:

18 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párrs. 49-50 - [Compilación, 
pág. 75, párr. 49]
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 [130] Le convenía hacerlo así. Él no quería partir, pero 
le convenía que él cumpliera toda justicia. Porque él era 
un tipo de la Iglesia actual. Él era un tipo de la Iglesia 
que va a tomar un paseo vespertino una de estas tardes. 
Nosotros vamos a tomar el Camino del Rey, ¡y nos iremos!
 131 Sí, le fue conveniente a Noé, le fue conveniente a 
Enoc, que ellos cumplieran toda justicia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje “¿CUÁL ES LA 
ATRACCIÓN EN EL MONTE?”7, también nos dice allí en la 
página 23, dice:

 [120] Este Libro es todo lo que yo necesito,
 Este Libro es una buena Fórmula (la forma en que me 
indica cómo bregar con mis problemas).
 121 Y entonces ese Libro es la Palabra, y esa Palabra 
es Dios. Pasa tus problemas, Ella te dirá qué hacer.
 122 Tres años atrás yo escuché a un amigo mío, el 
agrimensor de la ciudad, que vive colindando conmigo, y 
escuché que estaba poniendo una estaca delimitadora [en 
la tierra]. Yo salí y dije: “¿Qué sucede, Mud?”. Es el hijo 
del señor King, un amigo personal. Dijo: “Billy, ellos van 
a ensanchar esta carretera”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «El Hijo de Rey mide para 
ensanchar la carretera. Y la Carretera del Rey».

 123 Todos ustedes recuerdan. Yo dije: “Podría ser el 
puente”. Lo dije al hermano Wood, le dije: “Mantenga su 

7  65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, párrs. 120-127
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propiedad. Quizás ese puente pasará por aquí por alguna 
parte”. La callecita estaba toda deshecha, ladrillos, rocas 
amontonadas por todas partes. Entonces él dijo… Yo dije: 
“Mantenga su propiedad”.
 124 Y entonces cuando yo… El señor King me dijo que 
esto iba a suceder, yo entré y le dije a mi esposa sentada 
allí: “Querida, hay algo escrito sobre eso. Es ASÍ DICE 
EL SEÑOR en algún lugar”.
 125 Entré y tomé mi libro, miré en él, y decía: 
“Sucederá…”. ¡Ocho años 
más tarde!

[JBP] Y ahí lo circula “ocho años más tarde”.
 Vean todo lo que está mostrando desde lo que estábamos 
leyendo ahorita, de esa Carretera del Rey, la Piedra Angular, la 
Edad Octava. Vean:

 [125] ¡Ocho años más tarde!
 126 Entonces cuando lo miré, dije: “Es 
tiempo ahora, querida, nos tornaremos al 
oeste”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «oeste». Y una Estrella de David.

 127 Dos días después de eso, estando parado en el 
cuarto, una mañana como a las diez, entré en el Espíritu de 
Dios, y vi aquel pequeño grupo de palomas volando, miré 
aquellos pajaritos. Ustedes lo recuerdan. Vi siete ángeles 
en forma de pirámide, se precipitaron hacia mí, dijeron: 
“Tórnate hacia el oeste, ve a Tucson, ve cuarenta millas al 
noreste. Y tú estarás quitando unos abrojos o pequeques de 
cabeza grande, de tus ropas (como ellos le llaman)”.
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dos mil años atrás en este obrero de la construcción, este 
joven carpintero Jesús; si la cumpliera nuevamente en 
un obrero de la construcción, ¿cuántos lo recibirían? Si 
cumpliera Su Venida en un velo de carne que fuera un 
obrero de la construcción, ¿cuántos dirían: “Yo creo el 
cumplimiento de Su Venida”?
 Ahora, tenemos que tener nuestros ojos bien abiertos, 
porque el precursor de la Segunda Venida de Cristo dijo que 
si no vigilamos nos pasará por encima de nuestras cabezas 
y ni siquiera nos daremos cuenta del cumplimiento de Su 
Venida.

[JBP] Y él había dicho… Vean, si el reverendo William Branham 
fue el precursor de la Segunda Venida del Señor (eso es para 
ponerlo un poco desmenuzado), y él fue el precursor (como lo 
fue Juan en Su Primera Venida), y en él no se cumplió… No era 
un obrero de la construcción. Solamente ese detallito.
 Y en nuestro amado hermano William Soto Santiago, que él 
mismo nos dijo (lo leímos esta mañana)17 que él no era ebanista 
ni tampoco un carpintero…
 Ahora vean, entonces ¿dónde es colocada esa revelación 
del Séptimo Sello en una manera triple? Porque tiene varios 
ángulos.
 Y es en una manera triple, al final, que se ve ese Séptimo 
Sello; lo cual es el ministerio de Jesús, el ministerio de Moisés y 
el ministerio de Elías. Ahí está la manera triple.
 Pero hay otros ángulos también, que uno puede ver cómo 
Dios ha cumplido ese gran misterio y ese gran secreto por el 
cual hubo silencio en el Cielo como por media hora; que lo 
guardó tanto y tanto, que solamente los escogidos de Dios que 

17 [“Primeras palabras de fin de año 2023”, 2023/dic/31 (domingo): 
1976-12-26 “Dios juzga el corazón”]
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[JBP] Y ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades.

Y al lado derecho hacia arriba escribe:
[WSS] «la Piedra de Corona».

Y encima escribe: [WSS] «El Señor vendrá a Su 
Templo / He aquí el Cordero».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “LA SEÑAL 
DEL FIN DEL SIGLO”]:

 [WSS] Fe es revelación ([JBP] que fue lo que leímos 
allí, del libro, del mensaje “EL RAPTO”). Por lo tanto, Él 
nos va a dar la fe, la revelación de Su Segunda Venida; 
y por consiguiente conoceremos ese misterio. Y será tan 
sencillo, como dijo el reverendo William Branham: que el 
Séptimo Sello sería sencillo.

[Mensaje de estudio del domingo, 22 de noviembre, 2020]
EL TIEMPO DE REDENCIÓN PARA ISRAEL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de febrero de 1998
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 17] Y surge la pregunta para los que vivimos en 
este tiempo final: Si Dios cumpliera la Segunda Venida de 
Cristo en un obrero de la construcción, como la cumplió 
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[JBP] Ahora, ahí sigue diciendo y mostrando lo de la Espada del 
Rey y todo eso.

[Dr. José B. Pérez] Pero vamos a seguir aquí un poquito más 
adelante, donde nuestro hermano William nos está hablando y 
mostrando todo esto del Espíritu Santo, de ese Ángel del Pacto 
del capítulo 10 del Apocalipsis, en donde estaría caminando en 
medio del pueblo en carne humana. Vean, sigue diciendo [(RM) 
“EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y SUS 
ETAPAS”]:

 [WSS] Eso está aquí, lo dice el reverendo William 
Branham. Y si él es el precursor, pues tiene que decir todas 
estas cosas, y tiene que cumplirse como está dicho por él. 
Página 134 del libro de Los Sellos:
 ([JBP] Y lo lee, dice):
 “142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como ‘Rey de Reyes y 
Señor de Señores’”.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades editado, en la 
página 14, ahí nos muestra… vean, nuestro hermano Branham 
allí nos habla; dice:

 44. Note que según Jesús mismo, Quien escribió el 
Apocalipsis, Él está sentado con el Padre. El Espíritu en 
Pablo (cual Espíritu es el Espíritu de Cristo, porque ese 
es el Espíritu de Profecía por la cual viene la Palabra), 
dice que Él está sentado a la diestra de Dios; pero cuando 
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Juan miró, solamente vio a uno sobre el Trono. Y no fue 
hasta Apocalipsis 5:6-8 (lo cual sigue a Apocalipsis 4:2-3 
en sucesión de tiempo) que vemos al Cordero tomando el 
Libro de Él quien estaba sentado en el Trono, como indica 
Apocalipsis 4:2-3 y 9-11. ¿Qué es? Es el misterio de UN 
DIOS. ÉL (Jesús) salió de Dios, fue manifestado en carne, 
murió, resucitó y volvió al seno del Padre. Como dijo Juan 
en el capítulo 1, versículo 18: “… El unigénito Hijo, que 
está en el seno del Padre, él le declaró”.
 45. Era tiempo para que Dios (Mesías) volviera a llevar 
Su Novia, y entonces presentarse (hacerse conocido) 
a Israel [WSS] «por 
Moisés y Elías». 

Así que vemos a Dios nuevamente 
viniendo para tomar una relación física 
con el hombre como el Hijo de David, 
Rey de reyes y Señor de señores, y el 
Novio de la Novia gentil.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «En carne como el Hijo de David».

[WSS] «Apoc. 19:11-21, 10:1-11, 
1:10-20, 14:14-20».

Y escribe allí: [WSS] «León».

 [45]. No son dos Dioses, sino que simplemente UN 
SOLO DIOS manifestando Sus poderosos oficios y títulos 
triples.
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la Fe Perfecta para incendiar el poder del 
Espíritu Santo, lo cual ahora tenemos desde 
que Él vino sobre nosotros; necesitamos la fe 
para incendiar, para ver grandes cosas. Fe es 
algo que se le presenta a usted.

[JBP] Y escribe: [WSS] «fe = la chispa».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LA SEÑAL DEL FIN DEL SIGLO”]:

 [WSS] Los escogidos van a conocer el misterio de 
la Segunda Venida de Cristo; y van a recibir la fe, la 
revelación.
 Dice Cristo en San Lucas, capítulo 18, verso 8:
 “… cuando venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en 
la tierra?”.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 76, párrafo 
646, nos dice:

 64616 - “[132] Y Señor, ¿no sería eso una gran corona 
para la Palabra, ver la Corona misma venir? Yo desearía 
estar de pie y decir: ‘Allí está. Ese es el Cordero’. Como 
Juan lo hizo. ‘He aquí el Cordero que hemos esperado, 
este es Él’. El Señor pronto 
vendrá a Su Templo ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Iglesia» y se 
llevará a Su gente en el rapto”.

16  [Cita 646: 62-0908 “Etapa actual de mi ministerio”, párr. 132] 
[Compilación, págs. 57-58]
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 54 Jesús les respondió: “Por vuestra incredulidad”. 
Correcto. “Por razón de vuestra incredulidad”.

 55 Ahora recuerden, ellos tenían el poder. 
Jesús les había dado poder para sanar a los 
enfermos, resucitar a los muertos y echar 
fuera demonios, apenas unos cuantos días 
antes. Ellos tenían el poder, pero no tenían 
la fe para utilizar ese poder ([JBP] y escribe): 
[WSS] «fe para usar el poder». Ahora, 
¡allí está el Tabernáculo Branham! ¡Ahí 
está la Iglesia, la Novia, hoy! El Espíritu 
Santo está aquí con el poder, pero ustedes 
no tienen la fe para moverlo. ¿Ven lo que 
digo? Se necesita fe para moverlo.

[JBP] Y escribe arriba ahí: [WSS] «la Novia y el Tabernáculo 
Branham no tenían fe para mover el poder».

[JBP] Recuerden, la Palabra es un poder. Ellos pueden tener el 
Mensaje, pero si no tienen esa fe para colocar bien esa Palabra, 
no les sirve de nada.

 56 Yo tengo allá en la casa un cartucho que cargué a 
mano. Yo sé exactamente lo que esa bala puede hacer según 
todos los datos, igual como con la Palabra, pero tengo que 
disparar el rifle. El fuego tiene que llegar a la pólvora, la 
cual tiene el poder, pero necesita del fuego para disparar. 
Es la misma cosa, la pólvora está en el cartucho, pero se 
necesita la fe para cargarlo y dispararlo. Eso se necesita: 
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[JBP] Ahora vean cómo es que Él se daría a conocer a Israel, 
dice: [WSS] «por Moisés y Elías». ¿Y cómo? Pues sería:

 [45]. … Dios nuevamente viniendo para tomar una 
relación física con el hombre…

[JBP] Pero ya, vean, como Hijo de David, como Rey de reyes 
y Señor de señores. Lo cual nuestro hermano William ya allí 
nos lo había mostrado y nos había dicho que eso sería [WSS] 
el Espíritu Santo caminando en medio de Su pueblo en carne 
humana; o sea, el Séptimo Sello, el Ángel que era diferente a 
los demás.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y 
SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Y aquí, en la página 146, nos dice que Él viene 
con una Espada que sale de Su boca, o sea, la Palabra que 
sale de Su boca; porque la Palabra es como espada de dos 
filos8. Y dice [Los Sellos]:
 “[192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo 
y se encarna en un hombre (o sea, se encarnará en el 
anticristo, en el hombre de pecado)…”.
 Dice que en ese mismo tiempo…:
 “[192]. … al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo 
y se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre”.
 Y entonces tendremos lo mismo que estuvo dos mil 
años atrás: el espíritu de Judas encarnado en el anticristo y 

8  Hebreos 4:12
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el Espíritu de Cristo encarnado en un hombre. Página 352 
dice [Los Sellos]:
 “[107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá en Su plenitud 
para redimirnos”.

[Dr. José B. Pérez] Vean, en la página 86 del libro de Los Sellos 
(86 y 87) nos dice:

 129. Él viene para llevarse Sus súbditos. Él reveló Sus 
secretos y ellos lo reconocieron. Luego para ese tiempo, el 
tiempo no será más, ya se acabó, ha terminado. Bien, ahora, 
Él deja el Trono donde ha estado como Cordero Intercesor, 
para ser el León, un Rey para traer el mundo a juicio, el 
cual ha rechazado Su Mensaje. Él ya no es Mediador. 
Recuerde la enseñanza del Antiguo Testamento: Cuando 

la sangre se apartaba del propiciatorio ¿qué 
sucedía? Se convertía en tribunal de juicio 
([JBP] y escribe): [WSS] «Juicio». Y ahora 
cuando el Cordero inmolado salió de la 
eternidad, del Trono del Padre, y tomó Sus 

derechos, fue entonces un tribunal de juicio; y Él entonces 
ya no es un Cordero sino un León, 
el Rey, y clama por Su Reina que 
venga a pararse a Su lado.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y una flecha 
hacia la Piedra Angular. Y escribe: [WSS] «Pararse en la 
Piedra Angular para juzgar al mundo».
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hacerlo.
 52 Luego el padre del niño vio que venía Jesús, y le 
dijo: “Hemos traído a mi hijo ante Tus discípulos, mas 
ellos no lo pudieron sanar”.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «El Espíritu trae la Fe Perfecta».

 53 Después, los discípulos le preguntaron a Jesús: 
“¿Por qué no pudimos nosotros sanar al niño?”.

[JBP] Ahí también escribe:
[WSS] «los discípulos no tenían fe».

Y también ahí, en la parte de abajo, él escribe: [WSS] «el 
Espíritu Santo encarnado, estando dentro del cuerpo de 
creyente, trae la Fe Perfecta, la Fe de Rapto».
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Séptima Trompeta, la Gran Trompeta—, para la Iglesia-
Novia de Jesucristo eso es el Séptimo Sello.
 [JBP] Miren, esto es como cuando Él decía… (esta mañana 
hablamos algo) que viene hablando de un tema, y Jesús dice: 
“Donde estuviere el cuerpo muerto, ahí se juntarán las águilas”.
 Y él viene hablando aquí de un tema, y luego coloca el 
Espíritu Santo allí esto de que lo que es la Séptima Trompeta 
para Israel, que son Moisés y Elías, es el Séptimo Sello para 
la Iglesia: la Venida del Señor. Y ahí les está diciendo: “Ya 
eso es álgebra”. Pero para los escogidos de Dios, que tienen 
percepción profética, eso es facilísimo entenderlo.
 [WSS] Cuando la Iglesia-Novia de Jesucristo esté 
viendo el Séptimo Sello, estará viendo la Séptima 
Trompeta también para Israel; y por consiguiente dirá: 
“Esto es lo que Israel va a recibir”. Y podrá decir: “Ya lo 
tenemos nosotros, y luego lo va a tener Israel”.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “LA FE PERFECTA”15, 
también, en la página 10, vamos a ver aquí; nos dice… página 
9 dice (9 y 10):

 51 Ahora, podemos ver claramente que los discípulos 
en el principio no tenían esta Fe Perfecta. No la tuvieron, 
porque tenían a Cristo, caminaban con Él, pero luego fue 
Cristo en ellos. Entonces usted puede ver que es muy difícil 
tener esta Fe Perfecta sin tener el Espíritu Santo; porque 
Él es quien la trae. Ahora, usted me hace la pregunta: 
“¿Los discípulos no tenían Fe Perfecta?”. No, porque 
ellos se encontraron con un niño epiléptico y estuvieron 
tratando de echar ese demonio del niño, pero no pudieron 

15  63-0825E “La Fe Perfecta”, párrs. 51-56 -[Estudio “Fe para usar el 
poder”, 2022/sep/15 (jueves), págs. 31-33, 38-39 (f) (T3)]
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Y arriba escribe: [WSS] «Ya no es Cordero sino León».

Y también escribe:
[WSS] «León – Rey».
«El 6to Sello = juicio».

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos también, en una 
partecita aquí de las notas, él allí escribe:

[WSS] «Él viene de la mediación en el último Sello como 
León-Rey».
[WSS] «Rey porque tiene el Acta de Propiedad».

[JBP] Vean, porque tiene (¿qué?) el Título de Propiedad.

[Dr. José B. Pérez] Que es lo que nuestro hermano William 
aquí nos está diciendo: que es ese Séptimo Sello siendo 
manifestado en medio de Su Iglesia; o sea, ese Séptimo Sello, 
que es la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, dice 
[(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y 
SUS ETAPAS”]:

 [WSS] … eso será el Espíritu Santo caminando en 
medio de Su pueblo en carne humana.
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 78 del libro de “LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL”9, nos dice allí también, 
página 78 abajo, dice (78 y 79) [PÁG. 90 - LGCC]:

 137. ¿Qué fue eso? Su pueblo le había 
coronado Rey de reyes y Señor de señores, 
retornando a Su santo Templo, y ungido con la 
presencia de Dios para vivir y reinar durante 
el Milenio con Su Iglesia ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «Rey de reyes». ¡Amén! La aparición 
con el poderoso Rey para tomar su lugar a Su 
lado, el nuevo Templo Real ungido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y 
SUS ETAPAS”]:

 [WSS] O sea, para efectuar la redención del cuerpo, que 
será nuestra transformación, dándonos la fe, la revelación 
de Su Venida; y así recibiendo todas las bendiciones que 
estará trayéndonos en esa manifestación.
 Estaremos creyendo en esa manifestación en Su Venida, 
en la Venida del Espíritu Santo, que estará encarnándose 
en el Día Postrero; y eso será Dios en Su plenitud viniendo 
para redimirnos, para la redención del cuerpo.
 [JBP] Miren nuevamente allí cómo nos habla claramente 
lo que sería ese Séptimo Sello siendo manifestado, siendo 
cumplido. ¿Cómo?
 [WSS] Estaremos creyendo en esa manifestación en Su 
Venida, en la Venida del Espíritu Santo, que estará ([JBP] 

9 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El Séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 90, párr. 137 (LGCC)
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Ángeles también estarán presentes; y por consiguiente, 
estos Ángeles tendrán una labor muy importante para ser 
llevada a cabo; y van a estar acompañando al instrumento 
que Dios tenga en el tiempo final para usarlo como el 
último profeta dispensacional y último profeta de todos 
los profetas que Dios enviaría a la Tierra.
 [JBP] Vean quiénes son los Ángeles que están en medio 
de la Iglesia en este tiempo final: los Ángeles - los Arcángeles 
Gabriel y Miguel, con Sus Ejércitos.
 [WSS] Los profetas siempre tienen las dos consciencias 
juntas. Por lo tanto, él estará en la Tierra y entenderá todas 
estas cosas; para él estarán abiertas, y serán tan sencillas 
como para un universitario tomando las clases de primer 
grado.
 Pero ya eso es Álgebra, será Álgebra en las matemáticas 
de Dios. Pero cuando una persona domina el álgebra, eso 
es como si fueran clases de primer grado para la persona 
que domina el álgebra y domina todas estas cosas.
 Él leerá, y será como para nosotros abriendo un libro 
en español y leyendo. Pero viene un chino que no sabe 
español, para leer un libro en español, y no puede decir 
que: “Esto está en chino”, sino: “Eso está en español”.
 La Escritura, las promesas, las profecías bíblicas 
correspondientes a este tiempo, podrán ser como español 
para un chino, o chino para uno que hable español o inglés, 
si no conoce el idioma.
 Pero a través del ministerio de los Ángeles del 
Hijo del Hombre, operados por el Espíritu Santo, 
por Cristo, aprenderemos las lecciones de álgebra, y 
entonces conoceremos todas estas cosas; y entonces 
comprenderemos que así como para Israel la Séptima 
Trompeta son Moisés y Elías —que son los que suenan la 
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LA SEÑAL DEL FIN DEL SIGLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1º de julio de 2006
Buenos Aires, Argentina
 El mundo antediluviano siendo destruido es tipo y 
figura del mundo - del reino de los gentiles en los pies 
de hierro y de barro cocido, que va a ser impactado por 
la Piedra no cortada de manos; y los pies de hierro y de 
barro cocido, y todo el resto del cuerpo de la estatua, va a 
ser desmenuzado.
  [San Lucas 17:28] “Asimismo como sucedió en los días 
de Lot (verso 28); comían, bebían, compraban, vendían, 
plantaban, edificaban;
 mas el día en que Lot salió de Sodoma, llovió del cielo 
fuego y azufre, y los destruyó a todos.
 Así será el día en que el Hijo del Hombre se manifieste”.
 Así será.
 Allá fueron a Sodoma y Gomorra los Ángeles del Hijo 
del Hombre, los Ángeles que aparecieron con el Señor 
allí a Abraham13. Y aquellos Ángeles eran nada menos 
que los Arcángeles Miguel y Gabriel, o Gabriel y Miguel: 
personas muy importantes, que siempre están en esos 
momentos importantes de la historia del Programa Divino, 
de la historia divina y de la historia de la raza humana.
 En los días de Daniel estaban estos Arcángeles con 
Sus Ejércitos14, para que el cambio que tenía que ocurrir 
—de un imperio a otro— se efectuara.
 Y para que ocurra el cambio del reino de los gentiles, 
o imperio de los gentiles al Imperio del Mesías, estos 

13  Génesis 18:1-8, 19:1-25
14  Daniel 10:20-21
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¿qué?) encarnándose en el Día Postrero; y eso será Dios en 
Su plenitud viniendo para redimirnos, para la redención 
del cuerpo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “VELO ADENTRO”10 nos 
dice en la página 30; dice, una partecita aquí:

 [264] Piénsenlo, ¡nunca envejecer, nunca enfermarse, 
nunca tener un quebranto o preocupación! ¿De qué 
tenemos que preocuparnos? Nosotros simplemente 
andamos en la Luz de Dios.

[JBP] Un poquito más antesito, vamos a ver aquí; un parrafito o 
dos antes, dice:

 [262] Entonces, cuando usted muere, sus parientes le 
lloran; y ellos piensan que usted está muerto, mas usted 
no lo está. Todavía vive usted.
 263 El viejo cuerpo se ha desvanecido, pero es puesto 
bajo tierra. Todos los átomos y cosas que una vez era, son 
desintegrados y vuelven a ser luz cósmica, petróleo, o lo 
que haya sido, vuelve al polvo.
 264 Y algún día el gran Rey de estos espíritus vendrá, 
Jesús, viniendo de la Gloria en Su cuerpo. Amén. Y Él 
soltará todo el poder de Dios. Y toda persona que esté 
en Él, sus cuerpos, los átomos volverán a juntarse; la 
luz cósmica comenzará a formarse. Y en un momento de 
tiempo, toda persona en Cristo será cambiada y hecha un 
hombre o mujer joven de nuevo, parado sobre la Tierra.

10  56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?” párrs. 262-264
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[JBP] Recuerden lo que él dijo en el libro de Citas11: [WMB] “Y 
sentir ese cambio, el pelo canoso se irá, las arrugas cesarán”. 
¿Ve? Eso es la transformación.

 [264] Piénsenlo, ¡nunca envejecer, nunca enfermarse, 
nunca tener un quebranto o preocupación! ¿De qué 
tenemos que preocuparnos? Nosotros simplemente 
andamos en la Luz de Dios. ¿No es así? ¿No es Él 
maravilloso? ¡Oh, Dios!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Algún día el Gran Rey vendrá».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William, 
más adelantito dice [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL 
DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] (…) Y ahora, estamos en el tiempo más glorioso 
de todos los tiempos.
 Veamos aquí en la página 256, a la mitad de la página, 
dice [Los Sellos]:
 “121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre”.
 Eso fue lo que él precursó. Por lo tanto, tiene 
que aparecer la Palabra, el Verbo, el Ángel del Pacto 
manifestado en un hombre, para profetizar sobre muchos 

11 [Citas, pág. 47, párr. 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación, pág. 34]
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[JBP] Y ahí escribe al lado:
[WSS] «la Iglesia-Novia».
«Mamá, soy yo».
Y dibuja una Estrella de David.
Y encima escribe:
[WSS] «el Ángel de Jesús».

 285 ¿A quién se parece usted? ¿Qué está usted 
siguiendo? ¿Qué hemos hecho? Usted tiene que escoger 
su líder. Escoja ahora. Usted escoge Vida o muerte. 
Su selección determinará 
su destino eterno, lo que 
usted seleccione ([JBP] y ahí 
dibuja una Estrella de David). 
Recuerden, Jesús dijo: “Sígueme”. Y usted está siendo 

invitado para hacerlo esta noche. 
Y para seguirlo a Él a la vida 
eterna, usted tiene que venir en 
Sus términos, eso es correcto; es 
la Palabra. No sobre el credo, no 

sobre la opinión pública, no sobre lo que ninguna otra 
persona piensa sobre Ella, sino 
sobre lo que Dios dijo sobre Ella.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Términos de Dios». Y allí dibuja una 
Estrella de David.
 Así fue en la Primera Venida del Señor, y así es en Su 
Segunda Venida.
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[JBP] Ahí escribe: [WSS] «La Biblia = 
el cristal a través del cual Dios mira». 
“Dónde están en esta noche”, ahí dibuja una 
Piedra Angular y las edades.

 284 Un cuentecito.

[JBP] Lo hemos relatado varias veces12; pero miren aquí cómo 
en esta ocasión el hermano Branham lo relata.

 284 Una vez un niño, vivía en las afueras del país. 
Él nunca había visto un espejo, y vino a la ciudad para 
ver a su tía. Y ella tenía un hogar… y en el pasado se 
acostumbraba tener un espejo en la puerta de la casa, yo 
no sé si ustedes lo recuerdan o no. Pero este niño, nunca 
había visto un espejo. Así que mientras jugaba por la casa, 
miró en el… “¿Ah?”. Él miró hacia aquel niñito. Y él 
hacía un movimiento, y el niñito hacía un movimiento. Y él 
se halaba las orejas, y el niñito se halaba las orejas ([JBP] 
o sea, en el espejo); y continuó así. Él continuó caminando 
hacia el espejo [WSS] «la 
Palabra» cada vez más 
cerca, y se dio la vuelta y 
dijo: “¡Mamá! ¡Ese soy yo!”. Ese soy yo.
 285 ¿A quién se parece usted?

12  [Estudio “Ver dónde nos hallamos en el Programa Divino hoy”, 
2022/ene/01 (sábado), págs. 17-18 (f), págs. 61-62 (T dic/2021 – 
ene/2022) / Estudio “La nueva comisión”, 2022/dic/24 (sábado), págs. 
28-29 (f), págs. 124-125 (T4)]

El Camino del Rey 33

pueblos, naciones y lenguas; y así tener en la Iglesia el 
ministerio del Día Postrero, el ministerio profético del 
Día Postrero en medio de Ella, y sus diferentes etapas de 
ese ministerio, hasta llegar esa manifestación al pueblo 
hebreo.
 Pero Él viene por Su Iglesia para darle la fe de 
transformación y rapto, darle la revelación del Séptimo 
Sello, la revelación de Su Venida. Y le dirá. “No digan a 
otros esto”.
 Fue lo que Cristo dijo a Sus discípulos: “No diga 
nadie que Yo soy Jesús el Cristo”12, dijo Cristo. Era una 
revelación para los creyentes en Él. Si se lo decían a los 
sacerdotes de aquel tiempo, lo iban a perseguir más.
 Por eso cuando lo estaban juzgando, el sumo sacerdote 
le dijo: “Te conjuro por el Dios viviente, que nos digas si 
Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente”. Y Jesucristo 
dijo: “Ya lo he dicho antes y no habéis creído; y veréis al 
Hijo del Hombre sentado a la diestra de Dios”13.
 Y el sumo sacerdote rasgó sus vestiduras (lo cual no 
podía hacer, porque estaba prohibido eso)14, y dijo: “¿Qué 
más testigos necesitamos? Ya ustedes lo han oído. ¿Qué 
dicen ustedes?”. El sumo sacerdote dijo: “¡Ha blasfemado! 
¿Qué dicen ustedes?”. El Concilio del Sanedrín dijo: “¡Es 
digno de muerte!”.
 Pero gracias a Dios que Cristo murió en la Cruz del 
Calvario para redimirnos con Su Sangre preciosa. Todo 
estaba en el Programa Divino.
 Pero recuerden que cualquier persona que se pone en 
contra del Programa de Dios y del Enviado de Dios (aunque 

12  Mt. 16:20, Mr. 8:27:30, Lc. 9:18-21
13  San Mateo 26:63-66
14  Levítico 10:6, 21:10
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estará cumpliendo lo que fue dicho, que se levantarían en 
contra del Enviado de Dios)…
 [JBP] Vean, lo que hemos hablado, de que esas personas 
hay que dejarlas quietas, porque estarán cumpliendo lo que fue 
dicho: que se levantarían en contra del Enviado de Dios.
 [WSS] … esas personas tendrán sus consecuencias: 
le harán compañía a Judas Iscariote, no podrán entrar 
al Reino de Cristo; por lo tanto, entrarán al reino de las 
tinieblas, al cual también pertenecen.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje que hemos estado 
leyendo, al principio leímos una porción allí, del mensaje “NOS 
CONVIENE A NOSOTROS CUMPLIR TODA JUSTICIA”15, 
aquí en la página 39, nos dice:

 147 No le permita al diablo que lo empuje de aquí para 
allá. Usted estará siempre enlodado; siempre fuera de la 
carretera principal; siempre entrando y saliendo. Y por 
eso usted no puede quedarse en ninguna parte. Usted 
no puede tener confianza en usted mismo. O, usted no 
puede, ni nadie puede tener confianza en usted. ¡Usted 
tiene que afirmarse! Y cuando usted ya haya hecho todo 
lo que usted pueda hacer para estar firme, ¡entonces 
quédese firme! ¡Continúe afirmándose! Esto es correcto. 
Nosotros debemos hacer eso. Nos conviene hacerlo. Nos 
corresponde a nosotros que lo hagamos.
 148 Le fue conveniente a Elías, le convino a Elías el 
profeta, y él tomó su posición para cumplir la Palabra 
de Dios, porque él conocía la Palabra de Dios. Y él 
sabía que esta arzobispo, Jezabel, y todas sus diferencias 
denominacionales armonizaban con la tendencia del 

15  61-1001M “Nos conviene cumplir toda justicia”, párrs. 147-161
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 281 Allí hubo otros que hicieron la misma cosa. Miren a 
Enoc. Él caminó con Dios por quinientos años, y entonces 

tuvo un testimonio 
de que “él había 
agradado a Dios” 

([JBP] y él escribe): [WSS] «Enoc – los escogidos». Dios 
lo había confirmado, y dijo: “No hay necesidad de que tú 
mueras, solo sube a tu Hogar esta tarde”. Y él subió.

[JBP] Porque Enoc tenía u obtuvo la Fe de Rapto.

 282 Y Elías; después de reprender a las 
mujeres con cabellos recortados y todas esas 
cosas, como él lo hizo en su día, Jezabeles 
pintadas; después de hastiarse tanto de eso, y 
habiendo hecho todo lo que pudo, y todos aquellos 
sacerdotes mofándose de él, y todas las demás 
cosas, un día él bajó al río. Y justamente al otro 
lado del río estaban los caballos atados de una 
zarza, un carro de fuego y caballos de fuego. Él 
se subió y le tiró su manto al próximo profeta que 
le seguiría a él, y se fue al Cielo ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Elías y su rapto / Eliseo continúa 
el ministerio». Él aceptó el Liderazgo de 
la vida eterna, porque era Cristo que 
estaba en Elías. ¡Oh! ¡Sí, señor!

 283 ¿Qué fue aquello? “¡Sígueme!”. Así que 
usted tiene que escoger su líder. Ustedes tienen 
que escogerlo, amigos. Miren la Biblia, que es el 
espejo a través del cual Dios mira, y vean dónde 
están en esta noche.
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de la Palabra; y cuando se descubre que es anti-Palabra, 
siempre regresa al argumento que ya explicamos como 
falso: “¿No obtenemos resultados? Entonces tenemos que 
ser de Dios”.

[JBP] Porque a él no le gusta que lo descubran. A principio, en 
el libro…, en este mismo libro de Las Edades está una parte 
donde habla de eso10.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL RAZONAMIENTO VERSUS REVELACIÓN”]:

 [WSS] El razonamiento encarnado en el anticristo, 
y la revelación encarnada —la revelación— en quien el 
Espíritu Santo se hará carne, como está prometido.
 El Espíritu haciéndose carne —como dice el reverendo 
William Branham: “El Espíritu que tenemos en nuestro 
tiempo se hará carne”— nos enseña. Bueno, si el Espíritu 
estará hecho carne, entonces ahí estará la revelación de 
Dios.
 Bueno, así como estuvo en carne humana, de edad en 
edad, ¿dónde? En el mensajero de cada edad. Por lo tanto, 
en él, en el mensajero, estaba la revelación del Espíritu 
Santo, y de ahí pasó al pueblo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “LIDERATO”11, en la 
página 41 abajo para la 42, nos dice:

10  Estudio Bíblico #206, 2022/may/27 (viernes), págs. 13-15 (f), págs. 
197-199 (T2) / Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), págs. 7-9 (f), 
págs. 47-49 (T4): Las Edades, pág. 5, párr. 10 - [WSS] «Satán aborrece el 
Génesis y el Apocalipsis, que lo descubran».
11  65-1207 “Liderazgo”, párrs. 281-285
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mundo. Le fue conveniente a Elías, como profeta, que se 
sostuviera. ¡Y él se quedó solo! Él dijo a Dios: “Señor, 
todos se han ido, excepto yo, y me he quedado solo”. Esto 
era hasta donde él sabía. Pero Dios le dijo que Él tenía 
algunos más que habían tomado la misma posición; tal 
vez no en la posición en la que Elías estaba, debido a 
que él era el blanco de la nación ([JBP] o sea, esa era “la 
tarjeta”, como decimos, o era el blanco). Ellos nunca recibían 
la crítica como él lo recibió, debido a que él era profeta, 
y todos estaban en contra de él. Pero le fue conveniente a 
él, en medio del juicio, en medio de la crítica, en medio de 
la indiferencia; le fue conveniente a Elías, como profeta, 
tomar la posición a favor de Dios y permanecer allí.

[JBP] Vean cómo vemos a Elías tomando esa decisión y 
sostenerse en esa decisión.

 149 Nos conviene a nosotros cumplir toda justicia. Los 
grandes hombres poderosos, prefigura de este día cuando 
las religiones de Jezabel y todas estas cosas se levantan 
ahora, las cosas que tenemos hoy, tratando de tomar el 
control. Le conviene a un siervo de Dios, no importa lo 
que alguien diga o lo que suceda, pararse firme, porque 
nos conviene a nosotros que nos quedemos con la Palabra.
 150 Elías sabía que él era un profeta. Él vio visiones. 
Dios lo vindicó como un profeta. Así que no le importaba 
si sus hermanos nunca… Había decenas de miles; solo 
mire a los israelitas, millones de ellos, gente quienes 
reclamaban creer en Jehová, ellos se habían organizado. 
Ellos se habían modernizado, al igual como lo están hoy 
día. Se modernizaron. Ellos cedieron en cuanto a Su 
Palabra. Aleluya, pero convenía que él, Elías, cumpliera 
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toda justicia. ¡Así que él se paró allí, solo, clamando en 
contra del pecado! Si le hubieran quitado la vida, ¿qué 
hubiera importado? Le convenía a él, que cumpliera toda 
justicia. Había un mal en la Tierra.

[JBP] Ahora vean, “cumplir toda justicia”, y JUSTICIA es Su 
Palabra; lo cual más adelante veremos.

 [150] Había un mal en la Tierra. Había indiferencia 
en la Tierra. Había errores escriturales en la Tierra. Y 
convenía que Elías cumpliera toda justicia, que se parara 
por Jehová; entonces Jehová se paró por Elías. Amén. ¡Le 
convenía a él!
 151 Abraham. Le convenía a Abraham separarse de la 
incredulidad. ¡Le conviene a todo creyente separarse de 
toda incredulidad! A Abraham, le convenía caminar en su 
propia tierra, él y Dios, solo, porque él era un profeta. El 
mundo no entendió el por qué Abraham hizo tal elección. 
¿Por qué dejó su hogar? ¿Por qué dejó su iglesia? ¿Por 
qué dejó su pueblo? ¿Por qué hizo una cosa así tan 
irracional como irse a morar en una tierra extranjera en 
donde no hay agua o alimento? ¿Por qué se fue a esos 
desiertos solitarios a donde gentes no habían ido todavía? 
Pero le convenía a él, porque él era un profeta, separarse 
de toda incredulidad, y caminar solo con Dios. Dios le 
dijo: “Sepárate, y Yo te bendeciré”.
 152 Cuando usted se separe de toda incredulidad, Dios 
lo bendecirá. Y nos conviene a cada uno de nosotros, 
sin importar el precio, separarnos del mundo incrédulo. 
“Salid de en medio de ellos, y sepárate”, dice el Señor, “y 
Yo te recibiré”. Nos conviene como hombres y mujeres de 
Dios, fijar nuestra posición en esta hora oscura en la que 
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pero niegan la Palabra o la pasan por alto por el temor de 
que una controversia pueda aminorar sus probabilidades de 
obtener más abundantes ganancias; sin embargo, predican 
la salvación y liberación por medio del poder de Dios, así 
como Judas, con un ministerio conferido por Cristo. Pero 
porque son de la simiente contraria, consecuentemente, 

tienen un espíritu malo motivándolos. 
¿Religiosos? ¡Ay, ay, ay! Brillan aun más 
que los mismos escogidos en cuanto a celo; 
pero el celo de Laodicea, no de Cristo, 
porque van en busca de las multitudes, los 
programas, y las señales sobresalientes en 
su medio. Predican la Segunda Venida de 
Cristo, pero niegan la venida del profeta-
mensajero…

[JBP] Y él escribe allí la cita: [WSS] «Citas – 42».

[JBP] Y la cita 429, si la buscamos, es lo que nos habla de 
Mateo 17, de la Venida del Hijo del Hombre en gloria, lo que fue 
mostrado en el Monte de la Transfiguración.
 O sea, predican la Segunda Venida y niegan el cumplimiento 
de cómo Dios lo había prometido. Lo cual, coloca la cita allí, que 
es donde nos muestra el orden de Su Venida.
 Sigue diciendo:

 [51]. … aunque en cuanto a poder y señales y la verdadera 
revelación, él los deja a todos en la oscuridad. Oh sí, este 
espíritu falso que en los últimos días es tan semejante al 
verdadero, solamente puede ser conocido por su desvío 

9 [Citas, pág. 42, párr. 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 
227-230] [Compilación, pág. 124]
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Y al final ahí de ese párrafo escribe:
[WSS] «Fe para el Rapto».

Y también ahí al lado había escrito: [WSS] «la Lluvia 
Temprana = la Enseñanza de los 7 Truenos». «La Lluvia 
Tardía o de la Cosecha = los Truenos, la Fe de Rapto».

[JBP] Sigue diciendo, miren, un poquito más, dice [Las Edades] 
[PÁG. 429]:

 50. En estos mismos días estamos en cumplimiento 
completo de Mateo 24:24:
 Porque se levantarán falsos cristos, y falsos profetas, 
y darán señales grandes y prodigios; de tal manera que 
engañarán, si es posible, aun a los escogidos.
 51. ¿Y quiénes son los que se esforzarán por engañar a los 
escogidos? El espíritu del anticristo en los “falsos ungidos” 
de estos últimos días. Estos seres falsos ya han venido en 
el “Nombre de Jesús”, clamando que han sido ungidos 
por Dios para los últimos días. Ellos son los falsos mesías 

(seres ungidos) 
([JBP] y escribe): 
[WSS] «los falsos 

ungidos». Claman que son profetas, ¿pero son UNO con la 
Palabra? NUNCA. Le han agregado o quitado. Nadie niega 
que el Espíritu de Dios está sobre ellos manifestándose en 
dones; pero como Balaam, todos tienen sus programas, 
hacen sus súplicas para obtener dinero, ejercen los dones, 
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estamos viviendo.
 153 Abraham, sin importarle lo que el resto de ellos 
pensaron, se separó. ¿Por qué? Porque él había visto a 
Dios. Él había visto una visión. La visión fue verdadera, 
la visión se cumplió. Él sabía que Dios estaba con él; 
Abraham [lo sabía], para tener que hacer una declaración 
tan extrema como la que hizo. Un hombre de cien años de 
edad, estéril, con una esposa de noventa años, quien era 
también estéril, y que iban a tener un hijo a esa edad. 
Claro, la ciencia médica de ese día lo habría llamado una 
especie de desequilibrio mental. Lo hubieran llamado 
“loco”. Pero le fue conveniente a él. ¡Aleluya!
 154 A veces conviene ser desequilibrado, si es de 
acuerdo a la Palabra.
 Dios le había hablado a él, diciéndole: “Abraham”.
 “¿Sí, Señor?” [le contestó].
 155 “Yo Soy el Dios de tus padres. Yo Soy el Dios de la 
eternidad. Yo Soy El Shaddai; Soy el Seno, Soy el Pecho, 
Soy el Dador de Fuerza. A mí no me interesa la edad 
que tengas, Abraham, ¿qué es eso para Mí? A mí no me 
interesa cuán estéril tú seas o cuán estéril esté la matriz 
de ella, Yo te daré un hijo”.
 Y Abraham le contestó: “Yo te creo, Señor”. ¡Aleluya!
 156 La Biblia dice que “él no vaciló ante la promesa de 
Dios con incredulidad, sino que fue fuerte en fe, dándole 
la gloria a Dios”. ¿Por qué? Porque le fue conveniente a 
él. Él había visto la mano de Dios moverse en poder.
 157 ¡Oh, Tabernáculo Branham!, ¿qué clase de excusa 
vamos a decir en el Día del Juicio? Cuando nosotros 
hemos visto Su poderosa mano. Hemos visto Su poder. 
Hemos presenciado Su Gloria. Hemos visto cumplirse 
lo que Él dijo; Él nunca falla. Hemos visto Su Persona, 
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la gran Columna de Fuego, una Luz colgando aquí en el 
recinto. La hemos visto en lo alto, y la ciencia ha tomado 
fotografías de Ella, y todo. Y hemos escuchado el Mensaje 
salir, directamente en la línea: “¡Sepárate de ellos! ¡No te 
asocies con nada de incredulidad!”. Nos es conveniente a 
nosotros que cumplamos toda justicia.
 158 Abraham profesó que él era un extranjero y 
peregrino. Él no tenía nada que hacer; él no conocía 
a nadie en la tierra. Él caminó con Dios, porque le 
convenía hacerlo, porque le había visto a Él. Le convenía 
a Abraham. Cuando todos aquellos reyes lo encontraron 
allá, usted sabe, para hacerlo un gran hombre; todos los 
reyes, después de que Abraham había obtenido esta gran 
victoria, cuando los reyes se encontraron con él, todos 
los hermanos denominacionales, y le dijeron: “¿Sabes 
qué, Abraham? Vamos a hacer un pacto contigo. Vamos a 
hacer esto y lo otro”.
 159 Él les dijo: “Yo no tomaré ni una correa de zapato 
para mí; para que ustedes no digan: ‘Enriquecimos a 
Abraham en algo’”.
 160 ¡Oh!, le fue conveniente a él, porque él sabía 
(Aleluya) que Dios le había jurado a él: “Te daré todo lo 
que tú mires: al este, al norte, al oeste, al sur”.

[JBP] Como cuando fue tentado Jesús, que le dijo el diablo: “Si 
postrado me adoras, mira, te daré todos estos reinos”16. ¡Pero si 
todos los reinos eran de Él! O sea, Él era el dueño de todo eso.
 Aquí lo que está hablando él de estos reyes, cuando ya Dios 
le había dicho a Abraham: “Todo lo que tú pisares, todo lo que tú 
mires, todo eso es tuyo”17.

16  San Mateo 4:8-11, San Lucas 4:5-8
17  Génesis 13:14-18
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 [WSS] (…) Y en otra ocasión hablaremos de la gran 
batalla del razonamiento y la revelación (ya hemos 
hablado); pero desde el punto de vista, desde el ángulo: la 
revelación y el razonamiento, ambos encarnados.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Las Edades (el 
editado), en la página 436… desde la 435 (que es la 431 del 
otro libro) nos dice… (En este también, aquí tiene un escrito 
también) [PÁG. 429]:

 49. Ahora, dice que Dios va a restituir. La edad luterana 
no restauró la iglesia, sino que empezó la reforma; la edad 
de Wesley no restauró, la edad pentecostal no restauró; pero 
Dios tiene que restaurar porque no puede negar Su Palabra. 
Esto no es la resurrección de la iglesia, es la “Restauración”. 
Dios llevará a la Iglesia de nuevo a Pentecostés como en el 
principio. Ahora fíjese en el versículo 25, donde nos dice 
por qué necesitamos restauración. La oruga, la langosta, el 
pulgón y el revoltón se han comido todo, menos la raíz y un 
poquito del tallo. Nos ha sido dicho que todos estos insectos 
son el mismo en distintas etapas. Eso es correcto. Son el 
espíritu del anticristo manifestado en la organización, la 
denominación y en la falsa doctrina a través de las edades. Y 
aquel tallo y raíz van a ser restaurados. Dios no va a sembrar 
una iglesia nueva, sino que va a traer su planta original de 
nuevo a simiente original. Lo está haciendo, como dice en el 
versículo 23, por medio de la Lluvia ([JBP] y ahí escribe, en este 
escribe): [WSS] «Enseñanza» 
de la enseñanza o “temprana”. 
En seguida vendrá la Lluvia de 
la cosecha o fe para el rapto 
[WSS] «revelación».
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «la forma 
provista por Dios para hacer las 
cosas».

 166 Ahora Él prometió en los últimos días lo que Él 
iba a hacer. Y les envió, nos envió el Mensaje; y este 
Mensaje tendría la misma identificación que Elías tuvo, 
que Eliseo tuvo, que Juan el Bautista tuvo. Y haría volver 
los corazones del pueblo, no a la denominación, pero de 
regreso a los padres apostólicos originales, de regreso a 
la Palabra. Cómo han sido vindicadas estas cosas.

[JBP] Ahí escribe:
[WSS] «Los Elías:
Elías,
Eliseo,
Juan,
W.M.B.,
el Ángel de Jesús».

 [166] Cómo es que en el sonar del último ángel, 
Apocalipsis 10: “En los días del séptimo ángel, estos 
misterios que han estado…”.

[JBP] Y escribe ahí:
[WSS] «Apoc. 10:1-11».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William, 
más adelantito de ese mensaje que estamos leyendo [(RM) “EL 
RAZONAMIENTO VERSUS REVELACIÓN”]:
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 161 ¿Qué puede importar si tenemos una moneda de 
cinco centavos o una de diez centavos, si tenemos algo 
para comer o no, o si vivimos o morimos? Dios prometió: 
“Los mansos heredarán la Tierra”. Nos incumbe a 
nosotros, nos conviene, vivir así, actuar así, para cumplir 
toda justicia. ¡Dios quiere hombres y mujeres que se 
mantengan firmes y cumplan toda justicia! Por supuesto, 
la justicia es “Su Palabra”.

[JBP] Y ahí él escribe: 
[WSS] «Cumplan 
toda Palabra».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y 
SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Recuerde que es una lucha entre dos reinos, 
entre el Reino de Cristo y el reino de las tinieblas.
 Cuando vino el Espíritu de Cristo el Día de Pentecostés, 
luego vino el espíritu de Judas. Y para el Día Postrero, a 
través de la historia podemos ver que esos dos espíritus 
han estado en medio del cristianismo y han estado en 
medio de la raza humana, manifestándose en diferentes 
personas, diferentes mensajeros, de diferentes espíritus.

[JBP] Vean, así como el Espíritu de Cristo ha estado desde el 
Día de Pentecostés hacia acá, y al final se hizo carne…; porque 
él dice: “Se hará carne”, pero ya se hizo carne. Y dice que luego 
el espíritu de Judas vino también, y él dice que: [WMB] “al mismo 
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tiempo que el diablo cae del Cielo y se encarna en un hombre, el 
Espíritu Santo sube y viene encarnado en un hombre”18.
 Vean, y dice que ha estado en medio de la raza humana 
manifestándose en diferentes personas, porque usa diferentes 
velos de carne. Lo mismo que hace Dios, también lo hace el 
diablo, con seres humanos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”19, nos dice en la página 35:

 [213] “Y la bestia que has visto, fue, y no es; y ha de 
subir del abismo y ha de ir a perdición; y los moradores 
de la tierra, cuyos nombres no están escritos en el libro 
de la vida desde la fundación del mundo, se maravillarán 
viendo la bestia que era y que no es, aunque es”.
 214 ¿Ven?, “era”, un papa muere, 
otro asciende ([JBP] escribe): [WSS] 
«papa». “Bestia que era, que no es, 
que es; que no es, que es”. No cambia su orden; sigue 
siendo el mismo papa; todo tiene que ir en el mismo 
sistema.
 215 ¿Y vendrá a dónde? “A los abismos sin fondo”. Y 
la Biblia dijo aquí que “el líder de estos individuos era de 
los abismos sin fondo, y ese era su rey”, y él está sentado 
con una corona triple, juntando los protestantes con él.

[JBP] Escribe: [WSS] «el papa = el Rey de los abismos sin 
fondo». Y escribe: [WSS] «[ángel]», encima de “Rey”.

18  Los Sellos, pág. 146, párr. 192
19  64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 213-215
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 La mujer dijo ([JBP] la mujer samaritana): “Ahora yo 
sé, yo he oído toda clase de teólogos. Yo he hecho esto 
y aquello. Y yo misma he leído la Biblia, y yo sé que 
estamos… Hay un Mesías que viene, que hará estas cosas, 
así que Tú debes ser Su profeta”.
 Él dijo: “Yo soy Él”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Yo Soy».

 164 Ella dijo: “Venid y ved a un Hombre, Este es”. Ella 
esperó hasta que ella vio a ese 
Mesías identificado por la Palabra 
de Dios ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«identificado por la Palabra», 
luego ella dijo: “Ese es el que hemos esperado, por 
cuatrocientos años. No hemos tenido un profeta o nada. 

Aquí está Él, y Él mismo dice que Él 
es Él” ([JBP] y escribe): [WSS] «Yo 
Soy». [Espacio en blanco en la cinta. 
–Ed.] “… fuera y ved a un Hombre 

que me dijo las cosas que he hecho”.
 Pero los sacerdotes querían matarlo a Él, y finalmente 
lo hicieron. ¿Ven?
 Pero ellos no pueden matar Su Espíritu hoy. Eso es 
correcto. No, ellos no pueden matarlo. Estuvo aquí para 
meternos, así que estamos agradecidos. Fíjense cuán 
grande es Dios, cuán grandes son Sus obras, ¡cómo nunca 
puede fallar!
 165 Ahora, Dios tiene una manera provista y original 
para hacer las cosas, y Él nunca lo hará de manera 
contraria a esa.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL RAZONAMIENTO VERSUS REVELACIÓN”]:

 [WSS] Son personas que están diseñadas por Dios con 
percepción profética para recibir la Palabra. ([JBP] Y dice 
ahí el hermano William en forma de pregunta): ¿Que tienen 
percepción profética? Claro que sí.
 “El que es de Dios, la Voz de Dios oye”7; y la Voz de 
Dios viene por medio del Espíritu Santo a través de los 
profetas de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Miren cómo pasó con Natanael, y también 
con aquella mujer en el pozo; miren, en la página 31 de este 
mensaje: “TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS SIN 
SER LA VOLUNTAD”8 (este es el que fue predicado el 18 de 
julio de 1965); en la página 31 dice:

 162 Es la Palabra la que cuenta, la Palabra del Señor. 
“Los que esperan en Jehová”. Sí, señor. ¿Ven?, los que 
tienen el Espíritu de Dios en ellos, miran la promesa para 
hoy, y velan y esperan hasta que la ven ([JBP] esos son 
los que tienen la percepción profética). Entonces ellos dicen: 
“Eso es”. Dios se la revela a ellos.
 163 Como Natanael. Felipe fue y encontró a Natanael. 
Natanael dijo: “Ahora 
espera un momento. Yo 
sé que eso está prometido, pero déjame verlo” ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Natanael». Y cuando él lo vio, él dijo: 
“Eso es”.

7  San Juan 8:47
8  65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párrs. 162-166
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y 
SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Y para el Día Postrero esos dos espíritus: el 
de Judas (que es el espíritu del maligno) y el de Cristo 
(el Espíritu Santo), se encarnarán ([JBP] ahí lo tenemos ya 
más claro). Tenemos que tener nuestros ojos abiertos para 
reconocer esos dos espíritus en sus manifestaciones y en 
los velos de carne donde estarán, para así colocarnos del 
lado de Cristo en Espíritu Santo manifestado a través de 
carne humana.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, en la página 192 
(Edades editado) dice [PÁG. 191]:

 72. Pero ¿qué es lo que tenemos en este nuestro día? 
Multitudes están obrando señales hasta que tenemos una 
generación de buscadores de señales que conocen poco 
o nada de la Palabra o de un verdadero movimiento del 
Espíritu de Dios. Si ellos ven sangre, aceite y fuego, ellos 
están contentos; no importa lo que está en la Palabra. 
Ellos respaldarán a cualquier señal, aun las que no son de 
acuerdo con las Escrituras. Pero Dios nos ha precavido 
acerca de eso. Él dijo en Mateo 24 que en los últimos días 
los dos espíritus serían tan semejantes que solamente los 
escogidos podrían diferenciar, porque solo ellos no serían 
engañados.
 73. ¿Cómo puede uno diferenciar entre los espíritus? 
Solamente deles la prueba de la Palabra. Si no hablan esa 
Palabra, entonces son del ser maligno.
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[JBP] Miren lo fácil que se identifican esos espíritus del maligno.

 [73]. Si no hablan esa Palabra, entonces son del ser 
maligno.

[JBP] Y él escribe allí, en signo de pregunta: [WSS] «¿Cómo 
trata el diablo de engañar La Novia Hoy?».

 [73]. Así como el ser maligno engañó a las 
primeras dos novias, también tratará de engañar 
a la Novia de este último día por medio de 
tratando de hacer que se mezcle con credos o 
por simplemente desviándose de la Palabra 
hacia cualquier señal que le guste. Pero Dios 
nunca colocó las señales antes de la Palabra. 
Las señales siguen a la Palabra…

[JBP] Y él escribe: [WSS] «En Edén hoy».
Y en otro libro de Las Edades escribe: [WSS] «Primero viene 
la Palabra y después el milagro».

 [73]. Las señales siguen la Palabra, como 
cuando Elías le dijo a la mujercita que 
le hiciera primeramente el panecito, 
de acuerdo con la Palabra del Señor. 
Cuando ella hizo como dijo la Palabra, 
entonces vino la señal correcta. Venga 

primeramente a la Palabra, luego fíjese en el milagro. La 
Palabra de la Simiente es vivificada por el Espíritu.
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 160 ¿Por qué no lo podemos ver? No es algo místico; el 
diablo ha hecho todo lo posible para procurar que usted no 
vea esto. Él entrará en los cultos y le presentará toda clase 
de cosas ([JBP] ahí él escribe): [WSS] «el diablo le mostrará 
muchas cosas en el culto». ¡Sacúdase de esas cosas! La 
Biblia dice: “Levántese y sacúdase”. Despiértese.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Fe de Rapto».

 161 Su Espíritu está aquí, y lo conoce a usted. Usted 
tiene una sola cosa que hacer, y eso es creerlo, acéptelo. 
Porque Él lo conoce. ¿Cree usted eso? Él sabe lo que 
está dentro de usted, y sabe lo que usted es, Él conoce sus 
deseos y cuáles son sus necesidades.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo…
 Ahora, hay un escrito que nuestro hermano William hizo en 
una libreta, en donde él dice - escribió:
[WSS] «Si no crees, no comprenderás».

Miren la importancia de creer: para comprender, para entender.
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 [64] Allí lo tiene usted, de nuevo vemos la ceguedad, 
pasando por alto las cosas de Dios como si no tuvieran 
ningún significado para ellos; se burlan de la verdad. Eso 
es lo que dice la Biblia.
 65 Pero para la Iglesia-Novia, el rapto es una 
revelación. Esto es revelado a Ella. Es una revelación, la 
verdadera Novia de Cristo estará esperando la revelación 
del rapto.
 66 Ahora, esto ciertamente es una revelación, porque 
revelación es fe. Uno no puede tener una revelación sin 
que sea fe. Fe es una revelación, porque es una cosa que 
ha sido revelada a usted. Fe es una revelación. Fe es 
algo que le ha sido revelado a usted, así como fue con 
Abraham, quien podía pasar por alto, como si ni aún 
hubiese sucedido, todo lo que venía en contra de lo que 
ya le había sido revelado. Ahora, fe, eso es lo que es fe, 
es la revelación de Dios. La Iglesia es edificada sobre una 
revelación…

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Fe = es la revelación de Dios».

Y al lado había dibujado una Piedra 
Angular, en el primer párrafo que 
leímos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo aquí en “LA FE 
PERFECTA”, dice:
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[JBP] Vean, primero viene la Palabra, después el milagro.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y 
SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Esta revelación del Cielo es para los escogidos, 
es alimento espiritual para la Iglesia-Novia de Jesucristo. 
No es para el mundo, no es tampoco para las vírgenes 
fatuas; pues el Esposo, Cristo, el Ángel del Pacto, en Su 
llegada: las vírgenes prudentes, que estaban preparadas, 
entraron con Él a las Bodas y se cerró la Puerta; entraron 
con Él a esa unión de Cristo con Su Iglesia, y se cerró la 
Puerta.
 No conocieron ese misterio las vírgenes insensatas, 
que no tenían el Aceite del Espíritu Santo.

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades también (el 
editado), nos dice en la página 17 de este libro de Las Edades:

 47. ¿Lo ven? El Cordero, el 
Pontífice reteniendo Su Sangre 
como expiación en el propiciatorio 
por nuestros pecados es el Señor 
Dios Todopoderoso. Ese es Su 

oficio presente ([JBP] y escribe): [WSS] «Cordero de Dios, 
Sacerdote». Eso es lo que está haciendo ahora; Su Sangre 

clamando por nuestros pecados. 
Pero algún día aquel Cordero será 
el León de la tribu de Judá. Él 
vendrá con poder y gloria y tomará 
Su autoridad para reinar como Rey. 
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Él es el Rey venidero de esta Tierra. Ahora, eso no quiere 
decir que Él no es Rey hoy ([JBP] y escribe ahí): [WSS] 
«León de Judá, Rey»; porque Él es nuestro Rey, Rey de 
los santos. Hoy día es un Reino espiritual. No es de este 
sistema mundano, así como nosotros tampoco somos de 
este mundo. Por eso es que nosotros nos conducimos 
diferente a los del mundo ([JBP] ahí escribe): [WSS] «Apoc. 
11:15-18, 6:12-17». Nuestra ciudadanía está en los Cielos. 

Nosotros reflejamos el Espíritu del 
Reino en donde nacimos ([JBP] y 

escribe): [WSS] «la teofanía: 6ta 
dimensión» ([JBP] y al lado también 

escribe): [WSS] «teofanía / de la 6ta dimensión», donde 
Jesús es el Rey. Por eso es que nuestras mujeres no se 
visten con ropa de hombre, ni se cortan el cabello, ni usan 
todos esos cosméticos y otras cosas que el mundo ama 
tanto. Por eso es que nuestros hombres no beben ni fuman, 
ni andan en el pecado. Nuestro dominio es el dominio 
sobre el pecado, y se fortalece por medio del poder que 
está en el Espíritu de Cristo que mora en nosotros. Todo 
reino de la Tierra será quebrantado, pero el de nosotros 
permanecerá.

[JBP] Y él abajo escribe allí:
[WSS] «Rey-Dios: 7ma dimensión».
«Rey-Teofanía: 6ta dimensión».
«Rey en carne: 3ra dimensión».
«Él es el Rey de reyes».
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esta perfección de la fe en el pueblo.
 158 ¿Entraremos a la eternidad, como sucedió en los días 
de Noé, con ocho almas salvas solamente? ¿Llegaremos 
como Lot, con apenas tres saliendo de Sodoma? 
¿Llegaremos como en los días de Juan el Bautista, con 
apenas seis creyentes? Es mejor que creamos, ¡porque [la 
falta no está en] Sus obras [porque ellas] son perfectas! 
[Sus obras] son manifestadas diariamente y perfectamente 
ante nosotros, mostrando que 
Él es la Palabra [WSS] «el 
Verbo», ¡la Palabra! Dice en 
Hebreos 4:12:
 “… [porque] la Palabra de Dios es viva y eficaz, y más 
penetrante que toda espada de dos filos; y que alcanza 
hasta partir el alma y aun el espíritu y las coyunturas y 
tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones 
del corazón”.
 159 ¡Piénselo! Así es la Palabra de Dios [WSS] «la 

Palabra encarnada», discierne las intenciones del 
corazón. (…) ¡La Palabra hecha carne! ¡Aleluya! La 
Palabra obrando en carne humana por medio de señales 
físicas, materiales y escriturales, todo perfecto, para traer 
a ustedes una Fe Perfecta para un Rapto Perfecto.

[Dr. José B. Pérez] Recuerden que…, lo que él nos citó allí: “Fe 
es revelación”. Y eso está en este mensaje de “EL RAPTO”6, 
en la página 13, donde nos dice:

6 [65-1204 “El Rapto”, párrs. 64-66] [Compilación, pág. 108, párrs. 
65-66]
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[JBP] Ahí escribe: [WSS] «los ungidos verdaderos» (a la 
izquierda). Y a la derecha escribe: [WSS] «El Esposo».

 156 No nos queda 
otra cosa que creerlo, y 
“creerlo” es la sustancia, 
y eso produce la Fe Perfecta ([JBP] ¿Qué produce esa fe? 
El creerlo; creerlo). Ahora, por unos momentos pensemos en 
cuán entorpecidos estamos. 
 157 Ahora, veamos: ¿Ha hecho Él todas las cosas 
correctamente? ¿Nos ha dicho algo que no haya ocurrido 
exactamente como lo dijo? ¿No ha sido Dios quien ha 
obrado exactamente como había prometido, y no ha sido 
la gran Columna de Fuego la que ha estado en nuestro 
medio? ¿No lo hemos visto? ¿No lo ha captado la ciencia, 
después de haber sido predicho lo que acontecería? ¿Ir allí 
e incluso tenerlo en los periódicos y revistas, publicándolo 
inmediatamente y mostrándolo, cuando se les ha dicho 
meses antes que sucediera? ¿No ha obrado Él igual a 
como obró en el Antiguo y en el Nuevo Testamento? ¡Es 
exactamente el mismo! Es el mismo Espíritu Santo que 
viene, y discierne. “Y la Palabra ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Verbo» de Dios, que 
es más viva y eficaz [y más penetrante] 
que toda espada aguda de dos filos, discerniendo los 
pensamientos e intenciones del corazón”. ¿No es correcto? 
¿No es ese el mismo Dios? Y ese mismo, no es un extraño 
por allí lejos en algún lugar, sino que aquí está Él. Él está 
aquí, y hace esto para crear la Fe Perfecta. Yo lo siento a 
Él. Y sé que aquí está ahora mismo. Yo sé que Su Espíritu 
está aquí. Y yo sé que Él conoce todas las cosas. ¡Amén! Y 
yo sé que Él quiere obrar. Y ha estado obrando, para crear 
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[Dr. José B. Pérez] Y en el mensaje “TORRE DE BABEL”20, en 
la página 5, nos dice… (5 y 6, 5 abajo y la 6 arriba; un pedacito 
arriba), dice:

 35 Jesús conocía que Él iba a ser heredero 
de ellos en el Milenio, así que Él dijo: “Apártate 
de Mí, Satanás”.
 36 Si el mundo fuera gobernado por Cristo, 
nosotros amontonaríamos armas, y nunca habría 
una bala disparada. Nunca tuviéramos uso de 
sputniks [satélites] ni bombas de hidrógeno para 
reventar a las personas. Cuando Cristo tome el 
gobierno de este mundo como Rey de reyes y 
Señor de señores, los hombres se unirán a Él bajo 
Su gran dominio. ¡Qué hora la que será!

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Rey de reyes».

 “EL CAMINO DEL REY”�
 Ese ha sido nuestro tema para esta ocasión de hoy: lunes, 
25 de diciembre de este año 2023.
 Y podemos ver cómo Dios nos ha ido abriendo el 
entendimiento, nos ha ido abriendo las Escrituras, desde 

20  58-0128 “La unidad de la unión”, párrs. 35-36



El Camino del Rey46

unas navidades para acá también; podemos colocar ese día; 
aunque antes ya se venía hablando y podemos ver cómo se fue 
entrelazando todo, pero por colocar un día en donde ya se fue 
abriendo y mostrando ese misterio de ese Ángel y ese misterio 
del Séptimo Sello, podemos decir: un 25 de diciembre como 
hoy.
 Vean, ya va dos años, dos años en los cuales Dios nos ha 
dado a conocer ese gran misterio del Séptimo Sello, lo cual 
está siendo abierto; y cada día va abriéndose más y más; y ya 
podemos ver con nuestros propios ojos y podemos identificar 
al Espíritu Santo caminando en medio de Su pueblo en carne 
humana, dar…
 ¿Dónde es que nos dijo…? Vamos a ver aquí, dónde nos 
dijo el hermano Branham que Enoc… Dice [“NOS CONVIENE 
CUMPLIR TODA JUSTICIA”]:

 [126] Convenía que él saliera a caminar con Dios.

[JBP] Porque él había caminado el Camino del Rey.
 Ahora vean, ¿cómo vamos a caminar en el Camino del 
Rey, en el Camino del Espíritu Santo encarnado en un hombre, 
si no conocemos a ese [en el] que está el Espíritu Santo en 
él? Tenemos que identificarlo para poder caminar con Él. Y no 
caminar en ese camino en el cual se venía, sino que hay un 
cambio allí, en donde no fue por el sendero acostumbrado que 
Enoc caminó, sino que tomó el Camino del Rey. No el camino de 
la Dispensación de la Gracia, sino el camino de la Dispensación 
del Reino.
 “EL CAMINO DEL REY”�
 Sigamos caminando con el Rey de reyes y Señor de señores 
en este tiempo final en Su Obra de Reclamo, para llegar a la 
meta de nuestra transformación.
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cierta clase de fe para sacarlos de aquí”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Fe de Rapto».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.
Esa clase de fe, la cual tuvo Enoc4.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “LA FE 
PERFECTA”5, nos dice en la página 26, dice:

 155 Y ahora, nosotros llegamos a ser ungidos 
con ese mismo Espíritu, [somos como] mesías 
menores; mesías del último día, para hacer 
brillar la resurrección de Jesucristo; para 
así mostrar que Él no está 
muerto, sino que ahora está en 
la forma del Espíritu Santo en 
Su pueblo; moviéndose entre 
Su Novia, en una relación 
amorosa con Ella, y está 
vaciándose en Ella. Y así llegando a ser uno 
para la Cena de las Bodas del Cordero. Y 
las mismas señales, prometidas por el mismo 
Dios, en la misma Palabra, están produciendo 

Sus mismas manifestaciones.

4 Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 (f), págs. 63-
66 (T2): [WSS] «La Fe de Rapto / la tenía Enoc». [WSS] «Enoc con Fe 
de Rapto».
5 63-0825E “La Fe Perfecta”, párrs. 155-161 - [Compilación, pág. 267, 
párr. 159]
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de poder de la resurrección”. Dios lo mantuvo allá en 
Arabia tres años y medio para 
sacarle toda esa sabiduría humana 
que había acumulado ([JBP] escribe): 
[WSS] «Pablo». Y con Moisés tomó 
cuarenta años para sacarle todo lo 
que había aprendido bajo Faraón ([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«Moisés».
 152. Ahora, yo no digo que Dios no usa… Yo no estoy 
respaldando el analfabetismo, pero les estoy tratando de 
decir que no se necesita tanta educación; la sabiduría de 
este mundo es contraria… La educación ha sido el estorbo 
más grande que el Evangelio jamás ha conocido. Si no 
tuviéramos tanta educación, no tuviéramos estos grandes 
seminarios y demás cosas. La gente sería más sencilla, y 
escucharían la Palabra. Pero hoy en día están tan educados 
y sabelotodos, y tan enredados con 
las organizaciones ([JBP] escribe 
ahí): [WSS] «sabelotodo», que el 
resultado será que se quedarán con 
esas cosas, porque ellos han recibido ese espíritu.
 153. ¿Ha notado usted cuando una mujer buena se casa 
con un hombre que no sirve para nada ([JBP] o al revés)?

[JBP] O sea, “¿cuando un hombre bueno se casa con una mujer 
que no sirve para nada?”; o sea, es de las dos.

 [153]. Aquel hombre, o se va a enderezar y a vivir bien 
([JBP] y cuando es la mujer, aquella mujer se va a enderezar y 
va a vivir bien), o la mujer va a llegar a ser como el hombre 
([JBP] o al revés). Por eso Él dice: “Salid de ella, porque ya 
estoy presto para efectuar este rapto, y se va a necesitar 
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 Continúen pasando un día feliz, lleno de amor, de paz y de 
felicidad, en este día 25 de diciembre de este año 2023.
 Y reitero: ¡Feliz Navidad y próspero año 2024!, de parte de mi 
esposa, mis hijas, mis yernos y nietos, y de toda la congregación 
de acá de La Gran Carpa Catedral en Cayey, Puerto Rico.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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 Y nosotros nos quedamos con la revelación, aunque 
no concuerde con el razonamiento. Pero la revelación 
viene de Dios por medio de Su Espíritu Santo en cada 
edad, a través del mensajero de cada edad; y la reciben 
—esa revelación— aquellos que han sido ordenados para 
tener oídos para oír, y ojos para ver, y corazón para creer 
y entender.

[Dr. José B. Pérez] En la página 410 del libro de Los Sellos, de 
este libro, vamos a ver aquí; 410 nos dice (abajo, para la 411, 
dice):

 150. ¿De qué estábamos hablando? No fue mi intención 
salirme del tema. Perdónenme. Sí, la pregunta era referente 
a Elías. Sí. Ahora, el Elías que vendrá a los gentiles será un 
gentil ungido con ese espíritu, porque Dios usa ese mismo 
espíritu cada vez que va a sacar a Su pueblo del caos ([JBP] 

o sea, de la confusión. Y escribe): [WSS] 
«Elías». La primera vez vio que este 
espíritu resultó bien ([JBP] y escribe): 
[WSS] «es un espíritu», y por eso lo 
trae varias veces más. Si Él usara un 
espíritu educado y muy fino, entonces, 
solamente esa clase de personas lo 
captarían.

 151. Él más bien trae a una persona que 
apenas conoce el abecedario [WSS] 

«ABC», y que no puede pronunciar bien las palabras, un 
tipo del desierto; y lo presenta a la gente sencilla para que 
ellos lo capten. Si hubiera venido una persona educada, 
como dijo Pablo: “No vine a vosotros con palabras 
persuasivas de humana sabiduría, mas con demostración 
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ahí el tercer párrafo o cuarto), dice…
 [JBP] Y cita esa porción allí del libro de Los Sellos. Vamos a 
ver allí, para tener también lo que él escribe allí. Él dice… lee la 
parte donde dice:
 “121. Ahora, los Siete Truenos de 
Apocalipsis permitirán que Él muestre a la 
Novia cómo prepararse para obtener esa 
gran fe de traslación”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «los Truenos».
Y también escribe: [WSS] «Fe de Rapto».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

[JBP] Y sigue diciendo él ahí:

 [WSS] Si no han escuchado y no saben ni siquiera 
lo que son los Siete Truenos de Apocalipsis 10…; que 
es la Voz de Cristo hablando en forma consecutiva, el 
mismo que habló en las siete edades hablando en el Día 
Postrero en forma consecutiva, para darnos la fe para ser 
transformados y raptados, darnos la fe, la revelación; 
porque fe es revelación.
 Eso lo dice el reverendo William Branham también 
en el mensaje “Fe perfecta” y “El rapto” también, el 
mensaje “El rapto”.

[JBP] Más adelantito dice:

 [WSS] (…) Bueno, hemos visto: “EL 
RAZONAMIENTO CONTRA REVELACIÓN”.

TEMA

El Regalo envuelto
de Dios:

el cumplimiento de
Su Segunda Venida

Lunes, 25 de diciembre de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo en este mensaje [(RM) “EL 
RAZONAMIENTO VERSUS REVELACIÓN”]:

 [WSS] (…) Y ahora, vean, pueden levantarse muchas 
personas y decir: “Nosotros tenemos los mensajes del 
reverendo William Branham; no necesitamos que nadie 
venga para explicarnos qué significa”. Y así por el estilo 
pueden —por el razonamiento humano— creer que tienen 
todo el conocimiento; pero es puro razonamiento, no es 
revelación.
 Y ahora, pueden decir lo que quieran, no solamente 
los que tengan los mensajes del reverendo William 
Branham, sino todos los demás de todos los demás grupos 
religiosos. Pero miren lo que dice aquí, y ustedes verán 
que es pura tontería, puro razonamiento, lo que tienen, y 
puro razonamiento lo que piensan y lo que esperan. Tiene 
que ser de acuerdo a la Palabra, tiene que ser de acuerdo a 
lo que Dios ha prometido para Su Iglesia, tiene que estar 
aquí.
 En los mensajes del reverendo William Branham, Dios 
lo que ha hecho es dar más luz acerca de lo que ya está 
aquí en la Escritura.
 Ahora, pueden decir, la gente: “Nosotros estamos 
esperando ser transformados y vamos a ir con Cristo en el 
rapto”. Y pueden decir: “Tenemos la fe”.
 Pero el reverendo William Branham en la página 131 
dice que la fe de rapto la trae el Jinete del caballo blanco 
de Apocalipsis 19. Y en la página 128… Vean, en la 131 
dice que tiene que venir algo para cambiar esta Iglesia. ¿Y 
quién viene? El Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 
19.
 Ahora, en la página 128 (párrafo… por el centro, por 
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para hacer cualquier cosa bien para Dios, para hacer un 
servicio correctamente, hay cinco deberes para hacer a 
Dios servicio correctamente. (…)
 [110] Primero, tiene que ser Su 
tiempo [WSS] «dispensación» para 
hacerlo. (…)
 [113] Tiene que ser en Su estación 
[WSS] «edad», tiempo y estación 
[WSS] «dispensación».
 114 Y tiene que ser según Su 
Palabra que se ha hablado [WSS] 
«encarnada». (…)
 117 Y tiene que ser dado según la persona que Él ha 
escogido por quién hacerlo. (…)
 Y tiene que venir primero a Sus profetas. (…)
 118 Y el profeta tiene que ser vindicado por la Palabra 
de Dios [WSS] «estar prometido en la Biblia».

 119 Allí tienen sus cinco deberes. Tiene que ser así”.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «Un profeta vindicado por la Palabra».

Y a la derecha ahí abajo, también había 
dibujado una Pirámide y las edades.

Lunes, 25 de diciembre de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

El Regalo envuelto de Dios:
el cumplimiento de Su Segunda Venida
Dr. José Benjamín Pérez

… el 28 de febrero y el 1º de marzo no era, sino que… Después 
él dijo que desde la década del 70 había estado, la década del… 
o del 60 había dicho, que había comenzado a predicar1; pero 
en el…
 ¿Ve que siempre se pone una fecha en específico?, aunque 
hay un entrelace desde antes; porque siempre hay momentos 
en que se entrelazan las edades, las dispensaciones.
 Pero él ponía 1º de marzo como una fecha (vamos a decir) 
de comienzo.

1 [Mensaje de estudio del domingo, 24 de diciembre, 2023]: 2015-
02-08 “El Rey de reyes y Señor de señores” [PÁG. 17]: [WSS] Estaba 
dándole un vistazo a un mensaje que estuve… una conferencia que 
estuve dictando hace unos cuantos años, en el año 1980, titulada: “El 
Día del Hijo del Hombre”, y estaba dándole un vistazo, y continuaré 
viéndola para ver todo lo que fue hablado en ese tiempo sobre el Día del 
Hijo del Hombre.
 Desde ese tiempo, desde la década del 70, hemos estado hablando 
de este tema, o aun desde la década del 60; pero más abundantemente 
desde la década del 70 hasta nuestro tiempo. Y continuaremos hablando 
de ese tema hasta que recibamos la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
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 Al igual como el hermano Branham: nació en el 1909, y si te 
fijas, él lo pone desde ahí: 1909; pero si te fijas, pone un poquito 
antes: el 1906, que fue cuando cayó el avivamiento en la calle 
Azusa, y en Chile también llegó a2… ¿Ve?, un poquito antes; 
pero más (vamos a decir), más marcado desde que nació el 
mensajero.
 O sea que marcó exactamente, ese poderoso Arcángel 
marcó exactamente el año del nacimiento del cumplimiento de 
ese ministerio como… Comenzó exactamente 9 años después.
 Unas de las cosas bien importantes, y fue cuando el Ángel 
le dijo a María que iba a tener un hijo, y que ese Hijo iba a ser 
concebido del Espíritu Santo3.
 Luego le dijo a José: “No temas en tomar a María por tu 
mujer, porque lo que en ella está engendrado del Espíritu Santo 
es”4. Y José la toma: automáticamente adopta a ese Hijo como 
suyo.
 Unas de las cosas que José representa (y solamente vamos 
a tocar uno de los ángulos, vamos a decir): representa a los 
ministros; porque es en medio de la Iglesia, de los escogidos, 
de los miembros de cada congregación (se pone como grupo 
todos), que fue engendrado ese Hijo.
 Y los ministros, por medio de las Buenas Nuevas de ese 

2 [Estudio “El Estrado de Juicio”, 2023/oct/31 (martes), pág. 27 (f), 
pág. 281 (T5)]: 1977-11-24 “El invierno está cerca”: [WSS] También, 
cuando llegó el tiempo de pentecostés, o de la edad pentecostal comenzar 
en el 1906, en California, en la calle Azusa, que hubo un derramamiento 
del Espíritu y la restauración de los dones vino; también ocurrió en 
Chile algo parecido: hubo un gran avivamiento y un derramamiento del 
Espíritu. Pero ahora, cuando los juicios de Dios van a caer sobre el lugar 
que nació la edad pentecostal, también allá en Chile está cayendo juicio, 
se está moviendo el juicio por allá también. Están entrelazados esos dos 
lugares.
3 San Lucas 1:30-35
4 San Mateo 1:18-25
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 Esas personas que estarán en pie delante del Hijo del 
Hombre tendrán fe, la fe, la revelación correspondiente 
a este tiempo final; no tendrán razonamiento humano, 
sino que tendrán la revelación de Dios, del misterio no 
solamente de la Primera Venida sino de la Segunda Venida 
de Cristo también. Ese grupo será el grupo más privilegiado 
de todos los grupos, y será el grupo más privilegiado de 
seres humanos que viven en este planeta Tierra.
 Y ahora, en la página 155, párrafo 1383, dice ([JBP] del 
libro de Citas):
 13832 - “119 Oh, habrá una verdadera Lluvia Temprana 
y Tardía en los postreros días sobre ese grupo pequeño que 
viene con Él sobre este asno manso ([JBP] y dice el hermano 
William) (o sea, sobre ese burrito manso) y humilde, sin una 
denominación, clamando: ‘Hosanna al Rey que viene en 
el Nombre del Señor’”.
 Vean, habrá un grupo; comparado con los millones 
de seres humanos que hay en la Tierra pues será un 
grupo pequeño; pero vendrá sin duda, porque no tiene 
razonamiento humano, tiene la revelación divina. Y cuando 
la persona tiene la revelación divina, no tiene dudas; [porque] 
donde hay dudas es donde hay razonamiento humano.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas también, en la página 
150, párrafo 1341, dice [antigua revisión]:

 13413 - “[108] Para guardar los mandamientos de Dios, 

2 [Cita 1383: 65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, párr. 
119] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 99]
3 [Cita 1341: 65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser 
la voluntad de Dios”, párrs. 108, 110, 113-114, 117-119]
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[Dr. José B. Pérez] En la página 105 del libro de Citas, párrafo 
908, nos dice [antigua revisión]:

 9081 - “[52] Perdóname, Señor, si esto se oye como un 
sacrilegio: ‘Yo no trabajo en la Tierra excepto por un 
hombre. Yo soy la viña y vosotros sois las ramas. Y yo 
solamente me declaro, cuando encuentro un hombre’”.

[JBP] Y él escribe ahí abajo: 
[WSS] «Por causa que Dios le dio la Tierra al hombre».

Y arriba escribe: [WSS] «Yo soy la Vid, vosotros sois las 
ramas / Trabajo en la Tierra a través de un hombre».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL RAZONAMIENTO VERSUS REVELACIÓN”]:

 [WSS] (…) “Y cuando el Hijo del Hombre venga, 
¿hallará fe en la Tierra?”. ¿No fue eso lo que preguntó 
Cristo? ¿Dónde está eso? San Lucas, capítulo 18, verso 
11 - verso 8; capítulo 18, verso 8.
 Y en San Lucas, capítulo 21, verso 34 al 36, Él dice 
que oremos que seamos tenidos por dignos de evitar todas 
estas cosas que han de venir, y de estar (¿cómo?) en pie 
delante del Hijo del Hombre.

1  [Cita 908: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 52]
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Arcángel, le dice que lo que fue engendrado en Ella es del 
Espíritu Santo. Y les dice: “Tomen a la Iglesia, porque no es 
un Hijo que es engendrado ni nacido de denominación”; y lo 
que les dice es: “No teman”. Por eso es que en el Monte de la 
Transfiguración le dice: “Este es Mi Hijo amado”5.
 Y están llamados los ministros a tomar ese Hijo (¿ve?) 
porque ha sido engendrado de la Palabra. No hacer lo que 
hicieron… Herodes, que más bien lo que quiso fue matar a ese 
Niño, mandó a matar todos los niños de dos años para abajo6.
 Y lo que han hecho ministros desde que empezó este 
ministerio en la infancia, que lleva justamente dos años: llevan 
dos años tratando de matarlo. O sea, después que comenzó 
el 25 de diciembre del 2021, mira cómo el diablo ha tratado de 
matar a ese ministerio que comenzó en la infancia, y lleva dos 
años intentándolo: crucificando la Palabra por segunda vez.
 O sea que estos dos años representan los dos años que el 
diablo trató de matar a Jesús, matando a los niños de dos años 
para abajo.
 Pero ¿ve cómo ya va creciendo ese ministerio?, que empezó 
en una forma… como bebé; así también como nació desde 
su nacimiento físico, que nació como un bebé, el ministerio 
también.
 Y estuvieron dos años tratando de matarlo, en las diferentes 
formas: hablando mal, blasfemando; o sea, en vez de hacer lo 
que le dijo el Ángel allí a José.
 Y todo eso, fíjate que…, hoy Él me estuvo mostrando eso, 
cómo esos dos años representan en ese tiempo eso.
 Y ya luego se le esconde para empezar ya una Obra mayor. 
Porque fíjate que después, a los 12 años es que aparece en el 

5 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
6 San Mateo 2:16-18
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templo7; después no se sabe nada hasta la vida de Su ministerio 
allí cuando Juan lo bautizó; pero ya es algo corridito después.
 Fíjate que acá cómo todo se va cumpliendo en una manera 
rápida. Después que se cumple algo, todo puede seguir en una 
escala cada vez mayor.
 Por eso este próximo año es un año muy importante, es el 
año en donde se entra ya a un jubileo, en donde… Cuando le 
dijeron allá a Jesús: “No tienes cincuenta años, ¿y dices que 
has visto a Abraham?”8. Acá no le podrán decir eso, porque acá 
tiene 50 años ya.
 ¿Por qué ellos se refirieron a esa edad? Tiene un significado.
 —“No tienes cincuenta años, ¿y dices que has visto a 
Abraham?”.
 Y mira cómo Dios ahora, en este tiempo, ese ministerio 
llega a una parte en donde se cumple esa Escritura ya en una 
manera en donde esos líderes religiosos no pueden venir a 
decir eso. Aunque se referían al tiempo de Abraham, que eso 
de seguro tenía que tener muchos años más; pero lo que le 
estaban diciendo allí, ni sabían a lo que se referían en cuanto a 
que no tenía quizás una edad de experiencia, una edad mayor, 
para venir a hablar de que Abraham deseó ver el día. Después 
les dice: “Abraham deseó ver Mi Día; lo vio, y se gozó”.
 —“No tienes cincuenta años, ¿y dices que viste a Abraham?”.
 —“Abraham deseó ver Mi Día; lo vio, y se gozó”.
 Pero fíjate que eso podrá decirle ahora él; puede decirle: 
[JBP] “Los apóstoles de Jesús desearon ver mi Día; lo vieron 
en Monte de la Transfiguración, y se gozaron”. ¿Ve? Todo es 
paralelo.
 Hubo la visita de Elohim, Gabriel y Miguel en el tiempo de 

7 San Lucas 2:41-42
8 San Juan 8:56-58

Estudio Bíblico #373 223

 ¿Se tardará en responderles?
 8 Os digo que pronto les hará justicia. Pero cuando 
venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra?

[JBP] Y él escribe ahí al 
lado, en forma de pregunta: 
[WSS] «¿Creerán en Su 
2da Venida?».

Y dibuja al lado izquierdo también una Piedra Angular y las 
edades.

CUANDO VENGA EL HIJO DEL HOMBRE,
¿HALLARÁ FE EN LA TIERRA?

RAZONAMIENTO VERSUS REVELACIÓN
(RAZONAMIENTO CONTRA REVELACIÓN)
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 2 de mayo de 2003
Monterrey, Nuevo León, México
 El Espíritu Santo, dijo el reverendo William Branham: 
“Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue a 
encarnarse”. Y luego (en la página 256) dice que será…, el 
Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19 viniendo en un 
caballo blanco será la Palabra hecha carne en un hombre.
 Y ahora identifica más directamente que será en un 
hombre.
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CUANDO VENGA EL HIJO DEL HOMBRE,
¿HALLARÁ FE EN LA TIERRA?

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de febrero de 2015
Monterrey, Nuevo León, México

Escritura: San Mateo 11:25-27 / San Lucas 18:1-8

[Dr. José B. Pérez] Y leyó dos Escrituras, las cuales están en 
San Mateo, capítulo 11, versos 25 al 27; y San Lucas, capítulo 
18. Y vamos al Evangelio según San Lucas, donde nos dice:

 San Lucas 18:1
 1 También les refirió Jesús una parábola sobre la 
necesidad de orar siempre, y no desmayar,
 2 diciendo: Había en una ciudad un juez, que ni temía 
a Dios, ni respetaba a hombre.
 3 Había también en aquella ciudad una viuda, la cual 
venía a él, diciendo: Hazme justicia de mi adversario.
 4 Y él no quiso por algún tiempo; pero después de esto 
dijo dentro de sí: Aunque ni temo a Dios, ni tengo respeto 
a hombre,
 5 sin embargo, porque esta viuda me es molesta, le 
haré justicia, no sea que viniendo de continuo, me agote 
la paciencia.
 6 Y dijo el Señor: Oíd lo que dijo el juez injusto.

 7 ¿Y acaso Dios no hará justicia a 
sus escogidos, que claman a él día y noche? 
¿Se tardará en responderles?

[JBP] Allí escribe: [WSS] «Apoc. 1:7, 6:10, 
10:1-11, 11:3-7, 7:2».
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Abraham9; por eso dice: “Abraham deseó ver Mi Día; lo vio, y se 
gozó”.
 En el tiempo de los apóstoles, en el Monte de la 
Transfiguración, ¿quiénes estaban allí? Miguel y Gabriel, 
representados en los Dos Olivos: Moisés y Elías; y ellos vieron 
el Día del Hijo del Hombre, lo vieron, y se gozaron.
 Y ahora se les dirá lo mismo. Tendrá un evento que 
pasó, en el cual Jesús allí lo habló, lo tipificó, en el tiempo de 
Abraham, y ahora se hablará a los líderes religiosos que… (de 
las denominaciones), que podrán venir a decir: “Pero ¿y este 
qué está diciendo?, ¡que estuvo allá?”. Bueno, “los apóstoles 
desearon ver el Día del Hijo del Hombre; lo vieron, y se gozaron”; 
porque todo es paralelo10.
 Jesús, cuando ellos le dijeron eso, los fariseos y saduceos 
le dijeron eso, Él se fue a las Escrituras y se fue al tiempo de 
Abraham, del Antiguo Testamento.
 Y ahora los líderes religiosos denominacionales le pueden 
decir a él algo, y él les puede recordar eso que ya ellos saben 
que pasó en la Escritura, y él puede decir lo mismo a ellos: [JBP] 
“Los apóstoles desearon ver mi Día; lo vieron, y se gozaron”. 
Todo eso, ¿ve?, corre paralelo.
 Ya mañana podemos hablar de todo eso más abundante, y 
lo que es tener el Título de Propiedad y saber usar ese poder.
 Lo de… mira, aquí también; lo de la peluca pequeña que 
usaba el hermano Branham, todo lo que significa, y el por qué 
él mandó a quitársela; lo cual, como es la parte de arriba de la 
cabeza, eso corresponde a la Edad de la Piedra Angular.
 El hermano William lo habló en un mensaje (lo tengo para 

9 Génesis 18:1-8
10 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 86-87]
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tener base escritural de todo eso), pero tiene todo un significado 
y un porqué; y el por qué Él ha dejado esos ministerios, y el por 
qué tiene que ser un hijo adoptivo; porque es en medio de la 
Iglesia que le nace.
 Todo eso podemos mañana hablarlo en ese saludo que le 
vamos a enviar al hermano reverendo Andrés Cruz Gallegos, 
quien nos pidió que le enviáramos unas palabras mañana; pero 
ya hoy se ha hablado aquí, en este compañerismo que tenemos 
en casa, con mi esposa y mi familia.
 Y así, en este compañerismo de hoy, de un día de Navidad, 
en donde muchos acostumbran darles sus regalitos a los 
niños…; a los cuales, pues los enseñamos y les mostramos.
 Como en estos días se ha hablado, de que Jesús no nació 
en diciembre sino que… Ya lo que hemos explicado en estos 
días, pues todo eso es bueno írselo mostrando a los niños; pero 
siempre desean ellos un regalito.
 Y… aunque podemos ver ahí una representación de algo, 
y un tema que el hermano Branham predicó: “EL REGALO 
ENVUELTO DE DIOS”11.
 Ese gran regalo de día de Navidad, él decía en ese extracto 
que leímos el viernes (el 247, creo que es, de Citas), donde él 
dice que él estaba deseando que llegara la Navidad como un 
nene chiquito12.
 Porque vean, el Regalo más grande que Dios nos dio ese 
25 de diciembre fue el comienzo de esa preparación, la cual 
la Iglesia-Novia necesitaba recibir, y esperaba con ansias que 
ese Hijo estuviera manifestado plenamente en Su ministerio, 

11 60-1225 “El Regalo envuelto de Dios”
12 [Estudio “La Segunda Venida = León”, 2023/dic/21 (jueves), pág. 
5 (f), pág. 67 (T4): Citas, pág. 29, párr. 247: 59-1123 “Habla/Di a este 
monte”, párrs. 4-5] [Citas, pág. 13, párr. 99: 56-0403 “Pastor del Redil”, 
párr. 6]

ESTUDIO BÍBLICO #373
DOMINGO, 31 DE DICIEMBRE DE 2023

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días, a todos los presentes y los 
que están a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8, y los diferentes medios de comunicación. Y allá, el misionero 
Miguel Bermúdez Marín en “Fe Viva”, en Valencia, Venezuela, 
en la congregación que pastorea el reverendo Miguel Chávez. A 
toda la familia allá y a todos los hermanos allí reunidos.
 Y a todos los ministros en todos los países, junto a sus 
congregaciones; y también aquí presentes, a todos los que 
nos visitan por primera vez y los que ya han venido; y también 
todos los de Puerto Rico. Que Dios les bendiga grandemente 
en este día y derrame el Señor Sus bendiciones por medio de 
Su Palabra en nuestras almas, en nuestros corazones, hoy 
domingo 31 de diciembre de este año 2023.
 Ya el último día de este año, el cual ha sido un año de 
grandes revelaciones de parte de Dios, y mucha Palabra se ha 
encarnado en nuestras vidas.
 Y en este año 2024 pedimos a Dios que toda Palabra que 
falte, que se encarne en nuestras vidas, porque recuerden 
que alrededor de esa Palabra es que Abraham y Sara fueron 
rejuvenecidos; por lo tanto, tiene que ver la transformación con 
la Palabra.
 Para esta ocasión tenemos el tema:
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cumpliendo las profecías de la Tercera Etapa, cumpliendo el 
Séptimo Sello siendo abierto.
 Y el único que puede y que podía abrir ese misterio es el 
Ángel que tiene el Séptimo Sello. No podía ser otra persona 
sino el mismo que tiene el Sello.
 Por lo tanto, lo que Dios está obrando en este tiempo es 
el cumplimiento de ese Ángel que era diferente a los demás. 
Aunque muchos no lo logren entender, comprender, y quizás es 
confusión para muchos, pero Dios ha prometido que les abriría 
el entendimiento, las Escrituras, a todos aquellos que estuvieran 
esperando por esa revelación, por esa Fe de Rapto.
 Porque si es para la Novia, y es la que está esperando 
eso, pues tiene que darle las herramientas, tiene que darles el 
entendimiento.
 Pero sabemos que solamente es a aquellos que tienen esa 
percepción profética, que pueden entender; unos antes, otros 
despuesito, pero a ellos les es abierto ese misterio. Y aunque 
no lo entiendan completamente, pero lo creen. Y entonces Dios 
los ayuda; y lo que no entienden en ese momento, pues ya con 
el cuerpo eterno y glorificado lo entenderán; pero no se ponen a 
tratar de matar a ese niño, sino más bien protegerlo.
 Es como en la… Que ya no es niño, ya… estamos hablando 
de lo que hablamos ahorita, de lo que representa ese comienzo: 
ya no es niño, ya está en una etapa en donde todo lo que Dios…
 Miren, me mandaron… Vamos a tener que aquí leer algo. 
Podíamos leerlo para mañana, pero miren, ya que entramos en 
esa parte del hijo adoptivo, mira, el… Hay una parte donde él 
habla…, dice:
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LA PALABRA DE DIOS EN SU DEBIDO TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de diciembre de 1979
Cayey, Puerto Rico
 Luego que la persona o el mensajero de una 
dispensación es adoptado, él entra entonces a esa Tercera 
Etapa, y él entonces debe de hacer aquello que él ve que 
se debe hacer. Él entonces tiene la autoridad de parte de 
Dios para actuar, para decir la Palabra; y Dios respalda esa 
Palabra.
 No importa lo que él diga; él hará y debe hacer lo que 
él vea conveniente para el Reino de Dios.
 Todo problema que se le presente a él en su dispensación 
y en su labor, él debe resolverlo como él crea que debe ser 
resuelto; y él debe resolverlo hablando la Palabra.
 Y eso que él hable, no importa que parezca extraño, o 
que parezca inconcebible, o que parezca sin sentido, eso 
es lo que Dios vindicará, eso es lo que Dios respaldará, 
eso es lo que Dios aceptará; porque luego que Dios adopta 
un hijo en Su Familia, Él lo coloca como legislador de Su 
pueblo, para Él legislar y para Él hacer lo que debe ser 
hecho en medio de Su pueblo.
 Dios le da toda Su autoridad, todo Su poder, todo Su 
dominio; y entonces él es responsable de esa dispensación 
y de la labor de esa dispensación.

[JBP] O sea que una vez que ya está adoptado allí: todo lo que 
hable, Dios lo respalda, y lo respaldará.
 Por eso esta Tercera Etapa, como es la etapa de la Palabra 
hablada: todo lo que se hable, cumplimiento tiene y tendrá.
 Pero él sabrá cómo hablar las cosas en el momento que 
tenga que hablarlas, y Dios respaldará toda esa Palabra.

TEMA

CUANDO VENGA
EL HIJO DEL HOMBRE,

¿HALLARÁ FE EN LA TIERRA?
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 15 de febrero de 2015
Monterrey, Nuevo León, México

Domingo, 31 de diciembre de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
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 La vindicación final va a ser lo que le sigue a la Palabra 
revelada, que es los milagros. Eso se verá ya cuando Dios 
desee vindicar abiertamente ese ministerio; lo cual será pronto. 
Y entonces podrán ver y entender, y conocer plenamente, quién 
era aquel al que el hermano Branham vio que la Columna de 
Fuego le estaba hablando.
 Ahí van a darse cuenta, si es que no se han dado cuenta 
ya, quién es; y Dios lo vindicará ya con todas esas señales y 
maravillas que le siguen a la Palabra, a la revelación.
 Bueno, todo eso… Miren, este papel ya está… ya voy por 
tres hojas; durante el día he estado llenando aquí, cada vez 
que… Ya ahora uno va comprendiendo —y Él va enseñando, a 
ese ministerio— cómo es que Él le está hablando y guiando y 
mostrando.
 Y ya no debe tener miedo, sino que es el Padre celestial que 
le muestra…; como le mostraba a Jesús: “Yo no hago nada de 
Mí mismo; sino lo que Yo veo al Padre hacer, eso Yo hago”13.
 Y es algo tan hermoso que no hay forma de uno explicarlo 
cómo es; pero para que tengan una idea: es como cuando 
ustedes están escuchando y logran entender lo que se está 
hablando, y logran identificar las cosas. Eso, pues de una 
forma que quizás ustedes ahí lo ven y lo escuchan; pues de 
esa misma manera, millones y millones de veces más grande 
esa dimensión siendo manifestada y siendo cumplida, dando a 
conocer a ese instrumento eso que ustedes están entendiendo. 
No sé si me expliqué ahí bien. Pero…
 Y cómo es que él…, porque él siempre me decía: [WSS] 
“Anda con una libreta y un lápiz - un bolígrafo, esa es la memoria 
extendida”. Y él, ustedes recuerdan que él siempre andaba con 
una libreta y un…, y todo lo escribía.

13  San Juan 5:19, 8:28
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 Cualquiera podría decir: “Pero si es un mensajero ¿cómo 
va a…? Debe saberlo todo, debe…”. Todo eso muestra la parte 
humana, todo eso muestra que también compadece, siente, 
y tiene que usar las facilidades humanas para que eso Divino 
pueda dar a conocer todo en la forma humana a seres humanos. 
Y entonces todo el trayecto, hasta que es hablado, viene de lo 
Divino a lo humano; y lo humano tiene su mecanismo para darlo 
a conocer a gente humana también.
 Ya en el cuerpo eterno no va a haber ningún problema; 
ya ahí las comunicaciones y todo van a ser distintas, mucho 
más avanzadas, muchísimo más avanzadas que ahora; en que 
se estará reinando ya con seres eternos, cuerpos eternos, en 
donde ya vamos a tener ese mecanismo por dentro, en donde 
no hay limitaciones de nada.
 Por ahora se hace de la manera en que siempre Él lo ha 
hecho, porque Él no ha cambiado Su forma: con seres humanos, 
y obrando en la manera en que los seres humanos obran.
 Bueno, ya mañana entonces podremos seguir abundando 
de todas estas cosas, y conocer que ese Regalo que Él nos 
dio —lo que hay adentro— es el ministerio más grande luego 
del ministerio de Jesús, el ministerio de Su Primera Venida, el 
cual vino a llevar a cabo la Obra de Redención en la Cruz del 
Calvario como Cordero de Dios. El Regalo envuelto, que fue 
abierto por Sus hijos; y cuando lo ven:
 “¡Pero si fue nuestro Padre celestial quien lo envolvió! Pero 
ahora lo abrimos y descubrimos que es el mejor Regalo”.
 El mejor Regalo que Él nos ha dado en este tiempo es 
encontrar y ver lo que hay dentro: El Hijo de Dios, manifestado 
como Hijo de David, como Hijo del Hombre, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo, como el 
León de la tribu de Judá�
 ¿Y quién es el que lo envolvió? Nuestro Padre celestial. 
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 Pueden ponerle: “PALABRAS DE FIN DE AÑO”, porque 
no sabemos si durante el día, luego del mensaje, en la noche, 
quizás, o mañana en la mañana, también tengamos algunas 
palabras de cierre. Así que, como Dios nos dirija.
 Así que puedes poner las: “PRIMERAS PALABRAS…”, del 
día de hoy.
 Bueno, que Dios los bendiga y les guarde a todos. Y pasen 
todos, y continúen pasando un día lleno de grandes bendiciones.
 Dios les bendiga.
 Amén. Dios les bendiga. Amén.
 “PRIMERAS PALABRAS DE FIN DE AÑO 2023”�
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este…”. O sea, todo siguió corrido, normal. Porque cuando 
parte un mensajero la Obra no se detiene, la Obra sigue; Dios 
se lo lleva y envía otro mensajero.
 Excepto una sola ocasión… Vean, aparte de Jesús… 
Porque Él envió Su Espíritu Santo el Día de Pentecostés; pero 
vean, allí estaba usando a Pedro; luego a Pablo, Ireneo, Martín. 
¿Ve? Dios cambiando de máscara.
 Pero en Su Segunda Venida será de la única forma en que 
Él levantará nuevamente ese cuerpo; será el mismo porque 
será el Vencedor. ¡Ese es el siervo fiel y prudente! Porque con 
ese mismo… Miren, a Dios le agradó tanto ese último velo de 
carne que lo levantó frente a todo el mundo, ¿ve? Le gustó tanto 
el grupo de esa Edad de la Piedra Angular que los transformará 
vivos - estando vivos. No hay otro grupo.
 Lo mayor, lo más grande, lo dejó para este tiempo; y con 
esos dos poderosos Arcángeles de nuestro lado, ¿quién va a 
temer?
 Si Dios les abriera el entendimiento ahora, en la parte de 
esa dimensión, aquí van a ver un montón de esos ángeles, 
forrado; porque todos los ejércitos celestiales están a favor de 
Sus hijos, a favor de nosotros.
 Así que bueno, ya se… - ahora sí vamos a ir ya para seguir 
estudiando y meditando en lo que Dios nos tenga para hoy; lo 
cual, deseamos que Dios nos muestre allí algo muy importante, 
y arranquemos el año con grandes bendiciones.
 Cuiden mucho en esta noche, que es peligroso, por los 
fuegos artificiales que lanzan y todo; sean precavidos y con su 
familia. Y deseamos entrar al nuevo año sin ningún percance, 
sino que seamos prudentes, cuidándonos; y así recibamos el 
2024 con alegría, con regocijo, lleno de grandes bendiciones.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos. Y muchas 
gracias por estos momentitos.

El Regalo envuelto de Dios... 61

Descubrimos lo que está detrás de eso. Y lo que estaba detrás 
de ese Regalo envuelto es ese Hijo prometido.
 Bueno, la Navidad, podemos ver ahí bajo ese tema que 
el hermano Branham habló, de “EL REGALO ENVUELTO 
DE DIOS”. Él, recuerdo cuando fue la…; la fecha después la 
buscamos, de ese tema de “EL REGALO ENVUELTO DE DIOS”.
 Bueno, que Dios les bendiga y Dios les guarde.
 Y ya mañana, 26 de diciembre de este año 2023… Nos 
quedan todavía unos diitas de este año, el cual Dios nos ha 
dado tantas bendiciones y tanta revelación, la cual podemos… 
Ah, aquí está: “EL REGALO ENVUELTO DE DIOS”, el 25 de 
diciembre de 1960. Ese fue un tema que él predicó un día como 
hoy, un 25 de diciembre: “EL REGALO ENVUELTO DE DIOS”.
 “EL REGALO… EL REGALO ENVUELTO DE DIOS”.
 “EL REGALO DE DIOS: EL CUMPLIMIENTO DE SU 
VENIDA”.
 El Regalo envuelto de Dios allá fue el cumplimiento de la 
Primera Venida. El Regalo envuelto de Dios en este tiempo final 
es el cumplimiento de Su Segunda Venida.
 Que Dios les bendiga y les guarde y…, en estas palabras 
que hemos tenido aquí en nuestro hogar, el cual compartimos 
con todos los hermanos en toda la América Latina y el Caribe; 
y entrar así en ese compañerismo que tienen, de seguro, en 
los hogares, y estar aquí con ustedes también, nuestra familia 
con vuestras familias. Que sintamos todos el amor, y recibamos 
todos ese Regalo envuelto de Dios de Su Segunda Venida.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “EL REGALO ENVUELTO DE DIOS: EL CUMPLIMIENTO 
DE SU SEGUNDA VENIDA”�
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escogidos, ahora es una realidad de los escogidos. Antes era un 
misterio de dónde íbamos y cómo era, ahora es una realidad y 
conocemos para dónde vamos. O sea, todo en este tiempo está 
siendo dado a conocer.
 Bueno, ya vamos a dar una pausa.
 Y Dios les bendiga; y continúen pasando un año 2023, de 
este último día, lleno de las bendiciones de Dios; y un próximo 
año 2024 lleno de las bendiciones de Dios también.
 Y siempre clamen y pidan que este próximo año sea el año 
de nuestra transformación.
 [WSS] “Prepárate para seis meses”, me decía él. ¿Cuándo 
es ese tiempo? Pero algún momento van a estar esos seis 
meses por ahí. Y si él dice: [WSS] “Prepárate”, pues hay que 
prepararse, porque en algún momento comenzará.
 Y el término de Dios en este tiempo hay que ver ya en esa 
parte profética, o sea, a razón de 360 días del año. Porque ya 
cuando se va tornando a Israel, con Israel ya es con tiempo. Y 
no fallará ni un minuto ni un segundo.
 Porque, miren, llevamos 7 años, para cumplirlos ahora en 
el 2024, de la primera parte de cuando él partió; y 5 años desde 
cuando Dios se lo llevó; 5 años; y ya un año dentro de ese ciclo 
de 7 años.
 Todas esas cosas vigílenlas. No estamos pendientes a 
fechas ni nada; porque rápido pueden decir: “Ah, pues tal fecha 
suman, restan, y aquí es”. No basamos nuestra fe en fechas, 
sino que vigilamos todo eso, como lo hacía el hermano Branham.
 Él no le dijo allí: [WMB] “Yo me voy a ir el otro año”. Dijo: 
[WMB] “Posiblemente esta es la última Navidad”, y era la última 
Navidad.
 Pero no los alertó a - ni siquiera en noviembre cuando él 
dijo: [WMB] “Ahora que tú me sanas, me vas a llevar”. Pero él lo 
dejó ahí. No se puso a decirles: “Bueno, yo me voy muchachos, 
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niños lo ven! Y todos como niños lo hemos visto también.
 Así que vean, lo grande que Dios nos ha dado este año 
lo resumí en este minuto: Que nos ha abierto las Escrituras, 
el entendimiento, y ya podemos ver cara a cara. Estaba la 
Escritura allí, pero Pedro la tenía al lado.
 Teníamos la Escritura de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles juntando a Sus escogidos con Gran Voz de 
Trompeta28; tenemos la Escritura de Tesalonicenses donde 
habla de Voz de Arcángel, Trompeta de Dios29; y ahora andamos 
con la Escritura, andamos con el cumplimiento.
 Porque la Voz de Dios tiene que ser pronunciada por boca 
humana. Por lo tanto, la resurrección ocurrirá por voz humana; 
la transformación: por voz humana; todo por voz humana.
 Y ustedes: oídos, para recibir, escuchar, recibir, creer, por 
ese canal, esa percepción profética; donde el subconsciente 
se va haciendo consciente; donde ya, si ponen una gráfica de 
los seres humanos comunes, y ponen una gráfica de ustedes… 
Dicen que el ser humano tiene el 10%. Ya ustedes están en un 
nivel superior, casi casi para esas dos consciencias juntas.
 Cuando eso ocurra, ya ustedes van a ver lo glorioso que es, 
y lo grande que es ver todo el Programa Divino. Y a medida que 
Dios nos lo va dando, vamos entendiendo. Porque aunque esas 
dos consciencias estén juntas, aun así va progresivamente Dios 
haciéndosela consciente.
 Hay un misterio grande ahí, lo cual ya para nosotros no 
podemos decir: “Un misterio que más adelante lo vamos a ver”, 
sino que es algo que va siendo abierto, va siendo mostrado; y 
ya lo que era antes un misterio, ahora es una realidad.
 Antes era el misterio del Séptimo Sello, ahora es la realidad 
del Séptimo Sello. Antes era un misterio de quiénes eran los 

28 San Mateo 24:30-31
29 1 Tesalonicenses 4:16

TEMA

Dios morando
en Su Templo

Martes, 26 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico
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para esa edad, pues, el que más o el que menos tenía un oficio.
 Así que vean cómo el oficio de carpintero siempre se hereda 
de sus padres; y si empieza desde chiquito, casi siempre el 
martillo es la parte de abajo, ¿ve?, la del frente está gastada; 
¿y saben por qué? Porque se arrastraba por el piso de tan largo 
que era el mango.
 Bueno, Charlie sabe de los martillos que usaba uno para los 
clavos de acero, que son con la parte de abajo en goma, pero 
salidito; cuando eso, era en madera, pero tenían esa parte de 
abajo también curva. Y el que yo usaba siempre estaba guayado 
[rayado] abajo, pero era que se me arrastraba porque el mandil 
se me caía por el peso de los clavos.
 Pero vean cómo Dios cumple Su promesa, y cumple esa 
parte nuevamente en un obrero de la construcción. Si Él es 
el Arquitecto y Diseñador, pues miren, se agrada de también 
morar entre Su pueblo en un oficio tan sencillo, de construcción, 
¡para honra de los que trabajan en la construcción!; y en una 
forma así del común.
 Hoy 31 de diciembre del 2023 hemos conocido a ese 
Carpintero, uno de vuestros hermanos [El Dr. José Benjamín se 
compunge –Ed.]. Y no es que uno se ponga así por tristeza, sino 
por alegría; porque miren, la alegría es que yo los he encontrado 
a ustedes y ustedes me han encontrado a mí.
 Y dirán: “¿Pero qué hacías, muchachito, metido entremedio 
de nosotros? ¡No te habíamos visto!”.
 Pero vean la forma tan sencilla, la simplicidad [en] que Dios 
en este tiempo está cumpliendo todo; que para los sencillos, un 
pueblo sencillo: latinoamericano y caribeño, ha podido ver con 
percepción profética ese cumplimiento.
 Lo que muchos sabios, entendidos, eruditos, conocedores, 
¡de años! del Mensaje del hermano Branham, muchos no han 
podido identificarlo. ¡Y hasta los niños lo identifican!, ¡hasta los 
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los gabinetes de cocina, que tienen un espaldarcito así) 
([JBP] esos topes…; ahora no se usan mucho, pero que el tope 
que es así, con curvita); pues eso fue hace años.
 Yo tenía necesidad de algo, y entonces Adalberto 
tenía un pedazo así allá, y me dijo: “Aquí tienes esto, y 
lo… y haces un escritorio”. Bueno, yo me lo llevé allá a 
casa; y tenía un sofá viejo allí en casa (de esos antiguos 
también), y encima de los brazos del sofá lo puse; y ahí 
pues era que estudiaba todos los libros ahí, y entonces me 
era de bendición; pues cuando me cansaba con los pies 
guindando ahí ([JBP] o sea, con los pies), venía y los metía 
por debajo del tope ese y me quedaban encima del sofá.
 Y en esa forma, en diferentes formas, pues el Señor me 
ayudó para estar lo más cómodo que pude estar; ya que no 
podía dedicarme a buscar la… a hacer esas cosas.
 Yo ni soy ebanista ni carpintero…
 [JBP] Y…:
 [WSS] Yo ni soy ebanista ni carpintero, más bien lo 
que hago es ya porque no me queda otro remedio…

[JBP] Todo eso él lo había hablado, él estaba ya mostrando. 
Y por eso cuando él decía: [WSS] “¿Qué si Dios cumple la 
promesa en un obrero de la construcción?”. Y ya ese Ángel 
estaba identificando a ese personaje.
 —“No, que el hermano William era carpintero o era…”. ¿Y de 
dónde sacaron eso? Él conocía, le gustaba cuando uno hablaba 
con él de la construcción, de esto, de lo otro; llegó a trabajar 
como varillero en un tiempo también; y a él le gustaba mucho 
cuando hablábamos de las fachadas de las casas y todo.
 Pero vean, ahí tenía unos 34 años, 35 años. “DIOS JUZGA 
EL CORAZÓN” fue en el 75 o 76, ¿ve? Tenía treinta y pico de 
años, y él dice ahí: [WSS] “Yo no soy ebanista ni carpintero”. Ya 

Martes, 26 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Dios morando en Su Templo
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín; y también allá en Villahermosa, Tabasco, México, al 
reverendo Andrés Cruz Gallegos, y todos los ministros allá 
presentes.
 Es realmente una bendición y privilegio poder enviar estas 
palabras de saludo a todos ustedes; y también a los que estarán 
reunidos en el día de hoy en los diferentes países, y que están 
en estas reuniones de fin de año, que se llevarán a cabo durante 
toda esta semana.
 En muchos lugares van a estar teniendo algunas reuniones. 
Así que para todos ustedes: que tengan un próspero año 2024 
(y a todos acá en Puerto Rico y a mí también); y que este año 
2024 que estamos a días por comenzar, sea un año de grandes 
bendiciones de parte de Dios.
 Buscamos una Escritura que se encuentra en el libro del 
Apocalipsis, en el capítulo 1, verso 10 en adelante, dice:

 Apocalipsis 1:10
 10 Yo estaba en el Espíritu 
en el día del Señor, y oí detrás 
[WSS] «oeste» de mí una gran 
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voz como de trompeta,
 11 que decía: Yo soy el Alfa y la Omega, el primero y el 
último. Escribe en un libro lo que ves, y envíalo a las siete 
iglesias que están en Asia: a Éfeso, Esmirna, Pérgamo, 
Tiatira, Sardis, Filadelfia y Laodicea.
 12 Y me volví ([JBP] y 
ahí vuelve a escribir): [WSS] 
«hacia el oeste» para ver la voz que hablaba conmigo; y 
vuelto, vi siete candeleros de oro,
 13 y en medio de los siete candeleros, a uno semejante 
al Hijo del Hombre, vestido de una ropa que llegaba hasta 
los pies, y ceñido por el pecho con un cinto de oro.
 14 Su cabeza y sus cabellos eran blancos como blanca 
lana, como nieve; sus 
ojos como llama de fuego 
[WSS] «Apoc. 10:1, 19: »;
 15 y sus pies semejantes al bronce bruñido, refulgente 
como en un horno; y su voz como estruendo de muchas 
aguas.
 16 Tenía en su diestra siete estrellas; de su boca salía 
una espada aguda de dos filos; y su rostro era como el sol 
cuando resplandece en su fuerza.
 17 Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso 
su diestra sobre mí, diciéndome: No temas; yo soy el 
primero y el último;
 18 y el que vivo, y estuve muerto; mas he aquí que vivo 
por los siglos de los siglos, amén. Y tengo las llaves de la 
muerte y del Hades.

DIOS MORANDO EN SU TEMPLO
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[Dr. José B. Pérez] Hay una parte, déjame ver dónde fue que 
yo la… que él dice que (no la iba a leer ahora, pero…), que él 
dice que él no era… Creo que es en el mensaje “DIOS JUZGA 
EL CORAZÓN”; porque él está hablando allí de… Déjame ver 
si lo tengo aquí… Vamos a leerlo ya, de una vez, que él dice… 
Cuando… Esto tiene que ver con una vindicación o una… ¿ve? 
Voy diciéndoles poquito a poco de lo de esa noche. Pero para 
que ya tengan, con esto van a entender alguito más de lo que él 
me estuvo hablando allí.
 Él está hablando de que no tenía un escritorio para estudiar; 
y Adalberto (mi tío), él preparaba gabinetes; y ustedes saben 
que en la parte del centro de donde va el fregadero se corta 
ese pedazo de tope, y ese pedazo es sobrante, y ahí ponen el 
fregadero (el lavabo o lo que dicen en…) de la cocina. Y ese 
pedazo de tope se lo dio, y el hermano William lo puso en un 
sofá que tenía en una esquina; en el descansabrazos, lo puso 
aquí, lo puso acá en el otro lado. Y ahora miren, para que más 
o menos tengan… Dice:

DIOS JUZGA EL CORAZÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de diciembre de 1976
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Pero yo creo que en estos días lo he estado usando, 
y ha sido para mí una grande bendición; ha estado más 
cómodo todo.
 Lo único es que no me he podido todavía adaptar 
mucho a él, al escritorio; nunca había tenido un escritorio; 
eso para mí es algo nuevo. Lo que tenía como escritorio 
pues era un canto de… un tope, un canto de panel forrado 
con un pedazo de formica (eso que ustedes han visto en 
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parte donde dice?: “Cuando venga el Hijo del Hombre”. Porque 
Él dice que “haced esto en memoria de Mí hasta que Yo venga”24, 
hasta la Segunda Venida.
 —“Oye, y se dejó de hacer eso”. Lo primero que tenía que 
hacer el pueblo era: “Pues vamos a buscar dónde es que está”.
 —“Pero ¿por qué dejó él de hacer la Santa Cena?”.
 —“Pues vamos a buscar dónde está; y si lo encontramos, 
pues tenemos que escucharlo”, porque ese traería la Fe de 
Rapto.
 Vean lo sencillo que es. Identificando a ese personaje 
vamos a recibir, iríamos a recibir esa Fe de Rapto, que es lo 
que estamos recibiendo hoy; lo que antes no se había hablado, 
ahora se está dando a conocer.
 Y él dice que: [WMB] “Él se presentará Él mismo”25. Y él 
dice: [WMB] “¡Aquí estoy!”26, dice en un mensaje el hermano 
Branham.
 Así que, Dios siga abriéndonos todas esas Escrituras, y 
sigamos viendo todo ese cumplimiento de la Venida del Señor, 
porque es el misterio más grande y es la promesa más grande, 
que la tiene ahora la Iglesia, y en una forma sencilla.
 Por eso él decía: [WSS] “¿Qué si Dios cumple Su Venida en 
un obrero de la construcción? ¿Lo creerían, lo recibirían?”27.

24 1 Corintios 11:23-26
25 [Citas, pág. 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se 
pasa por alto”, párrs. 180-182] [Compilación, pág. 39]
26 [Estudio Bíblico #244, 2022/oct/07 (viernes), págs. 55-56 (f), págs. 
65-66 (T2) / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 49-50 (f) 
(T1) / Estudio Bíblico #366, 2023/dic/08 (viernes), pág. 38 (f), pág. 130 
(T2): 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 290] [Compilación, 
pág. 143]
27 [Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), pág. 35 (f), pág. 105 
(T1): 1996-11-30 “Rompiendo barreras, Parte 3”] • [Mensaje de estudio 
del domingo, 5 de junio, 2022: 1997-09-01-2 “El misterio de la profecía 
cumplida”, pág. 36]
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[Dr. José B. Pérez] Estuvimos hablando en estos días sobre 
la partida de nuestro hermano Branham; y Dios nos ha ido 
mostrando cómo todo lo que fue realizado por nuestro hermano 
Branham, hablado, aun su familia y todo, representa y nos 
muestra este tiempo final: de cómo Dios estaría obrando en 
medio de Su pueblo y todo lo que aquello representó, tanto 
nuestro hermano Branham como también su esposa y sus hijos.
 Y miren, en este saludo de pastores aquí en Puerto Rico, 
que fue predicado el 14 de abril del 2001, nos dice nuestro 
hermano William en una parte aquí, vamos a ver, dice:

PALABRAS A MINISTROS Y COLABORADORES
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de abril de 2001
Cayey, Puerto Rico
 O sea que ahí está todo mostrado; y todo lo que fue 
hecho en las edades está mostrado allí, y todo lo que Él 
haría en nuestro tiempo, en la Edad de la Piedra Angular, 
está mostrado allí, en esa peluca blanca.
 Vean, por eso ustedes encuentran que nuestro hermano 
Branham, en la visión o sueño que él tuvo, en donde se 
encontró pescando en un lago, en donde el Ángel le dijo1: 
“Te voy a enseñar a pescar”. Le dijo: “Lanza tu línea, y 
lánzala bien lejos”; la lanzó; y le dijo: “Ahora le vas a 
dar un halón suave, y los peces pequeños se van a acercar 
para tomar la carnada. Luego le das un halón más fuerte, y 
entonces los peces pequeños van a seguir esa carnada. Y los 
peces grandes, cuando vean los peces pequeños siguiendo 
algo, los peces grandes se van a acercar, van a venir”.

1  Citas, pág. 12, párr. 97
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 Pero cuando le tocó dar ese segundo halón para que 
los peces pequeños siguieran la carnada y luego los peces 
grandes vinieran, ahí le dio el halón tan fuerte que sacó 
fuera el anzuelo; y trajo pegado en el anzuelo un pececito 
tan pequeño que parecía la carnada; y ahí pues su línea se 
le enredó, y tuvo muchísimos problemas.
 Y el Ángel también le llamó la atención y le dijo: “Lo 
que te dije que no hicieras, eso hiciste”. Y le dijo que el 
primer halón fue la Primera Etapa, el segundo halón fue la 
Segunda Etapa, y tenía que dar el halón de acuerdo a cómo 
él le dijo, para que luego los peces grandes se acercaran; y 
entonces poder pescar los peces grandes, porque le iba a 
enseñar a pescar peces grandes.
 Y ahora, cuando da ese halón fuerte antes de tiempo, 
era en el tercer halón donde tenía que hacer la pesca 
grande, de los peces grandes; pero no pudo llegar a esa 
Tercera Etapa para pescar los peces grandes.
 Vean ustedes, encontramos que para ese tiempo de la 
pesca, para ese tiempo todavía él tenía cabello (bastante); 
y luego de eso fue que su cabello fue menguando, y 
encontramos que perdió su cabello. Y por cuanto el 
cabello es la parte más alta de la persona, y principalmente 
el cabello de la parte de arriba, podemos ver que, en 
el cabello, en la cabeza del hermano Branham, ahí no 
estaban representados los escogidos de nuestro tiempo…
 [JBP] Vean, en la cabeza, en la parte alta, en su cabello, no 
estaban representados…, se le había caído todo el cabello, y en 
esa parte no estaban representados los escogidos de nuestro 
tiempo.
 [WSS] … luego que él perdió el cabello.
 [JBP] O sea, primero (cuando tenía todo su cabello), para 
hacer esa pesca él tenía todo su cabello. Ahora, no era él la 
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cambiados”22.
 ¿Ve? Todo es un proceso. Si Dios ha tenido paciencia 
con nosotros, pues tenga paciencia también; no espere que 
las cosas ocurran ahí más rápido. A veces ocurre rápido; pero 
tenga paciencia, siga presionando hacia esas promesas.
 Mi deseo es que este año sea el año en que todo se 
cumpla; porque hay una señal muy grande, y es Israel. Y vean, 
todavía Dios espera por ustedes y por mí para ya tornarse 
completamente a Israel; pero primero son ustedes, primero es 
la Iglesia-Novia.
 Hay tantas cosas que uno… que van llegando. Pero ya 
vamos a… para la actividad; y así también los niños, que tienen 
sus clases, los que tengan que estar allá, pueden estar.
 Y seguimos meditando y orándole a Dios, para que Dios nos 
dé hoy todo lo que necesitamos recibir bajo el tema “CUANDO 
VENGA EL HIJO DEL HOMBRE, ¿HALLARÁ FE EN LA 
TIERRA?”, miren, el hermano William dice que no, [WSS] “No; 
no la hallará”23. La fe que él está diciendo allí es la Fe de Rapto.
 Y tú entonces dices: “Pero algunos predicadores dicen 
que ya eso está dado, que el hermano Branham lo dio, que el 
hermano William lo dio”. Pero está diciendo: “Cuando venga el 
Hijo del Hombre”.
 Ahora, ¿qué Hijo del Hombre?, ¿cuándo?, ¿quién? Porque 
el Hijo del Hombre es título de profeta, y vino en el hermano 
Branham; allí no fue. Hijo de Hombre es un título de profeta; y 
vean, vino en el hermano William; allí tampoco.
 Dice en el - la última fue, si cogemos desde Wesley, pero 
estoy colocando ahí algo… Pero vean, ¿a qué se refiere esa 

22 1 Corintios 15:51-53
23 [Mensaje de estudio para hoy domingo, 31 de diciembre, 2023: 
2015-02-15 ”Cuando venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la Tierra?”, 
págs. 21-22]
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 Porque todo lo que se ha hecho, ¡todo!, es bajo ese Nombre. 
Toda la Obra que se está llevando a cabo es bajo ese Nombre 
Nuevo.
 Vean, un pueblo nuevo; porque usted dice: “¡Pero si llevamos 
tantos años, unos llevan tanto tiempo!, ¿por qué va a decir ‘un 
pueblo nuevo’?”. Porque estamos en una edad nueva, en una 
dispensación nueva; por lo tanto, el pueblo que está ahí… es 
como si hubiésemos empezado en cero. ¡Un pueblo nuevo! Y 
un pueblo en donde le es activado esa percepción profética.
 Él no sabía que era el Mesías hasta cierto tiempo (Jesús); y 
así los hijos de Dios: “¡Pero si yo soy un escogido Tuyo, Señor! 
Yo soy uno de los que voy a obtener la plenitud Tuya”. Quizás 
no lo entendíamos. Conocíamos. Pero ¡concientizar que usted 
es uno de los que será transformado, y que está en ese proceso 
para llegar a la perfección?, ya “esos son otros veinte pesos”, 
vamos a decir [risas].
 Una cosa es tú conocer las escrituras y conocer las 
promesas; pero tú hacerlas parte de ti y luchar día a día para 
alcanzarlas, ¡es otra cosa!
 Así que, sigan, que van bien. Y la cosa es que van con 
“perfecto”.
 ¿Por qué? Porque los Binoculares por los cuales Dios los 
está mirando están aquí; por lo tanto, Él los ve intachables, 
los ve justificados ante el Padre. Y así cada uno de nosotros 
obtendremos esas bendiciones y esa gran victoria que ya está 
profetizada.
 Las demás cosas, no se preocupe, Dios lo va a seguir 
ayudando, los va a seguir fortaleciendo; y cuando menos usted 
espera: “Oye, pero salí de esta situación, ¡¿cómo fue?!”. Ahí 
está un milagro. “Y otra cosa…”. Ahí está otro milagro. Y cuando 
viene a ver: “¡Adiós!, pero yo que era un poco calvo, ya tengo 
todo el pelo. ¿Qué pasó?”. Dice que “en un abrir de ojos seremos 
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persona que tenía que llevar a cabo esa pesca de esos peces 
grandes; pero vean, estaba allí y el Ángel le iba a enseñar cómo 
pescar esos peces grandes; y en ese momento tenía todo su 
cabello. Ahí estábamos representados allí en el cabello, tanto el 
mensajero como el grupo.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Y luego él usaba ([JBP] o sea, luego que perdió su 
cabello) una peluca pequeña para evitar resfriarse. En esa 
peluca pequeña, pues están representados los escogidos 
de nuestro tiempo. Pero es algo temporal, es algo que se 
coloca y se quita; y es lo que evita que le dé gripe y todas 
estas cosas, es lo que evita que se enferme con gripe o 
algo, así. Entonces, pues eso es lo que evita que la Iglesia 
pues coja un resfriado y todas esas cosas.
 Y esa peluca pequeña representa tanto al grupo de 
nuestra edad como al mensajero de nuestra edad ([JBP] 
vean, están representados ahí los escogidos y el mensajero 
también), de la Edad de la Piedra Angular. Entonces 
cuando él fue a partir, pidió que le quitaran esa peluca 
pequeña, le pidió a Billy que se la quitara; y eso, pues… 
y con la partida de nuestro hermano Branham, pues, sin 
esa peluca pequeña colocada en él, pues muestra que los 
escogidos de esa etapa, pues estarán aquí…

[JBP] Vean, muestra que los escogidos de esta etapa estarán 
aquí; y vean, como representa también al mensajero, pues el 
mensajero también estará aquí.
 O sea que estará el mensajero de la Edad de la Piedra 
Angular con su grupo en ese tiempo, en donde el Ángel le estaba 
enseñando a pescar; y que cuando él no lo hizo, por causa de 
lo que realizó (cosa que no le había dicho el Ángel que hiciera, 
sino que Él le estaba mostrando cómo hacerlo), y como no lo 
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hizo tal y como el Ángel le dijo, ya entonces ese tiempo, vean, 
de seguir diciéndole al hermano Branham: “No, no. Vuelve otra 
vez, hazlo de esta manera como te dije”, pues no le dijo así, sino 
más bien le dijo… lo subió a otra dimensión más alta.
 Y ya en esa otra dimensión más alta, vean, ya no es él el 
que está llevando a cabo esa Obra. Ya entonces, vean, allí ya él 
está en la sexta dimensión cuando eso, y ya había pasado lo de 
que Billy le quitara la peluca por petición del hermano Branham.
 Y ya ahí estaba mostrando al mensajero con su grupo en 
ese cumplimiento de la Visión de la Carpa; en donde cuando 
él ve, ve un ministerio allí…, o sea, primero ve a la Columna 
de Fuego hablándole a alguien, ve un ministerio allí (ahí está el 
mensajero), y ve también mucha gente, de entre todas; todo eso 
ahí muestra que ya se estaba llevando a cabo algo que estaba 
establecido2.
 Vean, ahí estaba el grupo también de la Edad de la Piedra 
Angular: el mensajero y el grupo.

 [WSS] … muestra que los escogidos de esa etapa, pues 
estarán aquí, y van a estar representados en el Ángel que 
era diferente a los demás, y en una nueva edad: la Edad de 
la Piedra Angular.
 Ahí pues, así como el grupo de cada edad está 
representado en el ángel mensajero de cada edad; pues 
en el Ángel que era diferente a los demás van a estar 
representados los escogidos de este tiempo final. Y 

2 Estudio Bíblico #346, 2023/sep/29-2 (viernes), págs. 29-31 (f), págs. 
243-245 (T5): [WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al futuro, y vio algo 
que ya estaba cumpliéndose por algún tiempo. Así fue establecido lo de 
la Visión de la Carpa Catedral». «Así será porque ya fue en la Visión, ya 
fue en el mundo invisible, y se tiene que materializar».
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a los demás. Así que también a Miguel: que Dios lo bendiga 
grandemente.

[Dr. José B. Pérez] Y vean, todo eso tiene que ver con… 
¿Consiguieron el…? La 212, ahí la última parte. (¿Qué hora 
es?) Dice…, esto es a la parte final ahí de la 211… No, esta no. 
Déjame ver. 216 era; era al lado derecho arriba, pero… porque 
esa era…, da la casualidad que era arriba. Dice [Citas]:

 21621 - “[9] Por lo tanto, al parecer, a lo mejor, voy a 
seguir hasta que quizás la Carpa comience, o donde sea que 
ÉL HAYA ESCOGIDO PARA COMENZAR A DECLARAR 
SU NOMBRE EN UNA MANERA NUEVA ([JBP] ¿Dónde? 
En la Carpa). PERO CUANDO LO HAGA, SERÁ SOLO 
TAN PERFECTO COMO LOS OTROS ([JBP] como la 
Primera y Segunda Etapa), SERÁ TAN… Y estoy confiando 
en Dios que será más grande que los otros; no por causa 
de nuestro ministerio, sino por causa de los enfermos y la 
gente necesitada. Hay tanta necesidad en la Tierra hoy”.

[JBP] Ahora vean que la Tercera Etapa…, y ¿ve que habla de 
la necesidad, de enfermos y todo eso?; pero habla del Nombre. 
Tiene que ver con el Nombre toda la Obra que se está llevando 
a cabo.
 Y aunque por ahora…, y no sabemos si será después, que 
estemos ya en el cuerpo eterno, que entenderán completamente 
eso; para que no haya imitaciones, ni gente imitando ni tampoco 
usando para su beneficio, personas; pues se dejará hasta que 
Dios nos vaya abriendo más y más el cuadro; pero ustedes 
tienen todo ahí guardado en el corazón.

21 [Cita 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párr. 9] [Compilación, 
pág. 328]
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el nombre que buscabas?”20.
 O sea que la bendición tiene que ver, esa parte final, con el 
Nombre.
 Y Dios nos ha estado ayudando y mostrando y abriendo 
todo el entendimiento; porque ya pronto se va a estar llevando 
a cabo lo que el hermano Branham allí dice, en el párrafo 212, 
que se iba a estar usando en una manera nueva.
 Si se iba a estar haciendo algo en una manera nueva, era 
algo que no se hacía.
 Ahora, todo eso, para que no surjan imitaciones, se quedará 
reservado. Por ejemplo, de las cosas que él habló allí, que él 
mismo me dijo (y es con el respeto que lo digo a…), pero él me 
lo dijo para que viera que no se lo había dicho a nadie, me dice: 
[WSS] “Ni a Miguel yo le he dicho esto”; me dijo: [WSS] “Ni a 
Miguel”.
 ¿Por qué me dijo eso? Para que se vea que nadie… o sea, 
está colocando a Miguel como su brazo derecho también, como 
su amigo, su hermano de confianza; pero lo pone allí para que 
yo entienda, vamos a decir, en renglón. Y ahí está poniendo ese 
ministerio por encima de Miguel. Y él entendió - y el hermano 
Miguel entendió, y los ministros también.
 Porque ya ahí está dando esa Espada… Vean, en esa forma 
también allí, dice: [WSS] “Ni a Miguel yo le he dicho esto, ni le 
he mostrado esto”. Así que era para que yo entendiera.
 Pero vean, yo le doy gracias a Dios que ha dejado a mi lado 
al misionero Miguel Bermúdez Marín; y que si fue de bendición 
para el hermano William en su ministerio, ha sido, es y será una 
bendición para el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles, de la Venida de ese Ángel que era diferente 

20 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 20-26] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 315-316]
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podemos ver en lo que leímos…, dice3:
 “[158] … cada ángel viniendo cada día y revelando 
los cabos sueltos que Lutero dejó, y dejó Wesley, y dejó 
pentecostés; está todo representado allí”.

[JBP] Él viene leyendo del mensaje “SHALOM”, y del mensaje 
“TRATANDO DE HACER SERVICIO A DIOS FUERA DE SU 
VOLUNTAD”.
 Y sigue diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] Ahora, vean que cuando le tocó abrir el 
Séptimo Sello, o sea, recibir la revelación del Séptimo 
Sello… Vean, cada ángel mensajero le dio la revelación 
de cada edad, de su tiempo, y el misterio de cada tiempo. 
Pero ahora, cuando le toca el Séptimo Sello, eso no le fue 
revelado; por lo tanto, el Ángel que era diferente a los 
demás no le da a conocer la revelación del Séptimo Sello, 
que es la revelación de Sí mismo. Así como la revelación 
correspondiente a cada edad estaba en el ángel mensajero 
de cada edad de las siete edades, donde Cristo estaba 
velado y revelado a través de cada ángel mensajero.

[JBP] Vean, cada ángel mensajero le revelaba al hermano 
Branham todo lo correspondiente a cada edad. Y el Séptimo 
Sello no le fue revelado; porque el Séptimo Sello, que es la 
Venida del Señor, tenía que ser revelado por el mismo Ángel 
cuando estuviera manifestado.
 Por eso cuando el hermano Branham y el hermano William… 
el hermano William nos hablaba de que en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, cuando se estuviera llevando a cabo 

3 [64-0112 “Shalom”, párr. 158] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 88]
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toda esa Enseñanza, ahí era que iba a ser abierto ese Séptimo 
Sello: [WSS] “Por ahora lo dejamos quietecito (decía). Esto no 
podemos hablarlo; esto será hablado más adelante. Cuando 
esté la Carpa, ahí hablaremos más claramente”.
 Porque era el mismo Ángel, ese Ángel que era diferente a 
los demás, el que abriría ese misterio en ese instrumento en ese 
tiempo; en el instrumento del cual el hermano Branham vio la 
Columna de Fuego hablando con él.
 Sigue diciendo:

 [WSS] Y ahora, miren; y dice:
 “[158] … está todo representado allí”.
 O sea que en esos ángeles que están allí, está todo 
representado: la Iglesia del Señor Jesucristo, las edades, 
cada etapa de la Iglesia (incluyendo nuestra edad); y dice:
 “[158] Y el mismo tipo y sombra del Gran Shalom, 
Jehová, JVHU. (Dice) ¿Ven? Exactamente. Lo lanzó en 
los cielos”.
 ([JBP] Eso está en el mensaje “SHALOM”).
 [WSS] O sea que todo fue ahí mostrado en el cielo, 
reflejado allá en el cielo, en esa aparición de los ángeles que 
estuvieron allí y llevaron allí a nuestro hermano Branham. 
Y uno de esos ángeles, el Ángel que era diferente a los 
demás, ese es el Ángel que tiene el Séptimo Sello; por 
lo tanto, pues todo está allí. Y eso nos muestra que Dios 
también, dice el hermano Branham, que Él muestra en el 
cielo primero lo que Él va a hacer luego en la Tierra.
 Así que ahí tenemos hasta el Nombre, el Nombre con 
las cuatro consonantes de Dios, ahí también en el cielo; 
por lo tanto, tiene que estar, en el Ángel que era diferente a 
los demás, ese misterio del Nombre y todo lo relacionado 
a ese Nombre misterioso de Dios; lo cual le fue mostrado 
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[WSS] «el Ángel»18; porque siempre es el Ángel.
 Vean, estuvo en medio de nosotros trayéndonos esas 
Buenas Nuevas; pero ese Espíritu Santo tiene… Vamos a ver 
si no hablo mucho aquí de esa parte, porque todo tiene que ver 
con el cumplimiento del cuartito y la Visión de la Carpa en esa 
etapa.
 Pero vean, ese Ángel es el Ángel que Jacob se agarró y no 
lo soltó; y luchó toda la noche con Él.
 Y uno dirá: “Pero ¿cómo va (el Ángel) a no zafarse?, si es 
algo celestial”.
 Ahora, no lo soltaba. Hay que ver cómo era que lo agarró 
y no se pudo soltar el Ángel. Depende de la forma en que lo 
agarró Jacob, que el Ángel no se le fue. Recuerden, estaba 
rayando el alba.
 —“No te soltaré hasta que me bendigas”.
 Y el Ángel teniendo una lucha con él, salta y le dice:
 —“Declárame tu nombre”.
 Pero ¿y qué tiene que ver una cosa con la otra?
 Es como cuando Él dice: “Donde estuviere el cuerpo 
muerto, ahí se juntarán las águilas”19. No… como que no viene 
la Escritura y salta con otra cosa.
 La bendición tiene que ver con el nombre, y el cambio de 
Nombre. Y ahí está la clave, el engranaje, de lo que el hermano 
Branham no pudo decir, que tuvo que llevárselo con él; porque 
lo último que Él le dijo antes de bajar allí: [WMB] “¿Tú recuerdas 

18 [Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), pág. 29 (f) (T1): 
[WSS] «Cristo en Su Ángel». / Estudio “El cumplimiento de la venida 
de los ministerios de Jesús, Elías y Moisés en un hombre”, 2023/nov/20 
(lunes), pág. 10 (f) (T4): [WSS] «[el Ángel]».]
19 San Mateo 24:28, San Lucas 17:37



Primeras palabras de fin de año 2023204

[Dr. José B. Pérez] Dice, dice Pablo… un poquito antes:

 Filipenses 3:12
 12 No que lo haya alcanzado ya, ni que ya sea perfecto; 
sino que prosigo, por ver si logro asir aquello para lo cual 
fui también asido por Cristo Jesús.
 13 Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya 
alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo 
que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante,
 14 prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento 
de Dios en Cristo Jesús.

[JBP] “Extendiéndome”, vean, hacia al frente.
 El hermano Branham trató de agarrarlo y no pudo. Nosotros 
hemos extendido la mano y ¡sí lo hemos agarrado!, y ¡sí está 
con nosotros esa promesa!
 Por eso no la suelte, no la suelte ni… (si estuviéramos en 
la construcción en una plática, a lo mejor hablaríamos un poco 
más ahí. No, pero…), no la suelte ni la deje a pie ni pisada, no 
la pierda ni a pie ni a pisada; porque es vuestra, es de ustedes, 
y es mía.
 Y el pueblo dirá: “¡No la vamos a soltar!”.
 Esta bendición es como la bendición que recibió allí Jacob: 
luchó con el Ángel…17.
 El Ángel ha estado de edad en edad, el Ángel le ha estado 
hablando a cada mensajero. Vean, estuvo en el hermano 
Branham mostrándole todo. Siempre es el Ángel.
 Por eso él en algunas ocasiones escribe… De la séptima 
edad: William Marrion Branham, y en la Piedra Angular escribe: 

17 Génesis 32:24-32
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también al profeta Moisés4.
 Bueno, eso es lo que fue visto ahí. Y ahí podemos ver 
que nosotros, pues estamos representados en esa peluca 
blanca del que está en esa nube de ángeles; y estamos 
representados en ese cabello blanco de Apocalipsis, 
capítulo 1; y Apocalipsis, capítulo 10, del Ángel, del Hijo 
del Hombre con el cabello blanco. Y ese cabello blanco lo 
forma el Ángel que era diferente a los demás.
 Por lo tanto, con la materialización de ese simbolismo 
del cabello blanco, pues Cristo y el Cuerpo Místico de 
Cristo, pues reciben el cabello blanco, que nos habla 
de experiencia, madurez y todas estas cosas; y que lo 
presentan y lo introducen como Juez, para juzgar.

[JBP] Es como cuando le decían allí: “Pero si no tienes cincuenta 
años, ¿y dices que has visto a Abraham?”5. O sea, también le 
estaban hablando: “Mira, una persona como Tú, que apenas lo 
que tienes son 32, 33 años, por ahí (que era la edad en donde 
estaba llevando a cabo esa primera parte de la semana número 
setenta de la profecía de Daniel), Tú apenas lo que tienes son 
treinta y pico de años, ¿y dices que has visto a Abraham? No 
tienes 50 años”.
 O sea, lo estaban colocando como un muchacho que no 
tenía experiencia. Y le colocan: “No tienes 50 años”, porque de 
seguro muchos allí, de los eruditos y sabios, tenían ya más de 
50 años. O sea, consideraban una persona ya con experiencia 
(vamos a decir) de 50 años; porque lo colocan esa fecha por allí, 
y le dicen así: “No tienes cincuenta años, ¿y dices que has visto 
a Abraham?”.
 Pero vean lo que nos muestra aquí con esto de la peluca, el 

4  Éxodo 3:14
5  San Juan 8:56-58
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cabello blanco; lo cual, la Escritura que leímos.
 Sigue diciendo:

 [WSS] … y que lo presentan y lo introducen como 
Juez, para juzgar ([JBP] porque Él en Su Segunda Venida 
viene como León de la tribu de Judá, como Juez de toda la 
Tierra). O sea que está introduciendo una nueva etapa, una 
nueva dispensación, en donde Cristo va a estar como Juez 
de toda la Tierra, con Su cabello blanco —que es el Ángel 
que era diferente a los demás—, para juzgar y llevar a 
cabo la Obra correspondiente a este tiempo final en la 
Edad de la Piedra Angular.

[JBP] ¿Dónde es que aparece ese Ángel que era diferente a 
los demás? ¿Dónde es que aparece ese cabello blanco que 
está representando como Juez; o sea, representa como Juez, 
representa experiencia, madurez y todas esas cosas? Es en la 
Edad de la Piedra Angular, en una nueva dispensación.
 No en la Dispensación de la Gracia, que culminó ya cuando 
se dejaron de tener todas esas cosas que se hacían en la 
Dispensación de la Gracia, en donde se daba la oportunidad a 
las personas: de recibir al Señor en Su Primera Venida como su 
único y suficiente Salvador, eran bautizados en agua, recibían, 
la persona —haciéndolo de todo corazón y creyendo de todo 
corazón— recibía la persona el Espíritu Santo, el bautismo del 
Espíritu Santo, y nacía de nuevo, obtenía el nuevo nacimiento.
 Y también se hacían las cosas de lo que representaba la 
Santa Cena y también lo del lavatorio de pies, ¿ve?, todo eso 
que correspondía a la Dispensación de la Gracia.
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[Dr. José B. Pérez] Ah, cuando subió al Tercer Cielo; este fue 
Pablo. Sí. Esta es la parte de… eso lo vieron Daniel y Juan15, 
que subieron al Tercer Cielo. Sí.

 Segunda de Corintios 12:2
 2 Conozco a un hombre en Cristo, que hace catorce 
años (si en el cuerpo, no lo sé; si fuera del cuerpo, no lo 
sé; Dios lo sabe) fue arrebatado hasta el tercer cielo.
 3 Y conozco al tal hombre (si en el cuerpo, o fuera del 
cuerpo, no lo sé; Dios lo sabe),
 4 que fue arrebatado al paraíso, donde oyó palabras 
inefables que no le es dado al hombre expresar.

[JBP] Ahora esto… Yo conozco a ese hombre también.
 Ahora, miren, ya eso es un tema que hay que tener toda la 
base para que entiendan más claramente todo eso.
 Pero vean, como grupo hemos subido a esa tercera 
dispensación: la Dispensación del Reino (de las últimas, 
¿ve?), en donde hemos estado escuchando cosas que no se 
habían escuchado en la Dispensación de la Gracia, porque son 
escuchadas arriba.
 Los que estaban abajo del monte, no escucharon lo que 
Jesús estaba allí recibiendo con Moisés y Elías en el Monte de 
la Transfiguración; solamente los que estaban allí, vean (Pedro, 
Jacobo y Juan), escucharon todo lo que estaba siendo hablado 
allí de Ese que estaba siendo adoptado16.
 Se requiere estar presente y en el lugar correcto para 
recibir la adopción�

15 Estudio Bíblico #277, 2023/ene/29 (domingo), págs. 18-19 (f), págs. 
130-131 (T5): [WSS] «Daniel y Juan vieron lo mismo».
16 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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Navidad, 21. “¡POR QUÉ TUVIERON QUE SER PASTORES!”14. 
Tendría que leerlo… búscate la partecita donde dice… (ajá):

 3 Y, ustedes saben, cuando nosotros leemos la Biblia, 
y nos preguntamos, esos “¿porqués?”. Y en esta noche 
pensé, si ustedes me toleraran un rato y oraran conmigo, 
yo procuraría de darles a ustedes mi mensaje de Navidad. 
Solo Dios sabe en dónde estaremos en la siguiente Navidad, 
si es que hay una próxima Navidad después de esta.

[JBP] ¿Ve?, para él… partió el 24, no llegó a esa próxima 
Navidad.

 [3] Así que siendo que esta pudiera ser la última Navidad 
en que vamos a estar juntos, hasta que nos sentemos en 
otra mesa.

[JBP] Vean, yo deseo que este año nos sentemos en la Cena 
de las Bodas del Cordero, en esa Mesa, en donde será, dice el 
hermano Branham: [WMB] “Millas y millas de largo”.

 [3] Y esa no será una de este tipo, sino que será 
cuando comamos y bebamos la Comunión de nuevo con 
Él, en el Reino del Padre, al final del camino. Y entonces 
acerquémonos en esta noche en esto, como si este fuera 
el último mensaje de Navidad ([JBP] mira) por el cual nos 
reuniríamos, con la sinceridad más profunda.

[JBP] Ahora vean cómo ahí este mensaje fue de esa fecha, 
antesito a la…

14  64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párr. 3
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[Dr. José B. Pérez] Que Pablo, el apóstol Pablo, nos muestra 
que él recibió eso del Señor; o sea, en el capítulo 11, verso 23 
comienza a decir:

 1 Corintios 11:23
 23 Porque yo recibí del Señor lo que también os he 
enseñado…

[JBP] Vean, todo eso lo recibió del Señor.

Y en el verso 26, cuando él dice:

 1 Corintios 11:26
 26 … todas las veces que comiereis este pan, y bebiereis 
esta copa, la muerte del Señor anunciáis hasta que él 
venga.

[JBP] O sea, esa institución, o sea, ese orden de la Santa Cena 
se iba a llevar a cabo “hasta que Él venga”, hasta que se cumpla 
Su Venida. Mientras tanto se seguía haciendo.

Y él escribe allí: [WSS] «Hasta la 
2da Venida de Cristo».

Vean dónde, y vamos viendo dónde es que aparece ese 
simbolismo siendo cumplido aquí en la Tierra del cabello blanco, 
de Cristo estar como Juez de toda la Tierra.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “PALABRAS A 
MINISTROS Y COLABORADORES”]:
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 [WSS] Y como el juicio comienza por la Casa de Dios, 
pues por eso es que el hermano Branham en muchos años, 
desde muchos años bien atrás (digamos, desde el año 40 y 
algo, al 50 y algo) ([JBP] o sea, 1940, 1950 y algo), hablaba 
de que el poder de Dios iba a ser restaurado a la Iglesia, 
iba a ser restaurada la Iglesia. Y va a venir una adopción: 
va a venir una adopción, y el poder de Dios va a estar 
manifestado en toda Su plenitud; y va a repetirse lo que 
sucedió allá en el tiempo de los apóstoles, en donde Pedro, 
siendo el líder allí, trajo un juicio sobre Ananías y Safira6. 
Y él dice que eso de Ananías y Safira se va a repetir7.

[JBP] Ahora yo les hablé hace un poco tiempo, les hablé donde, 
¿cómo es posible que Ananías y Safira…?8.
 Porque ahora se lee ahí en esa parte, y dice: “Oye, ¿cómo 
Ananías y Safira hicieron eso, sabiendo que el Espíritu de Dios, 
el Espíritu Santo, estaba allí en medio de los apóstoles; y habían 
escuchado esa predicación tan gloriosa ese Día de Pentecostés 
allí, de Pedro ungido por el Espíritu Santo9, y todo lo que ellos 
habían dicho que había ocurrido allí?, ¿cómo es posible que 
Ananías y Safira, luego de ver todo eso, hayan ido delante de 
ellos y le mintieron?”.
 Ahora, vean, todo era en el común del pueblo, y todo se veía 
normal. Porque la gente muchas veces piensa que las cosas 
iban a ocurrir, u ocurrieron en esos tiempos de una manera 

6 Hechos 5:1-11
7 [Citas, pág. 37, párr. 306: 60-0518 “Adopción #2”, párr. 205 / Citas, 
pág. 171, párr. 1539: 65-1212 “Comunión”, párr. 60 / Citas, pág. 11-A, 
párr. 106: 62-0118 “Convencido, luego preocupado”, párr. 329]
8 [Plática “El Título de Propiedad en medio de la raza humana”, 2023/
feb/16 (jueves), pág. 18 (f) (T3) / Estudio “Libertados por el Espíritu 
Santo”, 2023/dic/04-2 (lunes), págs. 6-12 (f), págs. 254-260 (T1)]
9 Hechos 2:14-39
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cumpliendo (como lo está cumpliendo) paso a paso, orden a 
orden todo lo del cumplimiento de la Visión de la Carpa. En Su 
Nombre Eterno y glorioso como Hijo de David, William, Rey de 
reyes y Señor de señores. Amén y amén.
 Vean, comenzamos hoy con la bendición, o sea, este día; 
pero es este día, es el último de este año, lo cual terminamos el 
año con bendición.
 Y mañana, o sea, ya a las 12:00, conforme al calendario 
gregoriano, ya comenzamos un año y lo comenzaremos con 
bendición.
 Así que adelante, hermanos, sirviendo al Señor todos los 
días de vuestra vida. Y conscientes de que las bendiciones que 
Él tiene en el Lugar Santísimo, en la Edad de la Piedra Angular 
y Dispensación del Reino, son para ustedes, son para mí.
 Nunca diga: “Yo no me merezco eso”. No. Las bendiciones 
son para usted, ¡créalas! “No, porque yo tengo esto, lo otro”. No 
se preocupe, Dios lo va a seguir ayudando, porque para eso es 
que usted está aquí, que usted está viviendo en este tiempo, 
porque usted es un hijo o una hija de Dios.
 Así que nos falta poco. Miren, comparado con el tiempo 
de San Pablo, o de Ireneo, o de Martín, Colombo, Lutero, 
hermano Branham… Mire esa Palabra que él dice13: [WMB] 
“Extendiéndome, casi lo alcanzo”. El cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, Pablo lo habló.
 ¿Cuál es? Filipenses… Vamos a leer esa Escritura…
 [Hna. Sara le pasa el celular para leer la porción del hermano 
Branham que mencionó anteriormente –Ed]
 Ah… ¿Ah? Este es el que… ¿qué fecha fue? [Hno: 21 de 
diciembre] ¿21?, fue el último de ese añ-…, o sea, antes de 

13 [Citas, pág. 25, párrs. 207-208: 58-0928M “El bautismo del Espíritu 
Santo”, párrs. 210-213] • [Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción 
#4”, párrs. 87-88]
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están en la Edad de la Piedra Angular, en el Lugar Santísimo, 
y la presencia de Dios está ahí; por lo tanto, ahora es directo la 
conexión del hijo con el Padre. Y eso es el poder de Dios en Sus 
hijos.
 Que Dios nos dé ese poder que tenía Enoc; porque vean, 
poder, fe, revelación, todo eso lo tenía Enoc. Pero vean una 
cosa importante allí: ¿con Quién caminó Enoc? Con Dios11. Por 
lo tanto, no bastaba tener el conocimiento (vamos a decir) del 
Mensaje del precursor, del Mensaje del poderoso Arcángel, si 
usted no está caminando con Dios.
 Se requiere caminar con Dios. Y estamos caminando con 
Dios.
 Por eso es que cuando los caminantes de Emaús iban 
con Él, ¿qué les estaba mostrando Él? Todas las cosas. Les 
abrió el entendimiento, les abrió las Escrituras, y enseguida el 
avivamiento estaba allí; porque dijo: “¿No ardía nuestro corazón 
mientras nos hablaba?”12. Pero si estaba andando con ellos, el 
mismo.
 Él es el que ha estado, está y estará con nosotros. Y no 
nos va a dejar hasta que obtengamos la bendición de nuestra 
transformación.
 Que este año, cada uno de ustedes y yo también, sean 
bendecidos en gran manera, con bendiciones espirituales y 
materiales.
 Que Dios quite toda dolencia del pueblo y toda cosa contraria 
a la Palabra de Dios, y nos siga preparando para nuestra 
adopción. Todos aquí presentes y todos los que están en toda 
la América Latina, África, Europa, Israel y el mundo entero.
 Y que sea este año, un año 2024 en donde veamos la 
gloria de Dios manifestada en toda Su plenitud. Y que Dios siga 

11 Génesis 5:24
12 San Lucas 24:13-35
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(vamos a decir) que se veía; aunque, vean, aun viendo la mano 
poderosa de Dios a través de Moisés libertando a Su pueblo de 
Egipto, aun viéndola, querían apedrear a Moisés.
 Ahora, cuánto más si no se ve y no se muestra… Porque 
recuerden, primero es la Palabra, y luego vienen y le siguen las 
obras; primero es la Palabra y luego le siguen los milagros, o 
sea, le sigue la vindicación, ¡cuánto más!10.
 O sea que Ananías y Safira allí de seguro: “No, est-..., no; 
una mentirita por aquí o vamos a decir esto así. No creo que 
esto le - tengamos problemas con esto”. O sea, tentaron al 
Espíritu Santo allí, que estaba en medio de los apóstoles y en 
los apóstoles.
 Ahora, eso debemos de siempre tener esa reverencia, 
porque él nos dice aquí que eso se iba a repetir; y se ha estado 
hablando de eso, o sea que se ha avisado, como se dice: “En 
guerra avisada, no muere gente”.

[JBP] Ahora, dice el hermano William [(RM) “PALABRAS A 
MINISTROS Y COLABORADORES”]:

 [WSS] Así que eso, de seguro, pues…, así como Cristo 
va a juzgar a los mensajeros allá en el Paraíso, antes de 
traerlos en la resurrección, de seguro el juicio para los que 
están vivos acá, va a ser la repetición del tiempo allá de los 
apóstoles, del tiempo de San Pedro, en donde Dios estaba 
usando a San Pedro para traer juicio, juzgar (así como el 
caso de Ananías y Safira, y otros casos), en donde, pues, 
se llevó a cabo esa forma o etapa de juzgar: Cristo a través 
de San Pedro. También encontramos a Cristo juzgando a 

10 Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 (domingo), pág. 23 (f), pág. 
149 (T4): [WSS] «Predicar la Palabra; luego vendrá, le seguirán, los 
milagros a la Palabra revelada».
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través de San Pablo, en muchas ocasiones.
 [JBP] La manera de Dios juzgar.
 Ahora vean que tenemos que ver las formas que Dios usó 
en tiempos pasados, como lo está mostrando aquí en el tiempo 
de Pedro y en el tiempo de Pablo también, porque así mismo es 
como Dios obra y está obrando. Sigue diciendo:

 [WSS] Así que todo eso, pues, de seguro va a estar en 
pleno cumplimiento muy pronto en la Iglesia del Señor 
Jesucristo; y eso corresponde a la etapa de la edad del 
cabello blanco del Señor, que corresponde a la Edad de la 
Piedra Angular.
 [JBP] En el tiempo ahí donde él está hablando esto, todavía 
no estaba ese tiempo siendo cumplido; porque todavía la Edad 
de la Piedra Angular, la Dispensación del Reino, no había 
comenzado. O sea, se estaba en un entrelace dispensacional.
 [WSS] Y de seguro eso tiene que ver con el mismo 
juicio que le será hecho a los ángeles allá, con su grupo; 
pues el juicio para el grupo que estará vivo acá en nuestro 
tiempo tiene que ver con todo eso, y tiene que ver con 
nuestra adopción acá en la Tierra, para ser adoptados 
como hijos e hijas de Dios, y ser transformados en este 
tiempo final.
 [JBP] ¿Dónde ocurre la adopción?, ¿dónde ocurre la 
transformación? Aquí en este planeta Tierra, con seres humanos 
vivos; porque cuando ellos resuciten ya van a resucitar con sus 
cuerpos eternos y glorificados.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren: un relato de Billy Paul 
refiriéndose a la peluca que usaba el hermano Branham; y 
miren esta enseñanza tan importante aquí, que nos habla Billy 
Paul, dice:
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 Ahora, ahora sí va a tener 50 años. Ahora no pueden decir: 
“No tienes 50 años”. Vamos a ver con qué excusa pueden venir 
los líderes religiosos.
 Y la edad tiene mucho pero que mucho que ver.
 Esperamos que este año Dios nos dé, sobre todo, abundante 
Palabra, abundante revelación.
 Y… vean, ¿se han fijado que en estos últimos días se ha 
estado abriendo bastante claro?, porque para Sus hijos, un 
Padre les habla claro; hablándoles claro y sin rodeos. Ellos 
entienden, ellos comprenden, ellos saben que aunque el papá, 
cuando regala y envuelve y dice que fue otra persona, ellos 
saben (cuando desenvuelven el regalo) que fue su papá, y 
saben que es él.
 Ahí ustedes dirán: “Pero no nos hables más con rodeos. 
Fuiste Tú, Papi, el que…”. Y ya conocemos y vamos entendiendo 
cada vez más y más ese gran misterio que estuvo oculto y que 
ahora ha sido revelado, mostrado, porque eso es lo que le daría 
la Fe de Rapto. Una cosa tan grande que iban a recibir los 
escogidos de Dios, cumplida en una forma tan sencilla; porque 
solamente es para ese pueblo con percepción profética.
 Y la manera en que Él la cumple, pues solamente la iban 
a entender los que iban a ser transformados, los que van a ser 
raptados; los demás no la van a entender.
 Pero gracias a Dios que usted es uno que ha entendido, 
que ha creído, que ha recibido; y si no entiende algo, pues ora 
a Dios, y usted puede ver que más adelante se le contesta en 
el mismo Mensaje. Y ha pasado muchas veces: “Hermano, yo 
le iba a escribir ahora para saludar, pedí su número y le iba a 
escribir para que me diga, porque no entiendo esto o lo otro; 
y cuando estoy para escribirle, usted manda un audio y en el 
audio está la contestación”. Y ha pasado muchas veces.
 O sea que Dios los está escuchando, ¿por qué? Porque 
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cerca, ¡cuánto más ahora!, que estamos viviendo ya en un ciclo 
divino muy importante.
 Ese último ciclo de 7 años8 del hermano Branham fue muy 
importante; vean, se abrió allí Los Sellos, predicó la revelación 
de Los Sellos, y todo ese misterio grande que él nos mostró en 
todos los mensajes después, de cómo sería Su Venida, toda la 
plataforma que él colocó para ese que se pararía después.
 Ese ciclo de 7 años, lo cual, ya para el último año: noviembre, 
que predicó “SOBRE LAS ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”, 
ahí él decía9: [WMB] “Ahora que me sanas, me vas a llevar”. Y 
el hermano William me decía: [WSS] “Él sabía”.
 En el mensaje del 23 de diciembre del 64 (23 o 24), que 
iban a entrar a Navidad, o el mismo 25 de diciembre, él dice: 
[WMB] “Posiblemente esta va a ser mi última Navidad”, pues ya 
él estaba… y conocía que al cumplir los 56 años ese iba a ser ya 
el último tiempo de él estar con el pueblo. O sea, los Elías saben 
el tiempo que les corresponde estar en medio del pueblo.
 Ahora, vean que este año 2024 entra el ministerio en 
Jubileo; porque aunque se está viviendo ya el año, se empieza 
a vivir ese año, pero se completa ya cuando los cumple. Y no 
crean que el pueblo hebreo [no] está muy pendiente de eso. 
Ellos están vigilando, quizás sin saber totalmente.
 Pero miren, allá los doctores de la Ley y todos ellos eran 
personas adultas, personas que tenían un conocimiento grande, 
pero no tenían la revelación. Y le dicen: “No tienes cincuenta 
años ¿y dices que has visto a Abraham?”10.

8 [“Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/
mar/19 (sábado), págs. 13-14 (f), págs. 121-122 (T)]
9 [Citas, pág. 168, párr. 1496 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 
(viernes), pág. 37 (f) (T1): 65-1128E “En las alas de una paloma blanca 
como la nieve”, párr. 225]
10 San Juan 8:56-58
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[“Testimonio del hermano Billy Paul”]11

 Estábamos allá en San José, California, y fue la primera vez 
que vi a mi papá con un peluquín, un peluquín que usaba. Y él 
iba a administrar esa noche con su peluquín ([JBP] o sea, iba a 
predicar).
 ¡Oh, lo siento!, no era en San José, era en Belquesio, 
California. Y pienso que era en Belquesio o San José, una de 
las dos ciudades era. Comenzamos a… íbamos a servirnos 
almuerzo antes de la reunión de la noche.
 Ahora quiero decirles esto a ustedes. Quiero decirles, 
hermanos… Yo he cometido muchos errores, y aún cometo 
muchos errores, pero quiero ser un testigo para ustedes en esta 
noche de que él no solamente predicó un Mensaje, sino que él 
lo vivió. “ÉL VIVIÓ EXACTAMENTE LO QUE PREDICÓ”.
 Esa noche vi a mi papá por primera vez con su peluquín, 
jamás lo había visto antes con eso. PERO QUIERO 
MOSTRARLES CUÁN FÁCIL ES HACER SENTIR MAL A DIOS. 
Quiero contarles a ustedes que no porque yo fui su hijo tenía 
ciertos privilegios. No había diferencia.

[JBP] Recuerden, cuando María (Miriam) y Aarón hablaron 
contra Moisés por él tomar una mujer cusita, de color, vean, 
Dios se enojó, y le vino lepra a Miriam o a María12. Y usted podrá 
decir: “¡Pero si era la hermana de Moisés, la hermana mayor de 
Moisés y Aarón! ¿Cómo…? ¡Eran familias de sangre! ¿Cómo le 
cayó ese juicio?”.
 Vean, Dios no mira eso. Por eso él dice… él pensaba que 
por ser hijo tenía ciertos privilegios. Él dice:

11 [https://es.scribd.com/document/3262920/testimonio-del-hno-
billy-paul#]
12 Números 12:1-16
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 No había diferencia.
 He dicho que Dios me ha bendecido, Él me ha hecho un hijo 
de Dios, y también me permitió tener el privilegio de ser el hijo 
de un profeta, me permitió ser un hermano del profeta, pienso 
que soy el hombre más bendecido del mundo.
 Mi papá venía caminando con su peluquín. Y yo vi a mi 
papá… y quiero decirle, hermano, yo no quise decir nada 
errado, no, yo no quise hacerlo, en mi corazón no sentí decir 
nada errado.

 ([JBP] Ahora vean, él no sintió que estaba diciendo nada 
mal. ¡Cuánto más aquellas personas que sí lo sienten y lo dicen 
conscientes!).
 … yo no quise hacerlo, en mi corazón no sentí decir nada 
errado. Miré a mi papá y me comencé a sonreír y le dije: “¿Papi, 
tú no vas a ir al culto con ese peluquín?”.
 Y él me dijo: “Sí, Paul ([JBP] Pablo), voy a ir con el peluquín 
a la iglesia”.
 Y le dije: “Papi, si tú vas con esa peluca, yo también voy a ir 
a comprarme una peluca para ir al culto con una”.
 ¡Sea cuidadoso con lo que usted dice, hermano! Porque yo 
sabía incluso en mi corazón que no lo dije con un espíritu malo.
 Entonces mi papá me dijo: “Hijo, Billy, ve a comer con el 
hermano Borders, yo no voy a comer, no tengo hambre”.
 Así era mi papá, hermano, ustedes lo conocen, los que lo 
conocieron. Me di inmediatamente cuenta de que había hecho 
algo errado, en ese momento me di cuenta. Fuimos a comer. Le 
conté al hermano Borders, él me dijo: “No te preocupes, tu papá 
te entiende”.
 Yo le decía: “Sí, pero hice algo errado”. Le dije: “Hermano 
Roy, yo sé que no debí haber dicho eso”.
 Él me dijo: “No te preocupes, tu papá te entiende”.
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alcanzaremos; y si no es este año, pues es el próximo.
 Porque la meta de cada uno de nosotros, que es la meta 
divina, es obtener el cuerpo eterno y glorificado. Y siempre 
nos ha sido dicho que la esperamos en el año en que estamos 
comenzando. Y lo creemos, y basamos nuestra fe en esas 
promesas.
 Para los escogidos de Dios, que somos nosotros, todo… 
—no algunas cositas— todo, obra para bien.
 O sea que ya pasando la página del 2023, no se lamente 
por las cosas de este año que pasaron; más bien agradézcale 
a Dios todo lo que Él nos ha dado en este año 2023; lo cual ha 
sido un año de grandes bendiciones en cuanto a revelación y 
en cuanto a Palabra; y las demás cosas, usted ha visto que han 
sido añadidas, porque hemos buscado primeramente (¿qué?) el 
Reino de Dios, que es el que está siendo establecido aquí, para 
luego ya estar en ese glorioso Reino Milenial, en el Reino del 
Mesías, el cual estará siendo establecido allí.
 Él está comenzando ese Reino de adentro hacia afuera 
con cada uno de nosotros; porque es un Reino perfecto; pues 
tiene que tener personas perfectas en las cuales y por medio 
de las cuales Él va a reinar. No puede reinar ese Reino, que es 
perfecto, con personas imperfectas.
 Así que este año esperamos grandes bendiciones de 
parte de Dios. ¡Mi deseo es que sea este año que Dios cumpla 
todas las promesas!, que el pueblo hebreo vea, que el pueblo 
hebreo reciba al que ellos están esperando. Pero sabemos que 
primeramente es la Iglesia-Novia, porque él dice: [WMB] “Él 
viene por Su Novia, que está a punto de ser raptada”7.
 Ese “a punto” es bien cerquita. Si él dice allí que “está a punto 
de ser raptada”, pues miren, si para ese tiempo se escuchaba 

7 Los Sellos, pág. 57, párr. 18
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 Hay una parte que él dice4: [WMB] “Nuestras teofanías, 
o de nuestras teofanías, recibimos, o nos hablan”. Pero esas 
teofanías vendrán. “Y aquel Verbo fue hecho carne y habitó 
entre nosotros”.
 Ahora vean cómo la humanidad en este tiempo tiene una 
bendición bien grande: porque tiene hijos e hijas de Dios en 
donde las teofanías entrarán a cuerpos mortales, y seremos 
[WMB] “pequeños mesías”5, dice el hermano Branham, 
“pequeños ungidos”.
 O sea que el tiempo en donde la Tierra iba a experimentar 
eso allá en el tiempo de Adán, donde los hijos de Dios venían por 
creación divina, por medio de la Palabra hablada, la humanidad 
iba a experimentar seres humanos perfectos; pero no fue allí, 
por causa de la caída.
 Y en este tiempo la humanidad va a experimentar seres 
humanos perfectos; y usted es uno de esos seres humanos.
 Cuando termina un año, no lo terminamos con tristeza por las 
cosas que hicimos… Mira, Pablo decía: “Olvidando ciertamente 
lo que queda atrás, y extendiéndome…”6, ¿ve? ¡Siempre hacia 
al frente, hacia adelante!
 O sea que para nosotros todo el año ha sido bendición, y 
ha sido de enseñanza para nuestro andar; y el próximo año lo 
enfrentamos con nuevos retos, con nuevas metas, las cuales 
comenzamos en el 2023; y si no las alcanzamos, este año las 

4 Citas, pág. 144, párr. 1287: 65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, 
párr. 88: [WMB] 88 “Entonces después de que usted reconoció que la 
verdadera Palabra de Dios era Comida para Águilas, entonces usted 
dejó la otra cosa. Entonces usted ha sido formado en la imagen viviente 
del Dios viviente. Usted oyó de su teofanía”.
5 [Estudio “La Palabra ungida = La Novia, pequeños mesías”, 2023/
ago/19 (sábado), pág. 38 (f), pág. 194 (T3): 65-0429E “Escogiendo una 
Novia”, párr. 240]
6 Filipenses 3:13
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 “Yo sé que no debí haber dicho eso”.
 Él me dijo: “¡Oh, tu papá no puso atención a lo que dijiste!”.
 Pero no pude comer esa noche ([JBP] dice Billy). Así que 
luego fui a la habitación, sin comer; comí y… fui a la habitación 
de mi papá. Golpeé… Yo sé que muchos hermanos aquí saben 
lo que estoy diciendo… Mi papá estaba allí sentado estudiando 
la Biblia, y me dijo: “¡Entra, Paul!”. Y me preguntó: “¿Cómo 
estuvo la cena, estuvo buena?”.
 Oh, yo me sentía enfermo, usted sabe, yo no sabía que 
había hecho algo malo.

[JBP] Por eso… ¿recuerdan cuando David dijo: “Muéstrame 
los que me son ocultos”?13, o sea, “los que para Ti, Señor, son 
malos ante Tus ojos, muéstramelos también”. David allí sabía 
que había cosas humanamente que aparentemente estaban 
bien, pero para Dios no. Por eso cuando él dice: “Muéstrame 
aun los que son ocultos, Señor”, ¿ve?, o sea, los errores, las 
faltas, los pecados.

 … yo no sabía que había hecho algo malo. Y le dije: “No, 
papi ([JBP] le preguntó si la comida estaba buena), no disfruté 
la comida, no pude disfrutarla”.
 Él me dijo: “¿Estaba mala?”.
 Y le dije: “No, la comida estaba bien, papá. Pero quiero venir 
aquí, quiero venir a disculparme contigo”.
 Él me dijo: “¿Por qué quieres disculparte, hijo?”.
 “Por lo que dije acerca de tu peluquín, papi. Papi, no quise 
decir eso, no… no quise herirte, papi”.
 Y él me dijo: “¡Hijo, siéntate!”. ¡Oh!, cuando él me dijo: 
“¡Siéntate!”, yo supe que estaba en problemas. Él me dijo: 

13  Salmos 19:12
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“¡Siéntate un minuto, hijo!”.
 Yo le dije: “Sí, señor”.
 Él me dijo: “Paul… ¿Crees tú que puedes herir a papá con 
tus palabras?”.
 Yo le dije: “¡Sí, señor!, yo creo que lo hice, papi”.
 Él me dijo: “NO, TÚ NO PUEDES HERIR A PAPÁ”. Él me 
dijo: “PERO, PAUL, TÚ NO SABES LO QUE HAY DENTRO DE 
MÍ”. ¡Oh, Señor mío! ([JBP] Dice Billy).
 Él me dijo: “¡LO QUE HAY DENTRO DE MÍ, NO SE AGRADÓ 
DE LO QUE TÚ DIJISTE!”.

[JBP] Y así yo hoy le digo a las personas que hablan en contra 
de mí, como persona: Ustedes que hablan así no me pueden 
herir a mí; más bien al que está dentro de mí es al que no le 
agrada lo que hablen mal.
 Porque en cada edad y en cada dispensación no es ese 
velo de carne, no es ese ser humano en el cual las personas 
atacan de una u otra forma; miren, Dios siempre cumplirá Su 
Programa; más bien el que está dentro es del que tienen que 
cuidarse las personas.
 Ahora, sigue diciendo:

 Él me dijo: “¡LO QUE HAY DENTRO DE MÍ, NO SE AGRADÓ 
DE LO QUE TÚ DIJISTE! Ya sea que hubieras sido tú el que dijo 
eso, o cualquier otra persona”.

[JBP] Vea, no había excepción. Podía haber sido el hijo del 
hermano Branham o podía ser otra persona, a Dios no le 
agradó o le agradaría eso que él habló allí; que lo habló con una 
intención que él mismo dice que no fue mala, pero a Dios no le 
agradó.

Domingo, 31 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Primeras palabras de fin de año 2023
Dr. José Benjamín Pérez

¡Feliz año 2024!
 Y ya estamos por entrar; nos quedan varias horas de este 
año 2023 que ha sido de grande bendición; porque lo más 
grande que un pueblo tiene en el tiempo en que está viviendo 
es Su Palabra, es el Verbo.
 Porque vean, en el principio ¿qué era? En el principio era 
el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios1. Y usted 
puede decir: “Y en el principio yo estaba con Dios, era con Dios”, 
o sea, éramos con Dios.
 Pero cuando dice que “aquel Verbo se hizo carne”2, pues, 
como somos parte de Él, en algún momento teníamos que venir 
hechos carne.
 “Y aquel Verbo fue hecho carne”. Pero vean, nosotros 
venimos ya de una forma que no era la manera que teníamos que 
venir a este planeta Tierra; pero vinimos, fuimos hechos carne; 
pero entonces al hacer contacto con esa vida eterna, entonces 
la parte que es la teofanía, que es con la cual se supone que 
viniéramos aquí… Vean, está hecha allá. Cuando Él dice: “Voy, 
pues, a preparar lugar para vosotros”3, está allí, pero es la que 
nos enseña, la que nos guía, la que nos va mostrando…

1 San Juan 1:1-2
2 San Juan 1:14
3 San Juan 14:2-3
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 “Ya sea que hubieras sido tú el que dijo eso, o cualquier 
otra persona”. Él me dijo: “TÚ NO SABES LO QUE ESTO 
REPRESENTA”.

[JBP] ¿Ven? Era tan importante eso que representaba, lo cual 
hemos leído allí parte de lo que el hermano William allí nos 
habló que eso mostraba, representaba. Sigue diciendo:

 Y luego mi papá me dijo: “BILLY, ¿RECUERDAS LA 
OCASIÓN EN QUE UN DIÁCONO DE NUESTRA IGLESIA…?” 
(Ahora piense bien en esto). Me dijo: “¿RECUERDAS ESA 
OCASIÓN EN QUE UN DIÁCONO EN JEFFERSONVILLE SE 
ACERCÓ A MÍ?”.
 Yo le dije: “¡Sí, señor!” ([JBP] o sea, Billy Paul le dice: “Sí, 
señor, sí me acuerdo”).
 “¿Recuerdas la ocasión en que yo prediqué, y estaba yo 
leyendo mi Biblia en el púlpito? ¿Recuerdas, Billy, cuando 
estaba yo leyendo y no pude leer bien, así es que tomé los 
lentes de mi bolsillo y me los puse para leer?”.
 Y yo le dije: “¡Sí, papi, recuerdo esa ocasión!”.
 “¿Recuerdas esa ocasión (me dijo) cuando después 
salimos de la reunión y un diácono de la iglesia se me acercó? 
¿Recuerdas cuando tú me sacaste del culto, para llevarme 
a casa después de la predicación y el diácono se acercó y 
comenzó a hacerme burla?”.
 Yo le dije: “¡Sí, señor!”.
 “¿RECUERDAS QUE EL DIÁCONO ME DIJO: ‘Hermano 
Branham, me avergüenzo de usted, que predique sanidad 
divina y use lentes para leer la Biblia’? ¿Y te acuerdas, Billy, 
que yo le dije: ‘HERMANO, ES QUE NO PODÍA LEER BIEN LA 
ESCRITURA’? Y el diácono… ¿Recuerdas, Billy, que me dijo: 
‘Hermano Branham, va a tener que tener más fe para poder leer 
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la Escritura’? Y luego… ¿Recuerdas, Billy?, tú me llevaste al 
vehículo, y me llevaste a casa”.
 Y, hermano, yo quiero decirles, ese diácono a lo mejor no lo 
hizo con alguna mala intención ([JBP] dice Billy Paul).
 Y me dijo: “Billy, ¿RECUERDAS CÓMO ME SENTÍ EN 
ESE MOMENTO, Y QUISE IRME RÁPIDAMENTE A CASA? 
¿RECUERDAS ESA OCASIÓN CUANDO ÍBAMOS EN EL 
AUTO Y YO TE DIJE: ‘BILLY, DIOS NO SE AGRADÓ POR LO 
QUE DIJO EL HERMANO DIÁCONO’?”.
 Yo le dije: “¡Sí, señor, recuerdo!”.
 Y él me siguió preguntando: “Billy, ¿recuerdas lo que pasó 
con ese diácono?”.
 Yo le dije: “Sí, papi”. Lo estábamos enterrando 6 días 
después.
 Y mi papá me siguió diciendo: “Billy, yo sé que tú no quisiste 
decir eso. Pero yo quise apartarme de ti antes que tú siguieras 
diciendo otras cosas”.

[JBP] Vean cómo él allí se retiró, porque si quizás se quedaba 
allí iba a seguir Billy Paul hablando, y quizás sin una intención 
mala, e iba a ser peor para Billy. Pero vean, el hermano Branham 
se retiró para que él se callara la boca.
 Y sigue el hermano Branham diciéndole a Billy (recuerden 
que están platicando padre e hijo allí, y también como hermanos, 
y también él como su profeta y como su amigo, así como 
estamos hablando nosotros ahora):

 “¿Recuerdas a Eliseo (me siguió diciendo), cuando Eliseo 
bajó del monte y… varios muchachos comenzaron a hacer mofa 
de él por su calvicie ([JBP] le decían: “Viejo calvo, viejo calvo”)14, 

14  2 Reyes 2:23-24

TEMA

Primeras palabras
de fin de año

2023

Domingo, 31 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico
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conectados a través del satélite Amazonas e internet, y también 
el satélite Eutelsat 8, y todos los medios de comunicación.
 Que Dios les bendiga grandemente; y continúen pasando 
un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Y ya para mañana estaremos viendo, en el tema de mañana, 
todo lo que Dios nos tenga para el día de mañana bajo el tema 
correspondiente, lo cual es: “CUANDO VENGA EL HIJO DEL 
HOMBRE, ¿HALLARÁ FE EN LA TIERRA?”. Pues no la hallará.
 Pero hoy podemos decir: ¡Hemos hallado en dónde, y quién 
nos está hablando, y dando esa Fe de Rapto!
 “¿HALLARÁ FE EN AL TIERRA?”. ¿Qué fe? La Fe de Rapto. 
Pues hoy podemos decir que estamos escuchando, recibiendo, 
esa fe.
 Ya eso es un adelantito para el día de mañana; de lo cual 
esperamos que Dios nos hable todo, nos dé y nos hable; porque 
si nos da, pues Él tiene que tener un instrumento para hablar; 
pues nos hable todo lo que Él nos va a dar el día de mañana.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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y recuerdas lo que dijo Eliseo? Ese no fue Eliseo que habló, sino 
EL ESPÍRITU QUE ESTABA DENTRO DE ÉL”. Y me dijo: “Billy 
Paul, ¡NO HAGAS ESAS COSAS MÁS. NO HAGAS NUNCA 
UNA COSA COMO ESA DE NUEVO!”.
 Ese es mi testimonio que quiero darles en esta noche. “NO 
DIGA NUNCA NADA ERRADO APARTE DE LO QUE DIJO EL 
PROFETA EN LAS CINTAS”. Si no lo entiende, diga: “SEÑOR, 
ESA ES TU PALABRA Y YO LO CREO TAL COMO LO DIJO EL 
PROFETA”. ¡Oh hermano!, ustedes no saben cómo me sentí 
esa noche cuando él subió al púlpito con peluquín y predicó 
“DIVORCIO Y CASAMIENTO”.

[JBP] Vean, en esta nueva dispensación y en esta nueva edad, 
la Edad de la Piedra Angular, nunca hablen nada en contra. Lo 
hemos hablado y el Espíritu Santo ha hablado en este tiempo 
final, de que más bien se queden callados. Y se ha advertido 
muchas veces.
 Ahora, ese día él predicó “DIVORCIO Y CASAMIENTO”15. Y 
dice ahí:

 Mi papá esa noche me dijo: “BILLY, NO TE OLVIDES NUNCA 
DE ESTE DÍA EN QUE LA GRACIA DE DIOS TE CONCEDE 
SEGUIR VIVIENDO”.

[JBP] Hay una parte donde hablamos, cuando el hermano 
Branham dice que personas que ya han muerto espiritualmente 
pero siguen vivas16; o sea, son como carne forrada de ropa 
cuando andan, pero ya están muertos espiritualmente; y otros 

15 65-0221M “Casamiento y divorcio”
16 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/
nov/17 (jueves), págs. 26-27 (f), págs. 36-37 (T3): 63-1110M “Almas 
encarceladas hoy”, párr. 299] [Compilación, pág. 277]
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que por la gracia de Dios todavía permanecen vivos.
 Seamos cuidadosos en lo que hablamos y en la forma que 
nos expresamos refiriéndonos a la Obra de Dios y al Programa 
de Dios y Su Palabra; porque allí, vean, no fue al hermano 
Branham que Billy Paul (su hijo) lo hirió, no fue a él.
 Como tampoco fue al hermano Branham que, cuando su 
esposa le tiró la puerta en la cara al hermano Branham, no fue al 
hermano Branham. Él eso no lo vio que estuvo mal. Ella estaba 
enojada; pero no podemos ir con excusas diciendo que fue 
enojo, porque Dios no ve eso, y más cuando es con intención.
 Si con una intención que para la persona no es aparentemente 
mala, Dios sí lo toma en cuenta, ¡cuánto más una persona que 
lo hace con ira y con intención! Y allí al Espíritu Santo no le gustó 
eso. “Ve donde ella y léele esta Escritura”, le dice el Ángel17.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William, donde nos detuvimos de este 
saludo a pastores, dice [(RM) “PALABRAS A MINISTROS Y 
COLABORADORES”]:

 [WSS] Así que tenemos nosotros que ser cuidadosos; 
porque todo lo que nosotros hablamos, todo lo que hacemos 
y todo el trabajo que llevamos a cabo en la Obra, todo eso 
queda escrito en el Libro de Dios; y eso es nuestro récord.

[JBP] Porque recuerden, mientras Él está allí en el Trono de 
Intercesión durante la Dispensación de la Gracia, las personas 
recurrían a ese Propiciatorio; pero por cuanto ya Él salió de allí, 

17 [Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 12, 14, 19-22, 26-41, 44 (f), págs. 30, 32, 37-40, 44-59, 62 (T): 64-
0120 “Sus palabras infalibles de promesa”, párrs. 85-103] [Compilación, 
págs. 291-292]
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 Por eso es que él decía que4: [WSS] “Ha sido para mí un 
privilegio grande poder traer este Mensaje de Piedra Angular, 
que prepara a la Iglesia-Novia para ser transformada y raptada”. 
Porque eso que trajo él, cuando se estuviera cumpliendo, 
eso sería revelado a Su Iglesia; y los escogidos de Dios con 
percepción profética estarían viendo ese cumplimiento en medio 
de Ella; y eso les daría a ellos la Fe de Rapto.
 ¡Miren qué sencillo es todo!
 Y podemos hacer ahora, podemos decir ahora, en esta 
pregunta de este tema (porque es una pregunta que él colocó 
allí como tema en este mensaje): “SEÑORES, ¿ES ESTE EL 
TIEMPO?”.
 Y podemos decir: Señores, ¡sí!, ¡este es el tiempo!
 Este es el tiempo del cumplimiento de todas estas cosas 
que precursó el reverendo William Branham; de todas estas 
cosas que habló, esas Buenas Nuevas, el Arcángel Gabriel, el 
cual nos dijo que había sido enviado del Cielo para traer esas 
Buenas Nuevas, y que mientras más rápido las diera, más 
rápido se iba a la Casa de su Padre celestial. ¿Ven?
 Ahora, ya la pregunta ha sido contestada: “SEÑORES, ¿ES 
ESTE EL TIEMPO?”. ¡Pues sí, señores!, ¡este es el tiempo! 
¡Hoy es el tiempo!
 “PARADO EN LA CIMA DE LA MONTAÑA DE DIOS: LA 
IGLESIA”�
 Podemos colocarle ese tema para esta ocasión de hoy 
sábado 30 de diciembre de este año 2023: “PARADO EN LA 
CIMA DE LA MONTAÑA DE DIOS: LA IGLESIA”�
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabras de saludo a todos ustedes reunidos allí con el misionero 
Miguel Bermúdez Marín; y también a todos los que están 

4 [Domingo, 13 de agosto de 2017 [8:25 a.m.]. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
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 [JBP] Porque recuerden que la Tercera Etapa es para la 
Iglesia-Novia, para las fatuas y para los perdidos, y para los 
144.000.
 [WSS] … hablarle con Siete Truenos, que es la Voz 
de Cristo hablando, tronando, hablando como León de 
la tribu de Judá ([JBP] ¿Hablando cómo? No como Cordero, 
no bajo la Dispensación de la Gracia, sino como León de la 
tribu de Judá), y dándole la revelación de Su Venida a Su 
Templo espiritual, Su Iglesia, para darle así la fe para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.

[JBP] Vean dónde es que es dada la fe para ser transformados 
y raptados a todos los escogidos de Dios; y es ahí donde le es 
dado, le es proclamado el día de venganza del Dios nuestro, es 
ahí donde es proclamado los Siete Truenos.
 Es en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino 
donde ese Mensaje que trajo el reverendo William Branham, 
precursor de la Segunda Venida del Señor, con el ministerio de 
Elías en su cuarta manifestación (ahí en Norteamérica); y con el 
Mensaje que nos trajo de Buenas Nuevas el Arcángel Gabriel, 
ese poderoso Arcángel que le trajo la revelación a Daniel, el 
cual tiene acceso al Libro de la Verdad, el cual fue conocido por 
todos nosotros con el nombre de William Soto Santiago, nuestro 
apreciado hermano William; vean, todo ese Mensaje y con ese 
Mensaje se estaría hablando, proclamando, y teniendo ese 
fundamento, para que así se estuviera trayendo la revelación 
de la Segunda Venida del Señor como el León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de 
Reclamo.
 O sea que lo que ellos estuvieron trayéndonos en su 
Mensaje, hoy lo estamos viendo cumplido, siendo una realidad.
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entonces cuando ese Trono es cambiado a un Trono de Juicio, 
y Dios por medio de los ministerios de Moisés y Elías es donde 
extiende esa misericordia en ese nuevo Propiciatorio18, entonces 
las personas que cometen errores así, y para completar no 
creen en ese nuevo Propiciatorio, no lo aceptan, no han entrado 
por esa Puerta, entonces queda eso sin borrar; no tiene la forma 
de borrar esos pecados, esas faltas, esos errores.
 Porque, por cuanto estamos todavía en estos cuerpos: 
fallamos, pero Dios nos ha dado un nuevo Propiciatorio, un 
nuevo Asiento de Misericordia; porque Él está como Juez, pero 
está mirando a los escogidos por esos binoculares, por esos 
ojos de los ministerios de Moisés y Elías; y ve a los escogidos 
en misericordia, no en juicio.
 Mientras Él estaba en la Dispensación de la Gracia, en el 
Trono de Intercesión en el Cielo, miraba la humanidad a través 
de la Sangre, y estaba cubierta todo a través de la Sangre; 
pero al cambiar al Trono de Juicio, entonces ya la humanidad 
está lista para recibir el juicio divino; pero por cuanto la Novia 
todavía está en este planeta Tierra, entonces Él extiende esa 
misericordia por medio de ese nuevo Propiciatorio, y Dios 
mira a los escogidos de Dios y los ve limpios, los ve siempre 
justificados.
 Y siguen preparándose, siguen en este camino rumbo a 
la tierra prometida, rumbo al camino que estamos caminando, 
que es el Camino del Rey, el mismo camino que Enoc tomó y 

18  [Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 23-24 (f), 
págs. 77-78 (T3) / Estudio Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), pág. 46 (f), 
pág. 154 (T5): 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párr. 229 
- [WSS] «Moisés y Elías». [WSS] «otro Propiciatorio viene».] [Estudio 
“En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 (jueves), pág. 
15 (f), pág. 25 (T3): [WSS] «Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje 
recibe misericordia».]
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fue raptado19. Y es el mismo camino que estamos caminando 
nosotros, y seremos raptados; porque hemos doblado una 
esquina; estamos en una nueva dispensación, en donde esas 
promesas tienen que llevarse a cabo, tienen que cumplirse.
 Y por cuanto estamos todavía en estos cuerpos, pues 
fallamos, algunas ocasiones, y aun aquellos que no son… que 
nosotros vemos que no están bien; aun esos que son ocultos, 
como dice David: “Muéstrame los que son ocultos”. Pero 
tenemos ese nuevo Propiciatorio para recurrir.
 Ahora, el camino es duro, nadie ha dicho que sería un camino 
fácil, el Camino del Rey. ¿O qué pensaban, que para obtener esa 
gran bendición que vamos a obtener, toda la herencia que nos 
corresponde a nosotros, iba a ser fácil? Quizás para algunos va 
a ser más difícil, quizás otros digan:
 —“No, pero para mí es demasiado difícil, ¡es duro este 
camino, todo lo que estoy pasando!”.
 Pero vean, ¡Él siempre está ahí para ayudarte, para 
ayudarme!
 O sea que aunque el camino se haga cada vez más duro, 
la victoria entonces es más grande; porque la victoria ya fue 
profetizada, ya estamos luchando con un enemigo que está ya 
vencido. Pero de que se pondrán las cosas difíciles, claro que 
sí; y cada vez se ponen en el mundo las cosas peores. No crean 
que iba a ser fácil.
 Así que nunca se desanime; y aunque vea que es duro. 
Para llegar al trono le fue duro a David, para llegar al Trono 
celestial le fue duro a Jesús; todos los vencedores tuvieron unas 
luchas.
 Y nosotros, como vencedores en este tiempo final, 
tendremos nuestras luchas, continuaremos teniendo nuestras 

19  [Génesis 5:24] [Estudio ”El Camino del Rey”, 2023/dic/25 (lunes): 
61-1001M “Nos conviene cumplir toda justicia”, párrs. 126-130]
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 307 ¡Oh, vaya, quisiera hacerle entender eso a la gente 
realmente! No fallen, no fallen. Por favor, no fallen esta 
vez. Estoy preparándome para dejarles. ¡No fallen! Si 
alguna vez atendieron, atiendan.
 308 Estos Sellos están en la parte de atrás del Libro. 
“Y al tiempo que el séptimo Ángel esté tocando, son 
completados todos los misterios que están escritos en 
el Libro”. E inmediatamente el Libro que fue abierto y 
escrito por dentro, queda cerrado. “Los misterios de Dios 
son consumados [concluidos]”. Y estos son los misterios 
de Dios: el arrebatamiento de la Iglesia y todas estas 
otras cosas. “Los misterios terminan”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Después que el Libro es 
completado por el 7mo Ángel, entonces los Truenos es lo 
único que falta…».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA GLORIA DE LA SHEKINAH EN EL LUGAR SANTÍSIMO”]:

 [WSS] Esos son los ministerios que estarán siendo 
operados por el Espíritu Santo en el Día Postrero para 
los hebreos. Y ese ministerio estará en la Edad del Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo, la Iglesia del 
Señor Jesucristo, en la etapa de Edad de Piedra Angular, 
que es la etapa del Lugar Santísimo del Templo espiritual; 
para desde ahí Cristo hablarle a Su pueblo, a Su Iglesia, 
a los judíos, a las vírgenes insensatas y a la humanidad; 
hablarle con Siete Truenos…
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 Y clamó con grande voz, como cuando un león ruge; 
y cuando hubo clamado, siete truenos hablaron sus voces 
(¡observen!).
 Y cuando los siete truenos hubieron hablado sus voces, 
yo iba a escribir…”.
 304 Fue dicho algo. No solo fue un ruido, algo fue 
dicho. Él iba a escribir.
 “… y oí una voz del cielo que me decía…”.
 305 Fíjense bien en dónde estaban las voces de los 
Truenos: no en el Cielo, ¡en la Tierra! Los Truenos nunca 
hablaron desde los Cielos, hablaron desde la Tierra.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los Truenos hablaron en la Tierra 
(a través de carne humana hablarían)».

[JBP] Sigue diciendo:

 [305] “… yo iba a escribir; y oí una voz del Cielo que me 
decía: Sella (mayúsculas S-E-L-L-A), Sella las cosas que 
los siete truenos han hablado, y no las escribas”.

[JBP] Dice el hermano Branham:

 306 Es que esto está por la parte de atrás. Cuando un 
libro ha sido terminado, así es. Ahora, Él no dijo: “En el 
lado del frente”, Él dijo: “En la parte de atrás”, después 
que todo esté completado. Entonces esas voces de los 
Siete Truenos es la única cosa que está pegada al Libro 
que no está revelada; ni aun está escrito en el Libro.
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luchas. No queremos tener luchas, nadie quiere tener luchas; 
pero ahí le mostramos a Dios que lo amamos, en las buenas y 
en las malas también.
 Sigue diciendo aquí [(RM) “PALABRAS A MINISTROS Y 
COLABORADORES”]:

 [WSS] Así que tenemos nosotros que ser cuidadosos; 
porque todo lo que nosotros hablamos, todo lo que hacemos 
y todo el trabajo que llevamos a cabo en la Obra, todo eso 
queda escrito en el Libro de Dios; y eso es nuestro récord. 
Y todo eso, pues, de seguro va a aparecer en ese juicio 
que va Dios a llevar a cabo para nuestra adopción. Porque 
después que ya estemos adoptados, ¿ya qué juicio puede 
venir para nosotros? ([JBP] ¿Ve?). Solamente el juicio de 
repartición de los galardones.
 Pero antes de eso, pues…, así como serán juzgados allá 
en el Paraíso los mensajeros…; y de seguro también los 
ministros que trabajaron con esos mensajeros y el grupo 
de cada edad; porque el mensajero será juzgado con su 
grupo. Pues también en nuestro tiempo y en nuestra edad, 
que es la única que está vigente, pues vendrá una etapa así, 
la cual, pues, pronto puede comenzar.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 166 del libro de Citas, en 
el párrafo 1481, dice [antigua revisión]:

 148120 - “[175] Cuando les es inspirado a ustedes para 
ver Su Presencia aquí, de San Marcos 11… o San Lucas 
17:30, que Él va a revelarse en los postreros días entre Su 

20  [Cita 1481: 65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, párrs. 
175, 181] [Estudio Bíblico #367, 2023/dic/10-2 (domingo), págs. 46-47 
(f), págs. 218-219 (T2)]
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gente, en carne humana, como Él hizo antes de Sodoma. 
(…)
 181 Y cuando la verdadera, genuina vindicación de las 
Escrituras de este Mensaje del último día [WSS] «Día 
Postrero», y ustedes ven la 
Presencia de Jesucristo, que 
ustedes habían oído lo que Él 
hizo en Su vida, y oyendo las Escrituras decir que Él es 
el mismo ayer, hoy y para siempre; y poco antes de que la 
condición de Sodoma sea quemada con la ira de Dios, ver 
a Jesús volver entre Su gente, formado en carne humana 
y haciendo la misma cosa que Él hizo. ¡Vaya! Debe 
elevar nuestras almas a la 
Gloria”. [WSS] «Rapto».

Y escribe: [WSS] «Jesús viene en carne».

Y arriba también escribe: [WSS] «Jesús en carne humana».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo [(RM) “PALABRAS A 
MINISTROS Y COLABORADORES”]:

 [WSS] Así que trabajemos en la Obra de Cristo en tal 
forma que nuestro récord sea favorable para cada uno de 
nosotros, y salgamos bien en ese juicio, que por lo que 
vemos va a venir. De tal modo que Él, pues nos diga: 
“Buen siervo fiel y prudente, en lo poco has sido fiel, en 
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adentro), y de fuera, sellado con siete sellos”.
 303 Ahora, hay escritura en el interior del Libro, pero 
por fuera tiene Siete Sellos detrás de él, que no estaban 
escritos en el Libro. Ahora, este es el revelador hablando, 
Juan. Ahora, recuerde, no estaba escrito en el Libro. “Y 
en los días de la voz del séptimo Ángel, todo este misterio 
que está escrito por dentro será consumado”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El 7mo Ángel consuma el misterio 
escrito por dentro del Libro».

 [303] En aquel día todo eso deberá quedar concluido. 
¿Ven ahora a lo que me refiero? ¿Me están siguiendo?
 Entonces es el tiempo para que sean reveladas las 
Siete Voces de Apocalipsis 10. Cuando el Libro se termine, 
solamente queda una cosa, y eso es las Siete misteriosas 
Voces de Trueno que estaban escritas por detrás del Libro, 
que a Juan le fue prohibido escribir. Déjenme leerlo…

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los Truenos están en la parte de 
atrás del Libro. Después de los Sellos vienen los Truenos».

 [303] “Y vi a otro ángel fuerte descender del cielo, 
envuelto en una nube, y el arco iris sobre su cabeza; y su 
rostro era como el sol, y sus pies como columnas de fuego.
 Y tenía un su mano un librito abierto (¿ven?, ahora 
observen esto), y puso su pie derecho sobre el mar, y el 
izquierdo sobre la tierra;
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE LA SHEKINAH EN EL LUGAR 
SANTÍSIMO”]:

 [WSS] Recuerden que el que establece el orden es 
Dios. Y conforme al orden de lo establecido en el Cielo es 
que se refleja en el tabernáculo que construyó Moisés, en 
el templo que construyó el rey Salomón, y en el Templo 
que Cristo está construyendo y que pronto concluirá 
Su trabajo, Su Obra, en ese Templo; y lo adoptará; será 
dedicado a Dios como fue dedicado el tabernáculo que 
construyó Moisés, como fue dedicado el templo que 
construyó Salomón, así será dedicado en el Día Postrero; 
y como fue dedicado el Templo humano, Jesús, allá en los 
días de Su ministerio terrenal. Tan sencillo como eso.
 Vean, en el Monte de la Transfiguración fue mostrado 
el orden de la Venida del Señor. Está dicho proféticamente 
que Él vendrá con Sus Ángeles. Y en el Monte de la 
Transfiguración mostró la Venida del Señor con Sus 
Ángeles, que son Moisés y Elías, los que llamarán y 
juntarán 144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu.

[Dr. José B. Pérez] En la página 43 de este mismo mensaje, 
aquí nos habla de lo que estará hablando Él en Su Venida. 
Miren, página 43, él empieza allí a leer Apocalipsis, capítulo 5; 
dice [“SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”]3:

 [302] Atiendan a esto ahora:
 “Y vi en la mano derecha del que estaba sentado 
sobre el trono un libro escrito de dentro (lo escrito estaba 

3  [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 218, párrs. 305-308]
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lo mucho te pondré; entra en el gozo de tu Señor”21. Y 
seamos transformados. Y luego sea Cristo en cada uno 
de nosotros (en todos los escogidos ya transformados) 
manifestándose y llevando a cabo una labor importante, 
con la cual remate Su trabajo, Su Obra, aquí en la Tierra, a 
través de Su Iglesia; y luego nos lleve con Él a la Cena de 
las Bodas del Cordero.
 [JBP] Vean que cuando esta etapa termine y venga la 
resurrección y nuestra transformación, ya luego es un trabajo 
que se estará llevando a cabo, una labor muy importante en 
esos 30 a 40 días. No es un tiempo, ese tiempo en donde ocurra 
la resurrección, no va a ser el tiempo para prepararse para el 
rapto; el tiempo de preparación es ahora.
 Sigue diciendo:

 [WSS] Hay una promesa, y es que Dios va a estremecer 
este mundo como nunca antes lo había hecho22; y lo va a 
dejar confundido; y luego nos va a llevar con Él y va a 
quedar el mundo todo confundido. Él va a estremecer en lo 
espiritual este mundo, y luego lo va a estremecer también 
físicamente, con los terremotos, maremotos y volcanes, y 
todas esas cosas, durante la gran tribulación.
 Pero primero lo va a estremecer en el campo religioso, 
en el campo espiritual, con esa manifestación de la Tercera 
Etapa. Y en esa manifestación de la Tercera Etapa es que 
viene la resurrección de los muertos y la transformación 
de nosotros los que vivimos.

21 San Mateo 25:21
22 [Citas, pág. 60, párr. 525 (524 antigua revisión): 61-1119 “Perfecta 
fuerza por perfecta debilidad”, párrs. 365, 373] [Compilación, pág. 40]
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 171, también nos habla 
allí, párrafo 1539 [Citas]:

 153923 - “60 Ustedes saben, la hora pronto aparecerá 
cuando precisamente entre 
nosotros el Espíritu Santo 
hablará claro ([JBP] y ahí dibuja 
una Piedra Angular, la flecha hacia la Piedra Angular), como con 
Ananías y Safira. Esa hora está llegando. ¡Solo recuerden 
eso! Dios va a morar entre Su gente”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «A través de San Pedro habló 
a Ananías y Safira; y hablará por Su…» y ahí lo dejó. Y 
abajo: [WSS] «… por Su…» y ahí de entre medio de la “y” 
que viene de arriba de: [WSS] «… Ananías y Safira» ahí se 
ve como una [WSS] «A». O sea, ahí podemos escribir: [WSS] 
«… y hablará por Su Ángel».

O sea, por ese Ángel que era diferente a los demás, manifestado 
en medio del pueblo en carne humana. Dice:

 1539 - “[60] Dios va a morar entre Su gente”.

[JBP] Y ahí al final escribe:
[WSS] «(en Su Templo)».

23  [Cita 1539: 65-1212 “Comunión”, párr. 60]
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[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David, y al lado una Piedra 
Angular y las edades; y escribe: [WSS] «izquierda» en la 
parte abajo de las edades.

Y escribe: [WSS] «El tabernáculo de Jeffersonville, 
Indiana, seguirían en la denominación si ellos pudieran».

 [139] Yo los encaminé nuevamente hacia arriba por ese 
lado para impedir que ellos fuesen a alguna denominación.
 140 Hasta el punto que él vio una muralla que era 
totalmente imposible de pasar, que 
me retenía de ir al oeste [WSS] 
«oeste», fue el caso de los impuestos 
con el gobierno. Nadie puede 
entender cómo me salí de eso. Era una muralla que me 
impedía, pero el Señor me pasó a través de ella y yo me 
encontré del otro lado. Te encontraré en la isla, hermano 
Beeler.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular. Y escribe: [WSS] «En la isla el 5to 
Elías».

[JBP] Recuerden que es uno de los Dos Olivos de Apocalipsis, 
capítulo 11.
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estaba parado en la cima de la montaña ([JBP] y ahí dibuja 
una Estrella de David, y dentro de la Estrella de David dibuja 
una Pirámide y las edades). Y le dije al hermano Beeler la 

interpretación de un sueño que no 
hace mucho tiempo le había dado, y 
le dije que esperase en el Señor, que 
algún día le encontraría a él en una 
isla [WSS] «5to Elías». Y ahí estaba 
él ([JBP] y escribe): [WSS] «la isla».

 139 Ahora, la interpretación de ese 
sueño es esta: Puesto que el arroyo 

era grande, era el 
Arroyo de la Vida. 
Iba hacia el oeste 
[WSS] «América» en 
él, y él también iba, porque él estaba en un camino, y él iba 
bajando este camino; y al otro lado había mucho césped, 
pero mucho matorral, zarzas y jungla; mas allí había 
mucho césped. Esa es la forma que buscamos al Señor y el 
Alimento del Señor, a través de mucha dificultad. Juntando 
el ganado: era esta iglesia; manteniéndolas en aquel 
lado. El ganado, efectivamente, 
proseguiría en el camino fácil: 
las denominaciones, si ellos 
pueden; el camino representa a 
la denominación.
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[(RM) “PALABRAS A MINISTROS Y COLABORADORES”]:

 [WSS] Y es probable que alguien sea adoptado 
primero…
 [JBP] Recuerden que Jesús fue allí adoptado primero.
 La adopción viene en este planeta Tierra a los escogidos 
de Dios, a los mensajeros de Dios; no es a una persona que 
resucite. O sea que esta promesa es para los que están vivos.
 [WSS] Y es probable que alguien sea adoptado 
primero, y luego venga la adopción del resto de todos los 
escogidos.
 Así que estemos preparados, trabajando brazo a brazo 
los unos con los otros en el Programa correspondiente a 
nuestro tiempo, de tal forma que ese cabello blanco del 
Hijo del Hombre, lo cual allá es un tipo y figura de lo que 
estará sucediendo acá, entonces quede eso bien colocado 
ahí, ese cabello blanco quede bien colocado ahí. O sea, se 
materialice correctamente todo eso que está representado 
en el cabello blanco del Hijo del Hombre en Apocalipsis, 
capítulo 1 y capítulo 10; y así se cumpla todo el Programa 
Divino; y todos alcancemos la perfección, alcancemos 
la imagen y semejanza plena de Jesucristo nuestro 
Salvador; o sea, alcancemos nuestra adopción, nuestra 
transformación, la adopción del cuerpo, la redención del 
cuerpo. Y de ahí en adelante ya todos los problemas se 
habrán terminado.
 Y luego, pues nos iremos a la gran fiesta de la Cena de 
las Bodas del Cordero al Cielo, con Cristo, a la séptima 
dimensión.
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[JBP] “DIOS MORANDO EN SU PUEBLO”.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder, en esta 
ocasión, tener este mensaje titulado: “DIOS MORANDO EN SU 
TEMPLO”, a todos los hermanos, ministros, allá en Villahermosa, 
México, y también allá en Xalapa que están reunidos, y en los 
diferentes lugares… o que se estarán reuniendo durante el día 
de hoy; y en los diferentes lugares que estarán reunidos hoy 
martes, 26 de diciembre, de este año 2023.
 Que Dios les bendiga grandemente, y nos ayude en todo 
momento en este Camino del Rey, a seguir preparándonos para 
pronto obtener las promesas que Él tiene para nuestra edad y 
nuestra dispensación.
 “DIOS MORANDO EN SU TEMPLO”�
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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 133 Y él dijo que cuando yo hice eso… él dijo: 
“Entonces los hermanos después de un rato voltearon y 
dijeron: ‘¿Desapareció él? ¿A dónde se fue?’”. Y él dijo 
que algunos tomaron ese camino; algunos tomaron un 
camino, y otros otro camino; pero muy pocos se quedaron 
para vigilar lo que les dije.

[JBP] Vean. Él escribe arriba: [WSS] «La isla = » y dibuja una 
Piedra Angular y las edades, y la flecha hacia la Piedra Angular. 
Y escribe: [WSS] «La Edad de la Piedra Angular».

 138 Entonces comenzó a pensar acerca de mí. Se 
paró sobre una pequeña 
mambla ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Islita» [montecillo 
redondo] para observar y ver si había un pequeño y 
diminuto arrecife estrecho por el cual yo pude haber 
caminado. Pero dijo: “No había nada”. Y él se preocupó 
y dijo: “¿Qué le pasó a nuestro hermano [Branham]?”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Parado en la cima de la 
Montaña de Dios, la Iglesia»; donde había dicho: “Se paró 
sobre una pequeña mambla”, o sea, [WSS] «Islita», y ahí 
escribe eso.

 [138] “Me pregunto qué le sucedería al hermano 
Branham”. Cuando se asustó, dijo que me oyó hablar. Yo 
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la edad de esa formación ([JBP] y ahí dibuja una Piedrita 
Angular y las edades), la luz nunca había venido sobre esa 
piedra.

[JBP] Y ahí dibuja una flecha y la 
Piedra Angular; dibuja la Piedra 
Angular y las edades.

[JBP] Vean, la luz nunca había venido sobre esa piedra.

 131 Y él dijo: “Usted nos dijo: ‘Miren esto. La luz jamás 
ha pegado antes en esto’”.
 [131] Cuando todos aquellos habían subido les dije que 
observaran bien eso; y todos se acercaron para mirar.
 132 Pero él dijo que mientras ellos estaban mirando, 
él miró de reojo (creo que así fue), y me observó. Yo me 

escurrí a un lado y comencé a irme 
hacia el oeste ([JBP] y ahí escribe): 
[WSS] «oeste» ([JBP] dibuja la 
Piedra Angular y las edades), hacia la 
puesta del sol, subiendo un monte, 

bajando un monte, subiendo un monte, bajando un monte, 
empequeñeciéndome más y más, hasta que me perdí de 
vista.

[JBP] Y ahí dibuja la flecha hacia la parte de abajo de las edades.
 Porque vean, de edad en edad ha ido recorriendo esa Luz 
en cada mensajero, trayéndole la Luz al pueblo, la revelación de 
su edad, para así llamarlos y juntarlos y colocarlos en su edad.
 Pero vean que la Pirámide va achicándose; cada vez más y 
más es más pequeña, más puntiagudo, y él dice que se perdió 
de la vista.

TEMA

Saludo a la 
congregación

“La Jerusalén Celestial” 
de El Paso, Texas

Martes, 26 de diciembre de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
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cortado figuras o palabras en la piedra. Y usted estaba 
de pie allí interpretando eso que estaba escrito en estas 
piedras” ([JBP] o sea, el hermano Jackson estaba viendo ahí 
al hermano Branham, que estaba interpretando esa lectura en 
esas piedras). Él dijo: “Todos nosotros…”, y aquí está la 
manera en que él lo puso, dijo: “los hermanos de Georgia 
y de todos los alrededores estábamos todos parados juntos 
escuchándole interpretar esa escritura misteriosa en esas 
piedras… aquella montaña”.
 129 Y él dijo: “Entonces usted agarró algo como desde 
el aire, algo así como una herramienta o palanca de 
hierro”. ¿No fue así, hermano? “O algo como eso, una 
palanca, muy aguda”, y dijo: 
“Ahora, ¿cómo lo hizo? Yo no 
lo sé. Pero golpeó la cima de 
esa montaña ([JBP] y ahí dibuja 
una Piedra Angular y las edades, y 
la flecha hacia la Piedra Angular), 
y la desgarró a la redonda, 
y separó la cima de ella. Y eso era en forma de una 
pirámide. Usted allí levantó la corona del cerro”. (Ahora, 
eso fue meses y meses y meses antes del mensaje de la 
pirámide que prediqué). Y él dijo: “Debajo de eso había 
piedra blanca, granito, y usted dijo: ‘El sol o la luz nunca 
antes ha brillado sobre esto. Mira esto. Observa esto’”.
 130 Eso es cierto, porque en la formación del mundo, 

el mundo fue formado antes de que hubiese 
luz. Todos sabemos eso ([JBP] ahí dibuja 
una Estrella de David). 

Dios se movía sobre las aguas, y 
entonces en el comienzo Él habló la 
luz. Naturalmente, debajo de eso, en 
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[JBP] En el verso 5 del capítulo 4, cuando es oída esa Voz donde 
dice: “Sube acá”, ese Trono es un Trono de Juicio; porque en 
un Trono de Misericordia no se iba a estar escuchando o viendo 
truenos, relámpagos; vean, porque ya ese es el tiempo en donde 
ya Él salió del Trono de Intercesión, del Trono de Misericordia. 
Y ese “Sube acá” corresponde a la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino, como Rey de reyes y Señor de señores 
en Su Obra de Reclamo.
 ¿Ven que eso no se estuvo cumpliendo en la Dispensación 
de la Gracia?, sino que se está cumpliendo en este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “SEÑORES, ¿ES ESTE 
EL TIEMPO?”2, que fue predicado por el reverendo William 
Branham el 30 de diciembre de 1962, dice, en la página 18:

 128 Y él dijo: “Yo tuve un sueño”. ¡Y allí estaba la 
cosa! Solo me quedé quieto, y lo escuché y 
observé. Él dijo ([JBP] o sea, está hablando 
del hermano Jackson que tuvo un sueño en 
febrero del 61. Dice): “Soñé que había una 
enorme colina, y como que en el terreno 
había un césped azul o algo”. Él dijo: 
“Arriba en la cima de la colina, a donde 
el agua había erosionado el suelo, y allí 
había una piedra angular ([JBP] y ahí dibuja 
una Piedrita Angular, y escribe): [WSS] «una 
Piedra Angular» arriba en la cima de la 
colina, como el pico de la montaña. Era 
roca, nada de césped. Y por donde el 
agua había bajado, la misma agua había 

2 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 128-133, 138-
140, 302-308

Martes, 26 de diciembre de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Saludo a la congregación “La Jerusalén Celestial”
de El Paso, Texas
Dr. José Benjamín Pérez

Un saludo a toda la congregación allá en El Paso, Texas, 
“La Jerusalén Celestial”, que pastorea el reverendo Samuel 
García (mi amigo, mi hermano), y todos los hermanos allá; 
Enrique también, su hermano, y todos los hermanos que allá 
se congregan.
 Es para mí una bendición y privilegio poder saludarles a 
todos ustedes, hoy martes 26 de diciembre de este año 2023, 
desde La Gran Carpa Catedral, aquí en Cayey, Puerto Rico.
 Ya el año se nos está yendo, nos quedan varios días; en 
donde meditamos y recibimos todo lo que Dios nos dio, nos está 
dando y nos dará en estos días que están por terminar.
 Y le agradecemos a Él que nos haya concedido el gran 
privilegio de pasar a una nueva dispensación como los 
escogidos de Dios que fueron predestinados desde antes de 
la fundación del mundo para poder entender, comprender, lo 
que es un cambio de dispensación, y pertenecer a esa nueva 
dispensación; porque en cada edad y en cada dispensación 
Dios tiene al grupo ya seleccionado por Dios desde antes de la 
fundación del mundo, los cuales pertenecen a esa dispensación 
que comienza.
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 Y en este tiempo final hemos tenido el gran privilegio de 
estar en los últimos años de la Dispensación de la Gracia y 
comienzo de la Dispensación del Reino.
 Cuando se pasa y se dobla una esquina dispensacional 
se dejan cosas de la dispensación pasada, y se obra en una 
nueva dispensación con las cosas pertenecientes a esa nueva 
dispensación. Pero fíjense en una cosa muy importante: que 
Dios nunca cambia Su forma de velarse y de revelarse: en cada 
edad siempre ha sido a través de un mensajero, y en cada 
dispensación también.
 O sea que la forma en que Dios se revela al pueblo es 
a través de Sus mensajeros; y ese mensajero tiene fieles 
colaboradores, que están brazo a brazo con ese mensajero.
 Y ese ministro o pastor, vean, si tiene la bendición de estar 
brazo a brazo con el mensajero de una dispensación pasada, 
pero que también es de bendición y pasa también a una nueva 
dispensación con un nuevo mensajero, pues la bendición es 
doble también para ese pastor, para ese ministro.
 O sea que el pueblo (vamos a decir) es bendecido 
doblemente; una: porque tiene al mensajero de esa nueva 
dispensación; y tiene al ministro, que es el que Dios ha colocado 
como cabeza de esa congregación.
 Es como en las tribus, vean, siempre hay uno frente o como 
cabeza de esa tribu; y así son las congregaciones.
 Por lo tanto, en este tiempo final Dios nos ha dado el privilegio 
y la bendición de recibir, conocer, creer, en la manifestación del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles, en el cumplimiento de ese 
Ángel que era diferente a los demás, en el cumplimiento del 
Séptimo Sello; y nos ha dado la bendición como creyentes, 
cada uno en su congregación, de tener también al pastor 
o al ministro, al frente, como cabeza de ese grupo. Siempre 
trabajando en unión con el pastor, porque es al que luego Dios 
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Arcángel Gabriel es a lo que Dios haría más adelante.
 Y cuando él está hablando en tiempo presente, en el 
cumplimiento de lo que Él está llevando a cabo allí con el 
instrumento que Dios estaba usando en medio de Su Iglesia, 
pues entonces nos habla y dice1: [WSS] “Yo he sido enviado 
de la Presencia de Dios para traer estas Buenas Nuevas”. Ahí 
(¿ve?), ahí está ya reuniendo todo lo que Él estuvo haciendo en 
medio de Su Iglesia en tiempo presente.
 Pero aquí nos está hablando de lo que Dios haría en esa 
parte más arriba, en donde estaría hablando en una nueva 
edad, que es la Edad de la Piedra Angular, con el mensajero 
correspondiente a esa Edad de la Piedra Angular. Porque 
siempre Dios ha usado instrumentos, de edad en edad, de 
dispensación en dispensación.
 Y miren lo que estará hablando:

 [WSS] … y a través de él le hablará con Voz de Siete 
Truenos a la Iglesia del Señor Jesucristo. Ese es el Orden 
Divino establecido en el Templo espiritual de Cristo.

[JBP] Él en muchas ocasiones estuvo hablando como si 
estuviera eso siendo llevado a cabo en su tiempo; pero todo 
eso estaba mostrando lo que sería en esa edad más arriba.

[Dr. José B. Pérez] Porque vean ustedes allí en la Escritura que 
leímos, que dice:

 Apocalipsis 4:5
 5 Y del trono salían relámpagos y truenos…

1 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311]
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de ropas blancas, con coronas de oro en sus cabezas.
 5 Y del trono salían relámpagos y truenos y voces; 
y delante del trono ardían siete lámparas de fuego, las 
cuales son los siete espíritus de Dios.

LA GLORIA DE LA SHEKINAH
EN EL LUGAR SANTÍSIMO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de abril de 2016
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Por lo tanto, en la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día 
Postrero se va a manifestar el poder de Dios en toda Su 
plenitud; y eso dará cumplimiento a la Visión de la Carpa, 
donde es mostrado que la Columna de Fuego, la presencia 
de Dios, la Shekinah, se movió hacia cierto lugar; estaba 
hablando con alguien que estaba más arriba del reverendo 
William Branham.
 Recuerden, la Columna de Fuego estuvo con San 
Pablo; después estuvo más arriba de San Pablo, en otro 
mensajero; después estuvo más arriba, encima de ese 
segundo mensajero, en un tercer mensajero; luego estuvo 
más arriba hablándole a un cuarto mensajero; luego estuvo 
más arriba hablándole a un quinto mensajero; luego estuvo 
hablando más arriba a un sexto mensajero, a John Wesley; 
luego estuvo hablando a un séptimo mensajero más arriba, 
al reverendo William Branham. Y hablará más arriba, en la 
Edad de la Piedra Angular, al mensajero correspondiente a 
esa Edad de Piedra Angular…

[JBP] Ahora vean, “hablará más arriba”. No es que está hablando 
ahí al pueblo, porque si estuviera hablando al pueblo, pues…, 
Dios es un Dios presente, y a lo que se está refiriendo aquí este 
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le pedirá cuenta por ese grupo.
 La persona no puede decir, como un ermitaño: “Voy por 
aquí, me voy a hacer una enramadita por aquí, una enramadita 
por allá”, como quiso hacer Pedro allí: “¿Quieres que hagamos 
tres enramadas: una para Ti, una para…?”, ¿ve? Empiezan a 
repartirse; y eso no es así.
 Allí, vean, oyeron una Voz, que dijo: “Este es Mi Hijo amado; 
a Él oíd”1.
 O sea que esa unión Dios la requiere en cada edad y 
cada dispensación, como grupo perteneciente a esa edad o 
dispensación; y también en cada región como ministro con su 
grupo.
 Así que manténganse como siempre han estado allá en El 
Paso, Texas; y también en todos los lugares, pero este saludito 
es para todos ustedes así, va personalizado: Manténganse 
siempre unidos allá con vuestro pastor, que tienen un gran 
pastor, un gran ministro: nuestro hermano, reverendo Samuel 
García.
 Y juntos pronto terminen el auditorio, y salden también el 
terreno lo más pronto posible. ¡Y échenle ganas!, como ustedes 
son personas trabajadoras y esforzadas, para que tengan todo 
bien ordenado; y así pueda pronto visitarles.
 Ya nuestro hermano, reverendo Samuel García, me dio 
la invitación; y yo la acepté. Así que ya lo que está quedando 
es dos cosas: la más importante, pues que Dios nos dirija en 
todo y que sea Su perfecta voluntad; y que ustedes terminen el 
auditorio, y esté todo terminadito.
 Así que adelante, hermanos valientes; y unidos siempre 
con vuestro pastor: llegaremos a la meta todos de nuestra 
transformación.

1  Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36



Saludo ... El Paso, Texas100

 Ha sido para mí un privilegio poder enviar estas palabritas 
de saludo, a todos ustedes allá en El Paso, Texas; y muy pronto 
nos veremos.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

Sábado, 30 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico
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Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países, y todos los que están conectados a través del 
satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y también por internet. 
Es para mí un privilegio y una bendición poder saludarles hoy 
sábado, 30 de diciembre, de este año 2023.
 En las Sagradas Escrituras nos dice en Apocalipsis, capítulo 
4, verso 1 en adelante:

 Apocalipsis 4:1
 1 Después de esto miré, y he aquí una puerta abierta 
en el cielo; y la primera voz que oí, como de trompeta, 
hablando conmigo, dijo: Sube acá, y yo te mostraré las 
cosas que sucederán después de estas.
 2 Y al instante yo estaba en el Espíritu; y he aquí, un 
trono establecido en el cielo, y en el trono, uno sentado.
 3 Y el aspecto del que estaba sentado era semejante 
a piedra de jaspe y de cornalina; y había alrededor del 
trono un arco iris, semejante en aspecto a la esmeralda.
 4 Y alrededor del trono había veinticuatro tronos; y vi 
sentados en los tronos a veinticuatro ancianos, vestidos 
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cuando dijo: [WMB] “Si no vigilamos, le puede pasar por alto”? 
Porque todo es en simplicidad.
 Y estamos viviendo y estamos experimentando la realidad.
 Ya no es una visión lo que leemos que va a ocurrir, sino 
que estamos ya dentro de esa visión; o sea, estamos siendo la 
realidad de esa visión.
 Usted es una realidad de esa Visión. Yo soy una realidad de 
esa Visión.
 “UNIDOS CON EL ÁNGEL TRABAJANDO EN LOS 
PROYECTOS DIVINOS”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así en este tema: “UNIDOS 
CON EL ÁNGEL TRABAJANDO EN LOS PROYECTOS 
DIVINOS”, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.

Miércoles, 27 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Viendo a José en Su Segunda Venida
para la redención del cuerpo
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches a todos los hermanos que están reunidos 
vía Zoom allá en Panamá, con el reverendo Ariel Cerrud. Y 
también allá en Cali, Colombia, que están también reunidos 
con el reverendo Fabio Castrillón, en donde están teniendo 
este compañerismo alrededor de la Palabra de Dios, y también 
están allí emprendiendo este esfuerzo para la construcción del 
Auditorio “Unión y fe”; el cual pido a Dios que les provea todo 
lo que necesiten, para que pronto ese auditorio esté levantado.
 Y también todos los que están conectados por diferentes 
medios; y están reunidos allá también en Chile, y en la Argentina, 
y también en México, y en los Estados Unidos también; y en 
todos los países donde están teniendo compañerismo los 
hermanos, de una u otra forma, alrededor de la Palabra de Dios.
 Pueden tomar asiento si están en pie, y así leerles aquí 
una porción de un mensaje que nos predicó nuestro hermano 
William Soto Santiago, y está leyendo la Escritura del Evangelio 
según San Mateo, capítulo 23, verso 37 al 39; y dice:
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LAS OBRAS DE JESÚS AL ENTRAR A JERUSALÉN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 13 de abril de 2014
Cayey, Puerto Rico
 Capítulo 23, verso 37 al 39, aquí está una profecía que 
va a ser cumplida en este tiempo final, relacionada a la 
Venida del Mesías; y está ligada a Israel [San Mateo]:
 “¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas, y 
apedreas a los que te son enviados! ¡Cuántas veces quise 
juntar a tus hijos, como la gallina junta sus polluelos 
debajo de las alas, y no quisiste!
 He aquí vuestra (habitación) casa os es dejada desierta 
(está profetizando, dándole a conocer, lo que va a pasarle 
a Jerusalén).
 Porque os digo que desde ahora no me veréis, hasta 
que digáis: Bendito el que viene en el nombre del Señor”.
 O sea que la profecía se va a repetir; pero esto es bajo 
un Nuevo Pacto; y ese es el misterio del Séptimo Sello: el 
misterio de la Venida del Mesías para el tiempo final, que 
para el cristianismo es la Segunda Venida de Cristo; para 
los judíos: la Venida del Mesías prometido.
 Es el misterio por el cual hubo silencio en el Cielo 
como por media hora en Apocalipsis, capítulo 8, verso 1; 
es el misterio del cual Cristo dijo que ni los ángeles en 
el Cielo conocían. En una ocasión dijo: “Ni aun el Hijo 
conoce cuándo será el día y la hora”1. Pero luego que 
ya murió, fue sepultado y resucitó glorificado, de ahí en 
adelante ya supo cuándo será, cuándo sería el día y la hora 
de la Venida del Hijo del Hombre para el Día Postrero.
 La Iglesia del Señor Jesucristo está esperando Su 
Venida como ‘la Segunda Venida de Cristo’; los judíos 

1  San Marcos 13:32
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 [WSS] … el Espíritu Santo tiene que estar en alguien 
para obrar. Será el Espíritu Santo el que estará haciendo 
todas esas maravillas y milagros, pero tendrá un velo de 
carne.

[JBP] Vean lo sencillo que es todo, y vean cómo él lo dijo. Y 
ahora se les está repitiendo nuevamente, para que cuando 
estén viendo ese ministerio obrando sepan que es el Espíritu 
Santo.
 Y desde que se ha estado obrando en medio de Su Iglesia 
unido con el Ángel, trabajando, obrando en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, se les ha estado diciendo que tengan 
mucho cuidado; porque es el Espíritu Santo el que está obrando 
a través de ese instrumento en medio de la Iglesia.
 O sea que lo que se está llevando a cabo en el cumplimiento 
de la Visión de La Gran Carpa Catedral en este tiempo final, es 
Obra del Espíritu Santo en ese instrumento.
 Por eso siempre se les ha dicho: “El Espíritu Santo es el que 
está llevando a cabo esa labor”.
 Y para que el Espíritu Santo esté obrando, pues tiene que 
tener un velo de carne; y ahí, trabajando unidos con ese velo 
de carne, estamos trabajando unidos con el Ángel, con el Ángel 
del Pacto, la Columna de Fuego, el Espíritu Santo en medio de 
Su Iglesia trabajando en los proyectos divinos, en la Obra que le 
ha sido encomendada a ese instrumento llevar a cabo en medio 
de Su Iglesia; y ahí todos estamos trabajando unidos con ese 
Ángel.
 ¿Ven lo sencillo que es todo? Por eso él siempre decía: 
[WSS] “Todo es sencillo”. Y decía: [WSS] “¿Ven lo sencillo que 
es todo?”.
 Ahora, cuando se está cumpliendo, yo les puedo repetir 
esas palabras: ¿Ven lo sencillo que es todo? ¿Ven que él 
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[JBP] En uno de los libros acá escribe: 
[WSS] «idioma desconocido».

 [WSS] … porque si él lo escuchaba en inglés, lo 
entendía; pero él escuchó y no pudo entender.
 [JBP] Y sabemos que es el español. O sea, es en español 
que está Dios cumpliendo esa Tercera Etapa.
 [WSS] Pues si él estaba en esa Visión de la Carpa viendo 
todo lo que estaba aconteciendo, vio el llamamiento al 
altar, vio todas las cosas; vio también cómo se ministraba, 
que era una forma nueva o diferente a la que el reverendo 
William Branham ministraba. Porque él ministraba para 
orar por los enfermos públicamente, y todo el mundo veía; 
y por esta causa surgieron los imitadores.
 Ahora, es en una forma diferente a la que él ministraba, 
en una forma donde habrá privacidad para que nadie pueda 
imitar.
 [JBP] Sigue diciendo:
 “[162]. Pero estuve allí parado, y lo mire directamente; 
y esta es la Tercera Etapa, lo que viene, y el Espíritu Santo 
de Dios…”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] ¿Ve? Es el Espíritu Santo que estará obrando 
en esa etapa. Por lo tanto, el Espíritu Santo tiene que estar 
en alguien para obrar.
 [JBP] Tiene que tener un instrumento, tiene que tener un 
velo de carne, para poder trabajar, obrar en este tiempo final en 
medio de Su Iglesia, para darle la Fe de Rapto a los escogidos. 
Tiene que tener un velo de carne, como siempre lo ha hecho en 
todos los tiempos.
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están esperando la Venida del Mesías como ‘la Primera 
Venida’, porque no se dieron cuenta que vino dos mil años 
atrás.
 En el libro de Citas del reverendo William Branham, 
o de citas de mensajes del reverendo William Branham, o 
extractos de mensajes del reverendo William Branham, en 
la página 155, párrafo 1383, dice:
 13832 - “119 Oh, habrá una verdadera Lluvia Temprana 
y Tardía en los postreros días sobre ese grupo pequeño 
que viene con Él sobre este asno manso y humilde, sin una 
denominación, clamando: ‘Hosanna al Rey que viene en 
el Nombre del Señor’”.
 Eso es de lo que Cristo habló cuando dijo: “No me 
veréis más hasta que digáis: Bendito el que viene en el 
Nombre del Señor”. Eso es Su Segunda Venida…

[Dr. José B. Pérez] Ahora vamos a ir un momentito allí al libro 
de Citas, en esa página que él nos leyó allí, la página 155, en 
donde él en esa cita, él escribe:

[WSS] «la Lluvia Tardía».

Y escribe también allí: 
[WSS] «El Rey viene en un burrito en Su 2da Venida».

Y allí también escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-19».

2 [Cita 1383: 65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, párr. 
119] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 99]
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[Dr. José B. Pérez] Y vean lo que sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, luego que lee esa cita; vuelvo a esa partecita 
donde él continúa allí, luego que lee esa cita, dice:

 [WSS] Eso es de lo que Cristo habló cuando dijo: “No 
me veréis más hasta que digáis: Bendito el que viene en 
el Nombre del Señor”. Eso es Su Segunda Venida, la cual 
está esperando la Iglesia del Señor Jesucristo, como dice 
Filipenses, capítulo 3, versos 20 al 21:
 “(Porque) nuestra ciudadanía está en los cielos, de 
donde también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo;
 el cual transformará el cuerpo de la humillación 
nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria 
suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí 
mismo todas las cosas”.

[Dr. José B. Pérez] En la página 54 del libro de Citas, nos dice en 
el párrafo 468… Porque esta Escritura, miren, nuestro hermano 
William la ha leído en repetidas ocasiones, en muchos mensajes; 
pero vean, un poquito más profundo en esta Escritura, lo que 
nos está mostrando allí el Señor…, porque dice que “estamos 
esperando (dice) al Salvador, al Señor (o sea, en Su Segunda 
Venida, el Señor Jesucristo en Su Segunda Venida; dice), el 
cual transformará…”.
 Ahora, para la transformación de nuestros cuerpos, él nos 
dice allí que se requiere el cumplimiento de la Segunda Venida 
del Señor.
 Y miren esta cita allí, en la página 54, párrafo 468, nos dice 
el reverendo William Branham:
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tenía que cumplirlo.
 Y los escogidos de Dios, cuando ven el cumplimiento de eso 
que fue profetizado, precursado, anunciado por ese Arcángel, 
entonces dicen: “¡Esto era lo que yo estaba esperando! Esto es 
el cumplimiento, esto es la realidad de lo que fue hablado por el 
precursor, y de lo que fue hablado por el Arcángel Gabriel: las 
Buenas Nuevas que nos trajo”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este otro mensaje que 
también nos toca un poquito de esa página 471: 

BENDITO EL QUE VIENE
EN EL NOMBRE DEL SEÑOR
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 2 de enero de 2004
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, vamos a continuar leyendo aquí, dice ([JBP] y 
está leyendo de la página 471) [Los Sellos]:
 “[161]. … estaba hablando con alguien más arriba de 
donde yo estaba. Se fue volando de donde yo estaba, y 
se fue a posar sobre la carpa, y dijo: ‘Te encontraré allí. 
Esto será la Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie’.
 162. Y allá en el cañón Sabino, Él me dijo: ‘Esta es 
la Tercera Etapa’. Hay tres cosas muy grandes que 
acompañan la Tercera Etapa. Una de ellas se abrió ayer, 
otra hoy, y queda una cosa que no pude interpretar, porque 
está en un idioma desconocido”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] No era el inglés. Si está en un idioma 
desconocido está en otro idioma que no es el inglés…
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 Sigue diciendo [(RM) “LOS MISTERIOS Y LAS 
BENDICIONES CONTENIDAS…”]:

 [WSS] Él trató de conquistar esa bendición; como los 
profetas que profetizaron antes de la Venida del Mesías 
escudriñaron en qué tiempo y en qué persona, el Espíritu 
Santo que estaba en ellos, estaría6.

[JBP] O sea, los del Antiguo Testamento ¡también estaban 
escudriñando! “Oye, ¿en qué tiempo será? ¿En qué tiempo 
ocurrirá que el Espíritu Santo estaría cumpliendo, el Ángel del 
Pacto, estaría cumpliendo la Venida del Señor?”. O sea, la 
Venida del Mesías, la Venida del Ángel del Pacto encarnado. Y 
ellos pues también estaban buscando esa bendición.
 Y también los de las edades, en la Dispensación de la 
Gracia, cada uno trató de conquistar esa promesa.
 Vean que también el hermano William trató de conquistar 
esa promesa; pero vean, luego él fue hablando todo lo que Dios 
estaría haciendo. Porque vean ustedes, todo lo que él habló 
en su Mensaje de Buenas Nuevas, en ese Mensaje y en el 
contenido de ese Mensaje, estaría todo lo que se llevaría a cabo 
para el cumplimiento de lo que el reverendo William Branham 
precursó. Él y su mensaje fue el Mensaje que trajo para la 
preparación para la Fe de Rapto.
 ¿Por qué la preparación para la Fe de Rapto? Porque el 
contenido de su Mensaje tenía la revelación de cómo Dios 
estaría cumpliendo Su Venida, cómo Dios estaría cumpliendo 
en medio de Su Iglesia aquello que la Iglesia estaba esperando.
 Y como fue precursado por el reverendo William Branham 
y fue anunciado por el doctor William Soto Santiago, así Dios 

6  1 Pedro 1:10-11
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 4683 - “[119] Mientras que ustedes amen al mundo y 
las cosas del mundo, entonces el amor de Dios no está en 
ustedes todavía, ¿ven? Pero mientras que ustedes estén 
por encima de eso, entonces ustedes saben que tienen su 
herencia. ¿Ven? Ustedes – ustedes están en camino a su 
plena redención.
 120 Y esa no vendrá (¿ven ustedes?) hasta que nosotros 
primero hayamos… Nosotros primero tenemos que ver a 
Jesús”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «en Su 2da Venida». Y ahí al ladito 
escribe esa Escritura de: [WSS] «Filipenses 3:20- », y está 
cortadito allí; de seguro pues: [WSS] «… 20-21».

 468 - “[120] Y cuando Él venga entonces nosotros 
tendremos un cuerpo como Su cuerpo y nosotros seremos 
hechos como Él”.

[JBP] Ahora vean, la forma en que Él estaría cumpliendo Su 
Venida la vemos allí en la página 42 del libro de Citas. Pero 
vean, aquí arriba él escribe:

[WSS] «Primero tenemos que ver a Jesús, 2da Venida / la 
redención del cuerpo».

3 [Cita 468: 61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párrs. 119-
120]
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[JBP] O sea que para la redención del cuerpo, la transformación 
del cuerpo, cada escogido de Dios primero tiene que ver la 
Segunda Venida del Señor, tiene que ver a Jesús en Su Segunda 
Venida. Si no lo ve (o sea, “ve”: ver es entender, comprender, 
recibir, creer), si no lo ve, no puede recibir ese cuerpo eterno y 
glorificado.
 Como tampoco… si veían al Señor en Su Primera Venida, 
si lo veían: recibían el nuevo nacimiento; o sea, verlo, creerlo, 
recibirlo, aceptarlo como su Salvador, y obtenían (las personas) 
el nuevo nacimiento, un cuerpo teofánico. ¿Ve? Y para los 
que no lo veían, pues no podían recibir esas promesas, o esa 
promesa de su cuerpo teofánico, creado; un nacimiento, creado 
por Dios, creado por la Palabra.
 Y para la Segunda Venida del Señor, el cual trae la promesa 
de la redención del cuerpo, se requiere ver el cumplimiento de 
Su Segunda Venida, para poder recibir lo que San Pablo allí nos 
habla en Filipenses, capítulo 3, verso 20 al 21.
 Ahora, ¿cómo es que Él estaría cumpliendo esa promesa 
en medio de Su Iglesia?

[Dr. José B. Pérez] Allí en la página 42, que es una Escritura 
muy importante (o este extracto de este mensaje “LA VISIÓN 
DE PATMOS”, que es del libro de Las Edades), párrafo 345 
dice [Citas]:

 3454 - “227 Mateo 17, muy bien: ‘… y después de seis 
días Jesús toma a Pedro, Santiago y Juan… en una alta 
montaña aparte, y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro 
brilló como el sol y Sus vestiduras eran blancas como la 
luz’.

4 [Cita 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 227-230] 
[Compilación, pág. 124]
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 [WSS] Pero más arriba que él estará el que tendrá 
esa Carpa Catedral y el que estará llevando a cabo esas 
actividades.

[JBP] Y usted puede decir: “Pero ¿y adónde podemos dejar o 
podemos colocar ese ministerio poderoso del doctor William 
Soto Santiago?”. Vean, así como pasó en la Primera Venida 
del Señor: que había un precursor, y luego del precursor venía 
el precursado; pero ahí entremedio estaba el Espíritu Santo, el 
Arcángel Gabriel, hablándole a María.
 Vean cómo es colocado cada pieza del rompecabeza en su 
lugar.
 Si ponen la pieza del rompecabeza de Lutero y lo tratan 
de colocar en la Piedra Angular: no encaja. Si cogen la ficha, 
la pieza de Wesley, y lo colocan en la Piedra Angular, tampoco 
encaja. Si cogen la pieza del hermano Branham y trataban de 
colocarlo en la Piedra Angular: no va a cuadrarle. Si colocan la 
pieza del Arcángel Gabriel en la Primera Venida del Señor allí, 
y la tratan de colocar en la Edad de Piedra Angular, en donde 
corresponde al ministerio de Jesús en el cumplimiento de la 
Primera Venida del Mesías, pues tampoco iba a encajar.
 La pieza colocada bien para cada mensajero es puesta en 
el lugar donde Dios la colocó. Y cada creyente, cada escogido 
de Dios con percepción profética, va a tomar esas piezas, y 
por revelación Dios le va a mostrar dónde va cada una en cada 
lugar; y ahí se va armando ese cuadro.
 Ahora vean que él dice que: [WSS] “de él…, luego el próximo 
más arriba”, ya el hermano Branham no cuenta esa parte allí; 
sino que está allí precursando y señalando a ese del cual él dijo 
que estaba poniendo un fundamento para que alguien más se 
suba en ella. Porque él fue el precursor de la Segunda Venida, 
de ese que estaría ministrando en esa Gran Carpa Catedral.
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pueden imitar. Y cuando lo imitan, pues ya automáticamente 
quedan retratados como imitadores. Y lo mejor que pueden 
hacer es estar conscientes que están haciéndolo mal, y dejarlo 
de hacer.
 Son cosas que se han estado advirtiendo, para que después 
[no] digan: “A mí no me dijeron nada”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo 
nuestro hermano William: [(RM) “LOS MISTERIOS Y LAS 
BENDICIONES CONTENIDAS EN LA EVANGELIZACIÓN Y 
EN LA VISIÓN DE LA CARPA EN EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Así que se movió de la séptima edad y se fue 
más arriba. Y el hermano Branham pasa más arriba, es 
llevado más arriba para ver todo lo que allí está pasando, 
y ve la Columna de Fuego en esa Carpa o Catedral, y está 
hablándole a alguien que está más arriba que él.
 [JBP] Si está hablándole a alguien la Columna de Fuego, 
el Pilar de Fuego, como le habló a los mensajeros en tiempos 
pasados, vean, en la Tercera Etapa sigue Dios obrando en la 
misma manera: está hablándole a alguien. ¿A quién? Pues a 
un instrumento que Dios tendría en medio del pueblo cuando se 
estuviera cumpliendo la Visión de la Carpa.
 [WSS] … y está hablándole a alguien que está más 
arriba que él.
 Más abajo que el reverendo William Branham estaba 
Wesley, más abajo que Wesley estaba Lutero. ¿Ven? De 
edad en edad. Pero más arriba que él estará el que tendrá 
esa Carpa Catedral y el que estará llevando a cabo esas 
actividades.

 [JBP] Vean, vuelvo a leerlo:
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 228 Él fue transfigurado. ¿Qué hizo? Se pasó dentro a 
una transformación, hacia el día de Su Venida. (…)
 [229] Ellos habían llevado a Jesús a la montaña… o 
Él los había llevado, y Él fue transfigurado ante ellos, 
transformado. Sus vestiduras brillaron como el sol en 
medio de su fuerza y aparecieron con Él Moisés y Elías. 
¿En qué forma viene el Hijo del Hombre ahora? Y primero, 
aparecerá, será Moisés y Elías”.

EL MONTE DE LA ADOPCIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de octubre de 1984
(Segunda actividad)
Maturín, Monagas, Venezuela
 Y seis días después Él llevó a Pedro aparte, a Jacobo y 
a Juan, a un monte alto; y en ese monte Él se transfiguró 
delante de ellos, Su rostro brilló como el sol.
 ¿Por qué como el sol? Porque la promesa de la Venida 
del Señor es como el Sol de Justicia; “y en Sus Alas traerá 
salud”5, dice el profeta Malaquías.
 Y Él allí estaba mostrándoles a ellos la visión de la 
Venida del Hijo del Hombre en los días finales; Él allí 
les adelantó el gran acontecimiento de la Venida del Hijo 
del Hombre en los días finales; les mostró a ellos allí lo 
que acontecería; y les mostró a ellos allí, que para ver la 
Venida del Hijo del Hombre tenían que subir a un monte: 
al Monte de la Adopción, al Monte en donde Dios hablaría 
e identificaría a aquel que tendría el Mensaje para darlo a 
la gente.
 Él allí también mostró a Moisés y a Elías, uno a cada 
lado; porque así será la Venida del Hijo del Hombre en 

5  Malaquías 4:2 (Reina-Valera 1909)
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los días finales: vendrá, se cumplirá la Venida del Hijo del 
Hombre, con Moisés y con Elías. Y todo eso en un monte: 
en el Monte de la Adopción, en el Monte de Sion.
 Y todo eso acontecerá como fue mostrado allá. Antes 
del Señor tener la entrada triunfal a Jerusalén, aconteció la 
adopción de un Hijo; mostrando que la adopción del resto 
de los hijos de Dios ocurrirá antes de la entrada triunfal 
del Señor a Jerusalén para conquistar el corazón de los 
hebreos en este tiempo.
 Antes del Libertador llegar al pueblo hebreo con Su 
Mensaje, Él se manifestará en el Monte de Sion.
 En el Monte de Sion entonces hay una cita para todos 
aquellos hijos de Dios que van a ser adoptados…
 [JBP] Y el Monte de Dios es la Iglesia del Señor. ¿En qué 
etapa? En la etapa de la Edad de la Piedra Angular.
 [WSS] … adoptados, como aconteció en el tiempo del 
Señor Jesucristo; por eso el Monte de Sion es el Monte de 
la Adopción.
 Monte representa reino; y ese Monte de Sion es el 
Reino de Dios.
 Hemos sido llamados a Su Reino, hemos entrado 
a Su Reino, y estamos ahí para experimentar lo que 
experimentaron allá Pedro, Jacobo y Juan; pero acá 
nosotros lo experimentaremos, no en visión sino en 
realidad.
 Aquella visión se pasó, pero lo que aquella visión 
representaba no se pasará cuando se haga realidad en 
este tiempo final; porque veremos el cumplimiento de la 
Venida del Hijo del Hombre con poder y gloria, viniendo 
en la gloria de Su Padre con Sus Ángeles: con Sus 
Ángeles Moisés y Elías, que son las Dos Olivas, son ese 
ministerio que estará en el Monte de la Adopción, en el 
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[JBP] ¿Ven? Él vio todo eso; y por eso no pudo decir nada; 
porque ya había una advertencia del Ángel: que no dijera nada.

 [163]. Recuerden: La razón por no haberse abierto el 
Séptimo Sello y que no nos ha sido dada la revelación, es 
porque nadie lo debe conocer.

[JBP] Ahora vean, ¿por qué no debió él decir abiertamente la 
Primera y Segunda Etapa? Porque iban a salir personificadores, 
imitadores; y exactamente eso pasó.
 Por lo tanto, el misterio de esa Tercera Etapa, ahí sí que el 
Ángel le dijo: [WMB] “De esto no vas a decir nada a nadie”. ¿Por 
qué? Porque ya con la Primera y la Segunda ya fue mostrado 
cómo el enemigo de Dios iba a ver cómo era que Dios estaba 
llevando a cabo esa Obra (que era el Ángel llevando esa labor, 
ese trabajo, a través de ese instrumento), y el diablo veía e 
imitaba; porque el diablo es un imitador.
 Y todos aquellos que imitan y están imitando esta Tercera 
Etapa, como Dios lo está cumpliendo y llevando a cabo, son 
imitaciones humanas, por lo tanto, imitaciones del diablo. Y 
personas, ministros, que se dejan usar como se dejaron usar 
ministros allá en la Primera y Segunda Etapa, los cuales fueron 
instrumentos del enemigo e imitaron al hermano Branham; y las 
personas, los hermanos, cambiaron muchos la vista hacia esas 
personas, y no se quedaron mirando al instrumento de Dios: al 
hermano Branham; y causó muchos problemas en medio del 
pueblo.
 Pero vean que la Tercera Etapa, como “no hay en qué 
basarse”, dice5, y no se habla la forma en que Dios está llevando 
a cabo y cumpliéndola, lo que ven pues eso es lo poquito que 

5  Los Sellos, pág. 466, párr. 144
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[JBP] O sea, “lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios…”. Aquí 
en este otro había escrito allí… “porque está en un idioma 
desconocido”, ahí 
escribe: [WSS] «bajo 
los 7 Truenos».

En este otro escribe:
[WSS] «en otro idioma».

Ahora, vean que… ¿qué es lo que viene? Dice allí el hermano 
Branham: [WMB] “El Espíritu Santo”.
 Lo cual él había dicho que el Espíritu Santo que tenemos… 
dice: [WMB] “Cuando el Espíritu Santo, el que está en nuestro 
medio ahora mismo en la forma del Espíritu Santo (dice), cuando 
Él llegue a ser encarnado ([JBP] ¿en quién?) en la Persona de 
Jesucristo (dice), entonces le coronaremos como ‘Rey de Reyes 
y Señor de Señores’”. Página 134 del libro de Los Sellos.
 ¿Y qué es lo que nos está diciendo allí? Que esta Tercera 
Etapa, lo que iba a venir, dice él que es:

 [162]. … el Espíritu Santo de Dios… ¡Oh, hermano! 
¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en silencio!

[JBP] Y ahí, miren; una oracioncita más de esa página 471 
abajo:

 163. Vale más pararme aquí, porque 
me siento dirigido a no decir más.

[JBP] Y el hermano William allí escribe: 
[WSS] «Lo vio».
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Monte de Sion, así como estuvo allá en el Monte de la 
Transfiguración para la adopción de aquel Hijo de Dios 
que estaba siendo adoptado para luego ir a Jerusalén.
 Así también acá, en el Monte de la Adopción, en el 
Monte de Sion, estará ese ministerio de Moisés y Elías, 
como fue visto en el Monte de la Transfiguración para 
la adopción de los hijos de Dios, que la recibirán en este 
tiempo final.
 En Moisés y en Elías estarán representados todos 
aquellos que van a experimentar la gran bendición de 
los días finales; en Moisés y en Elías están representados 
todos los hijos de Dios.
 Los muertos en Cristo que han de resucitar están 
representados en Moisés, el cual murió, pero luego fue 
visto en el Monte de la Transfiguración; y los vivos en 
Cristo —que estarán en el Monte de la Transfiguración, 
en el Monte de Sion, en el Monte de la Adopción— están 
representados en Elías, el cual no vio muerte, sino que fue 
transformado.
 Por lo tanto, el ministerio de Elías tendrá el secreto que 
necesitamos nosotros conocer para no ver muerte, sino ser 
transformados y vivir por toda la eternidad; pues Elías no 
vio muerte, sino que fue arrebatado para no ver muerte, y 
se lo llevó Dios en un carro de fuego6.

 [JBP] Más abajito dice:
 [WSS] (…) A través de las edades del pasado han ido 
caminando hacia adelante el pueblo de Dios, los hijos de 
Dios; pero algunos se quedaron en la parte de abajo de ese 
Monte, porque no les dio el tiempo para vivir el momento, 
la etapa, la edad, en donde se podía llegar a la cima del 

6  2 Reyes 2:11-12
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Monte.
 Unos se fueron quedando en diferentes lugares de 
ese Monte, pero en ninguno de los lugares donde ellos 
quedaron se llevó a cabo la adopción de los hijos de Dios; 
aunque el monte es el Monte de la Adopción.
 Porque la adopción se lleva a cabo en la cima de ese 
Monte, en la cima del Monte de Sion; porque es la etapa 
o la Edad de la Adopción, la Edad de la Venida del Hijo 
del Hombre en el Reino de Su Padre, en la gloria de Su 
Padre, con Moisés y Elías, Sus ángeles mensajeros para el 
tiempo de la adopción en el Monte de la Adopción.
 Esos ministerios tendrán cosas muy importantes para 
comunicarnos a nosotros; por lo tanto, estaremos muy 
alertas en el Monte de la Adopción, para oír todo lo que se 
ha de hablar ahí.

[JBP] Ahora vean todo lo que se va a hablar ahí.

[Dr. José B. Pérez] Miren, el hermano Branham también en la 
página 54, que leímos allí una porción; miren, en el párrafo 465, 
nos dice [Citas]:

 4657 - “[12] Enoc, quien creyó en Dios tanto hasta el 
punto que cuando él dio un paseo por la tarde con Él, 
cansado de estar en la Tierra, y se fue a Casa con Él. 
Puede ser que yo no tengo esa 
clase de fe [WSS] «Fe de Rapto», 
pero yo nunca me pararé en la vía 
de otro que tenga esa clase de fe 

7 [Cita 465: 61-0409 “Señores, nosotros veríamos a Jesús”, párr. 12] 
[Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-7 (f), págs. 63-65 
(T2)]
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Visión de la Carpa4, vean que llega a un momento en donde el 
Ángel y el hermano Branham bajan allí.
 Y aquí en el libro de Los Sellos, ya en esta partecita donde 
él está ya aquí terminando de relatar, porque lo hizo más 
condensado, él dice allí [PÁG. 471]:

 [162]. Pero estuve allí parado…

[JBP] Ya ahí está hablando de esa parte cuando él estuvo con el 
Ángel allí dentro del cuartito; porque dice que: [WMB] “El Ángel 
y yo descendimos”. Y dice: [WMB] “Lo que me dijo allí tendré 
que guardarlo conmigo”.
 Ahora vean que aquí él nos dice: [WMB] “Pero estuve allí 
parado y lo mire directamente”.
 [JBP] ¿Qué miró él allí directamente? A ese instrumento 
en el cual Dios estaba cumpliendo, en ese momento, todo eso 
que él estuvo viendo de esa actividad, de esa reunión.
 Y allí cuando vio parado —él dice: [WMB] “parado allí”—
, estuvo viendo ese el cual estaba llevando a cabo esas 
actividades; y él lo miró directamente. O sea que allí él vio a ese 
instrumento.

 [162]. … y lo miré directamente; y esta es la Tercera 
Etapa, lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios…

4 •[Citas, págs. 12-13, párrs. 97-98: Marzo, 1956 “Magazín de la 
Voz, Vol. IV, No. 2”] [Compilación, págs. 306-308] •[Citas, pág. 13, párr. 
100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párrs. 15-18, 28] [Compilación, págs. 
319-320] •[Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, 
párrs. 105-109] [Compilación, págs. 320-321] •[Citas, pág. 38, párr. 
312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 75-88] •[Citas, pág. 40, párr. 321: 
56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 4-5, 16, 20-26] 
[Compilación, págs. 313-316]
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[JBP] En uno escribe el Sello, y en el otro escribe lo que es 
ese Sello. Porque recuerden que la Séptima Trompeta es para 
Israel: Moisés y Elías, el Sexto Sello, vean; y para la Iglesia es 
el Séptimo Sello, que es la Venida del Señor.

Y él escribe allí al lado también:
[WSS] «la 3ra Etapa = produjo el silencio».

[JBP] Vean, porque esa parte, la cual el Ángel lo saca de esa 
visión allí (del lago) y lo coloca en una parte más alta; pasa 
por ese proceso también de ese zapatito, después lo eleva 
más alto, más alto; y ya esa etapa es en una etapa en donde 
entra la media hora de silencio. Porque ya no se está en una 
edad perteneciente a la edad séptima y perteneciente a la 
Dispensación de la Gracia, sino que está en una edad celestial, 
una edad bajo una nueva dispensación: la Dispensación del 
Reino.
 Ahora, vean ustedes aquí lo que sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William…

[Dr. José B. Pérez] Ahora vamos a terminar aquí ese párrafo del 
libro de Los Sellos:

 [162]. Una de ellas se abrió ayer, otra hoy, y queda 
una cosa que no puedo interpretar, porque está en un 
idioma desconocido. Pero estuve allí parado, y lo miré 
directamente…

[JBP] “Estuve allí parado, y lo miré directamente”.
 En el relato en el libro de Citas, en el párrafo 97 y también 
el 100, el 112, el 312, todas esas citas donde nos habla de la 
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([JBP] y vuelve a escribir): [WSS] «Fe de Rapto». Yo estaré 
agradecido con Dios por otro que pueda dar un paseo por 
la tarde, y no tener que morir, e ir derecho hacia arriba 
con Él. Yo quisiera tener esa fe. Espero tenerla al fin 
del camino, o antes de ese 
tiempo, si yo puedo”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Fe de Rapto» también allí.
Y arriba escribe: [WSS] «Enoc con Fe de Rapto».

Y también escribe: [WSS] «No me pararía frente a…».

Y también al lado derecho escribe 
unas Escrituras allí:
[WSS] «Apoc. 11:1-14,
7:1-17,
10:1-11,
5:1-  ,
8:1-  ,
6:1-16».

[JBP] Ahora vean que frente a Jesús, un Hijo adoptado, nadie 
le podía hacer frente; porque Él fue enviado con una comisión, 
la cual fue hablada allí por Moisés y Elías, de la ida hacia 
Jerusalén.
 Y Él, al final, cuando cumplió esa Obra, esa Escritura y esas 
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palabras que Él decía: “Nadie me quita la vida, Yo la pongo por 
Mí mismo”8… Vean, y solamente estuvo tres días; al tercer día 
resucitó.
 Ahora vean cómo Apocalipsis 11: “Tres días y medio”, dice; 
o sea, es durante el cuarto día, lo cual ahí nos muestra algo muy 
importante, y es: un ministerio adoptado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí; 
estamos en el mensaje “EL MONTE DE LA ADOPCIÓN” 
(dejamos un extracto allí en pausa, pero ya retornaremos luego 
de unos minutos); sigue diciendo aquí:

 [WSS] Allí solamente hablaban tres personas los 
planes de Dios: Moisés y Elías hablando con el Señor con 
relación a Su ida hacia Jerusalén, y el Señor Jesucristo.

[JBP] O sea: Señor Jesucristo, Moisés y Elías.
 Por eso es que mandó la misma Voz, cuando Pedro estaba 
aún hablando, dice: “Este es Mi Hijo amado; a Él oíd”9. No 
podían ponerse a hablar otras personas.
 Sigue diciendo:

 [WSS] Y es el Señor Jesucristo, es el Hijo del Hombre, 
el que recibió la autoridad para hablar. Por eso Él dijo, la 
Voz, Dios dijo: “Este es Mi Hijo amado en el cual tomo 
contentamiento; a Él oíd”.
 Ahí estará el mensajero del Señor Jesucristo recibiendo 
la misma orden, la misma autoridad, para traer el Mensaje 
para todas las iglesias, para todas las naciones, para todos 
los seres humanos; y ahí se llevará a cabo la gran adopción 

8  San Juan 10:17-18
9  Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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[Dr. José B. Pérez] Allá en el… Y sigue diciendo aquí… Vamos a 
detenernos aquí (del mensaje), y vamos a irnos al libro de Los 
Sellos para leer esa última parte allí [PÁG. 471]:

 162. Y allá en el 
Cañón Sabino, Él me 

dijo: “Esta es la Tercera Etapa”. Hay tres cosas muy 
grandes que acompañan la Tercera Etapa.

[JBP] Tres cosas muy grandes. Y encima de “allá en el Cañón 
Sabino”, en este libro de Los Sellos, escribe: [WSS] «Elías, 
Moisés, Jesús». Porque el Séptimo Sello es en una manera 
triple. 

 Ahora, vean qué acompaña…:

 [162]. Hay tres cosas muy grandes que acompañan la 
Tercera Etapa ([JBP] o sea, esos tres grandes ministerios). 
Una de ellas se abrió ayer ([JBP] y escribe): [WSS] «en el 
6to Sello», otra hoy ([JBP] y escribe): [WSS] «en el 7mo 
Sello»…

[JBP] Y en este otro libro, en el rojo, él escribe…, o sea, en 
donde dice “se abrió ayer”, escribe: [WSS] «Moisés y Elías». 
Y “otra hoy”, escribe: [WSS] «la Venida del Señor».
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Y dibuja también aquí a la derecha, 
también una Pirámide y las edades, 
y también la flecha. Dice: “De donde 
yo estaba”, pues una flecha también 
de abajo, y una flecha para arriba a 
la Piedra Angular.

Y acá, en este otro, también 
escribe…, “parecía una carpa 
o…”, en esa parte derecha 
escribe: [WSS] «Carpa 
Catedral».

Y donde dice: “Alguien más 
arriba de donde yo estaba”, ahí 
al lado izquierdo escribe: [WSS] 
«La 3ra Etapa».

[Dr. José B. Pérez] Y el hermano William ahí no continúa; pero 
vamos a terminarlo ahí. [WMB] “Donde yo estaba”, fue donde él 
se quedó. Y él dice [Los Sellos]:

 [161]. Se fue volando de donde yo estaba, y se fue a 
posar sobre la carpa, y dijo: “Te encontraré allí. Esto será 
la Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie”.

[JBP] Y allí en este libro escribe: 
[WSS] «Edad (una Piedrita 
Angular)…». O sea: [WSS] «Edad 
(una Piedrita Angular), pueblo, 
Espada, Carpa Catedral».
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del mensajero con su grupo en el tiempo final.
 El mensajero y los que han recibido su Mensaje serán 
adoptados en el Monte de la Adopción; y recibirán lo que 
Adán perdió: recibirán el Título de Propiedad, recibirán 
toda la herencia. Y entonces esta Tierra experimentará 
algo grande, de lo cual solamente de oídas habían oído, 
pero que verán con sus propios ojos.
 [JBP] Ahora, los escogidos, vean que para obtener ese 
cuerpo eterno y glorificado tienen que ver al Señor en Su 
Segunda Venida; porque para eso Él viene; que fue la Escritura 
que leímos de Filipenses, capítulo 3, verso 20 al 21.
 [WSS] Este es el tiempo de la adopción. Y esto se 
verá, esta adopción se verá en un lugar: en el Monte de la 
Adopción, en el Monte de Sion.
 Y cuando estemos en el Monte de Sion, hayamos 
subido a la cima del Monte…; y la cima del Monte será la 
Edad Eterna, la Edad de la Piedra Angular. Porque la cima 
del monte allá, lo que trajo a la vista de todos fue algo de 
otra dimensión, de otro mundo, de la dimensión eterna; y 
lo que veremos y lo que estará manifestándose, vendrá de 
la eternidad para nosotros.
 (…) Hay muchos predicadores, hay muchos oradores, 
grandes predicadores, elocuentes predicadores; pero habrá 
una Voz en una persona para ser oída por todas las gentes, 
para que puedan entender, para que puedan conocer lo que 
estará aconteciendo en el Monte de la Adopción.

 [JBP] Y más adelantito también sigue diciendo:
 [WSS] (…) Pero nosotros vivimos en el tiempo final, 
nosotros vivimos en la cumbre, en la cima del Monte de 
Sion, del Monte de la Adopción.
 Y estando en el Monte de la Adopción, en la cima 
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de ese Monte, estaremos viendo esas mismas cosas que 
fueron vistas en el Monte de la Transfiguración: veremos 
la Venida del Señor, la Venida del Hijo del Hombre en la 
gloria de Su Padre con Sus Ángeles: con Moisés y Elías.
 Todo eso será la gran visión que se materializará para 
nosotros. Y después, así como de ahí bajó el Señor para 
manifestarse en Jerusalén y cumplir el propósito para el 
cual Él había venido a la Tierra, así también será en este 
tiempo final.
 Después de esa gran adopción en el Monte, después 
de esa gran adopción se llevará a cabo una gran labor, 
conforme al Plan Divino. Y ahí entonces todo Israel será 
salvo; porque de Sion vendrá el Libertador para Israel10.
 Y cuando vean la Venida del Señor con Moisés y Elías, 
con Sus Ángeles, ellos van a creer; porque ellos lo van a 
ver luego de la adopción.

 [JBP] Luego de la adopción de esos ministerios.
 Ahora miren algo aquí importante: lo mismo que los 
escogidos van a estar viendo, lo van a ver el pueblo hebreo.
 Ahora, esa bendición que tendrá el pueblo hebreo para 
poder resucitar luego de la gran tribulación, tiene que ver con 
esa bendición que estarán recibiendo antes del rapto de la 
Iglesia, antes de la gran tribulación.
 Ahora… porque vean, las fatuas, ellas no resucitan después 
de la tribulación, es después del Milenio; pero estos 144.000 sí.
 Vean lo importante y la importancia de ver, entender, recibir 
el conocimiento de Su Segunda Venida, creerlo, y verlo primero.

 [WSS] Van a ver entonces a esos hijos de Dios ya 
adoptados, van a ver a esos ministerios de los Ángeles del 

10  Isaías 59:20
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Y al lado izquierdo, en este mensaje, 
escribe…, ahí en esa partecita donde 
dice: “donde yo estaba”, escribe: 
[WSS] «a otro más arriba», dibuja 
una Piedrita Angular.

Y en este, vean, también allí donde dice: “Y esa Luz que ustedes 
ven”, en “esa Luz” escribe: 
[WSS] «Pilar de Fuego».

Y a mano izquierda… (Voy a ir un poco más suave para que 
vayan escribiendo, aunque esto lo hemos leído3, pero para que 
tengan quizás algunos escritos de estos otros libros).

Porque ahí también escribe, un poquito más arriba de donde 
dice: “estaba”, y dice: “parecía una Carpa o una especie de 
Catedral”, ahí escribe: [WSS] «la Voz del Trono».

Y vamos a pasar a este otro acá. 
En este otro libro, ahí escribe… 
“Una especie de catedral”, escribe: 
[WSS] «Carpa Catedral».

3 [Estudio Bíblico #181, 2022/feb/27 (domingo), pág. 21 (f), pág. 163 
(T) / Estudio Bíblico #199, 2022/may/01 (domingo), pág. 14 (f), pág. 
16 (T1) / Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), págs. 29-30 (f), págs. 83-84 (T1) / Estudio Bíblico #268, 
2022/dic/30-4 (viernes), págs. 21-24 (f), págs. 109-112 (T5) / Estudio 
“La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 65-66 (f), págs. 
175-176 (T1) / Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), págs. 52-
53 (f) (T2) / Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 
(sábado), págs. 97-98 (f), págs. 139-140 (T1)]
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ese ministerio a obrar, para llegar a esa parte culminante en 
donde fue colocado el hermano Branham.
 Y sigue leyendo nuestro hermano William:
 “[161]. … y parecía una carpa o una especie de catedral. 
Yo miré, y así a un lado parecía que había una cajita, un 
lugar pequeño (en otros lugares dice: ‘un lugar - un cuartito 
de madera’). Y esa Luz que ustedes ven sobre la fotografía 
estaba hablando con alguien más arriba de donde yo 
estaba”.

[JBP] Y aquí, en uno de los libros, dice: “hablando con alguien”, 
y escribe: [WSS] «5to Elías». “Más arriba” y escribe: [WSS] 
«8va Edad».

Y escribe a la izquierda: [WSS] «La Carpa = la 3ra Etapa».

Y en este otro libro: “alguien más 
arriba de donde yo…”, donde 
dice: “alguien más arriba de 
donde yo”, ahí a la derecha dibuja 
una Piedra Angular y las edades, 
y la séptima edad. “Donde yo 
estaba”, pues ahí la flecha, 
“donde yo”, pues séptima edad; y arriba él dibuja una Piedra 
Angular. “Más arriba”, pues en la Edad de la Piedra Angular.
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Señor que vendrán con Gran Voz de Trompeta para reunir 
a todos los elegidos del pueblo hebreo también; pero ya 
esos ministerios, siendo los ministerios que estarán en 
el Monte de la Adopción, en la cima, serán ministerios 
adoptados.

[JBP] Ahora, tienen que comprender y hacer la diferencia en 
esto que es muy importante: Una cosa es la adopción de un 
ministerio, y otra cosa es la transformación de ese cuerpo en 
donde están esos ministerios.
 Porque Jesús fue adoptado y pudo poner Su Vida para 
volverla a tomar; y cuando resucitó, resucitó en un cuerpo 
eterno y glorificado.
 Así es el por qué en Apocalipsis, capítulo 11, lo vemos 
nuevamente —al Señor en Su Venida— cumpliendo y llevando 
a cabo una Obra, trayendo ese Programa a cumplimiento; y 
luego que termina, vean, ponen su vida (porque nadie se la 
quita, nadie se la puede quitar), ponen su vida; y luego resucitan 
en un cuerpo eterno y glorificado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo donde nos detuvimos; 
en el libro de Citas, en la página 42, párrafo 345, dice…, nos 
quedamos donde decía:

 345 - “[229] Y primero aparecerá, será Moisés y Elías.
 230 Ahora, fíjese, antes que Jesús vuelva a la Tierra… 
Ahora, es poco antes de tiempo, pero el Espíritu de Elías 
volverá a la Tierra y tornará los corazones de los hijos a los 
padres. La Biblia lo dice. Jesús lo vio aquí, los apóstoles 
lo vieron aquí, el orden de la Venida del Hijo del Hombre 
glorificado. Él será glorificado y volverá. La primera cosa 
antes que lo vieran, ¿qué era? Elías. ¿Luego? Moisés; 
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Israel volviendo hacia allá; los guardadores de la Ley. 
Y luego el Hijo del Hombre glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve el 
orden de Su Venida?”.

[JBP] Y allí es que él escribe arriba: [WSS] «Adopción».

Escribe también:
[WSS] «Moisés y Elías = la Venida del Reino».

Y también escribe al lado, hacia arriba, todo el lado dice:
[WSS] «La Venida del Hijo del Hombre glorificado».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá, en el mensaje donde 
nos detuvimos: “LAS OBRAS DE JESÚS ANTES DE ENTRAR 
A JERUSALÉN”, sigue diciendo:

 [WSS] Para eso es Su Venida a Su Iglesia: para 
transformar nuestros cuerpos, los que estemos vivos en 
ese tiempo, y para venir con los creyentes que murieron 
físicamente, y para resucitarlos en cuerpos eternos, 
cuerpos glorificados.
 Ese es el poderoso Ejército de Cristo: los creyentes que 
ya murieron y están en el Paraíso en cuerpos angelicales, 
que vendrán con Él en Su Segunda Venida, y los vivos que 
se juntarán con Él al ser transformados, se juntarán con el 
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 [JBP] Vean, había una actividad ya allí. Y dice el hermano 
William:
 [WSS] Y ahora, si dice: “No les puedes enseñar cosas 
sobrenaturales a los bebés pentecostales. ¡Déjalos!”, ya 
deja la séptima edad y entonces sube a una dimensión 
más alta; porque aquella edad pertenece a una etapa o 
dimensión, pero una dimensión más alta; y ahí luego es 
subido a otra dimensión, una dimensión más alta. Dice:
 “[161]. ‘¡Déjalos!’. Entonces me alzó y me colocó en un 
lugar muy elevado, donde había una reunión (o sea que 
no era una reunión de él…)…”.
 [JBP] Cuando dice: “No era una reunión de él”, vean, las 
reuniones, las actividades y todo eso, son hechas por una 
persona; por lo tanto, ya él ve allí que no era una actividad de él, 
porque él no estaba allí; más bien estaba viendo lo que estaba 
ocurriendo.
 Y por cuanto toda obra y toda labor Dios la hace y la 
cumple por medio de seres humanos, que son los socios, los 
embajadores de Dios; o sea, cuando son enviados para reunir a 
Su pueblo de cada edad y cada dispensación, pues son profetas 
de edad o de dispensación; pues allí tenía por consiguiente que 
estar un instrumento en el cual estaba llevándose a cabo esa 
actividad, esa reunión, porque él dice que no era de él; por lo 
tanto tenía que ser de alguien. Dice:
 [WSS] “… (… no era una actividad de él…) …”.
 [JBP] ¿Ven? O sea, no era una actividad de él; pues tenía 
que ser una actividad de alguien más que estaba allí, en, y 
llevando a cabo esa reunión, esa actividad.
 [WSS] “… (… no era una actividad de él; y para llegar 
a una reunión de esta clase, tenía que haber comenzado 
hace algún tiempo)…”.
 [JBP] O sea, tenía que haber comenzado progresivamente 
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Espada que sale de Su boca, se llevará a cabo esa Tercera 
Etapa. Eso está en la página 470 [párrs. 157-158].
 Y en la 471 dice (eso fue cuando la Voz le dijo en una 
ocasión en la visión en que él estaba y que estaba en una 
dimensión más baja), dice [Los Sellos]…

 [JBP] O sea, él estaba antes de él subir, pues estaba en una 
dimensión más baja. Dice.
 [WSS] Eso era cuando estaba tratando de colocar el 
(¿cómo le llaman?) gabete o… de un zapatito, cordón de 
un zapatito, estaba tratando de colocarlo por un agujero 
pequeñito, y la parte que tomó del cordón era más grande 
que el agujero y no podía entrar; y por la otra parte estaba 
reducido con una pieza de metal (como algunas veces 
ustedes ven en algunos zapatos o botas), y por ese otro lado 
era fácil para colocarlo; pero estaba tratando de colocar el 
gabete o cordón por el lado equivocado. El Ángel le dijo: 
“¿Qué es lo que haces? Estás tratando de colocarlo por el 
lado equivocado”. Y luego, miren aquí…
 [JBP] Pasamos a la 471, lo pueden tener abierto allí, ese 
libro de Los Sellos; y aquí tenemos los libros [en los] que él tiene 
marcado esa página con algunos escritos. Dice, en la página 
donde dice…, en la página 471, en donde dice:
 “[161]. En eso la Voz me dijo…”.
 [JBP] Esto está a mitad de página, de ese párrafo allí, 
donde dice comienza: [WMB] “Entonces comencé a llorar”; pues 
él aquí está un poquito más abajo, varias oraciones más abajo, 
por ahí es que comienza él a leer.
 “[161]. En eso la Voz me dijo: ‘No puedes enseñarles 
las cosas sobrenaturales a los bebés pentecostales. 
¡Déjalos!’. Entonces me alzó y me colocó en un lugar muy 
elevado, donde había una reunión…”.
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grupo que resucitará en cuerpos eternos.
 Esta Lluvia Temprana y Tardía está prometida que 
vendrá. Dios enviará a la Tierra Lluvia Temprana y 
Tardía11.

[JBP] Ahora vean cómo esta parte aquí, cuando él dice que Él 
en Su Segunda Venida vendrá con él - con ellos —los que están 
en el Paraíso—; porque así fue en Su Primera Venida: Él vino 
y cumplió Su Obra en ese ministerio de la primera parte de la 
semana número setenta de la profecía de Daniel, y vean que 
luego fue quitada la vida del Mesías y fue…, pasó por el Paraíso 
y se trajo a los santos del Antiguo Testamento, “y aparecieron a 
muchos (dice) después de la resurrección de Él”12.
 Y en Su Segunda Venida ocurre lo mismo. Por eso es que 
aquí él no lo abre, ese misterio; porque recuerden que este 
misterio del Séptimo Sello es abierto cuando la media hora de 
silencio hubiera comenzado, estaría en pleno cumplimiento; y 
por lo tanto él no podía abrir ese misterio allí, porque estaba 
todavía en la Dispensación de la Gracia.
 Y cuando él dice que Él en Su Segunda Venida… dice:

 [WSS] Para eso es Su [Segunda] Venida a Su Iglesia: 
para transformar nuestros cuerpos, los que estemos vivos 
en ese tiempo, y para venir con los creyentes que murieron 
físicamente…

[JBP] Vean, si dice: [WSS] “para venir con los creyentes”, es 
porque ya en ese momento, ya esa Escritura de Apocalipsis 11 
se habrá cumplido; y luego de tres días y medio, dice que se 
levantó - se levantaron, o sea, esos ministerios de Moisés y 

11  Joel 2:23
12  San Mateo 27:51-53
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Elías en ese instrumento, dice que se levantó; y vean, ahí, por 
esos días, es que estará ocurriendo también la resurrección de 
los de la sexta dimensión que han partido, de las edades y de 
nuestro tiempo.
 ¿Ven lo sencillo que es todo? ¿Ven cómo todas las Escrituras 
encajan como un gran rompecabeza? Porque ahora es abierto 
ese gran misterio del Séptimo Sello, ese gran misterio por el cual 
hubo silencio en el Cielo por media hora, es abierto a la Iglesia 
para todos los escogidos de Dios que serán transformados; 
porque estarán viendo a Jesús en Su Segunda Venida para la 
redención del cuerpo. “VIENDO A JESÚS EN SU SEGUNDA 
VENIDA PARA LA REDENCIÓN DEL CUERPO”.
 Y ahí podemos hasta colocar… Vean, porque cuando se 
reveló allá a sus hermanos… Porque recuerden que José es 
tipo y figura de la Segunda Venida del Señor; tanto José el hijo 
de Jacob, como José el hijo del hermano Branham.
 Y vean, como es tipo y figura, y él allí dijo: “Yo soy José, 
vuestro hermano, el que vendisteis”13; podemos colocar allí 
también como tema: “VIENDO A JOSÉ EN SU SEGUNDA 
VENIDA PARA LA REDENCIÓN DEL CUERPO”.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder enviar 
estas palabras a todos ustedes que están reunidos en los 
diferentes países, y a todos los que estarán viendo o escuchando 
o leyendo esta conferencia titulada: “VIENDO A JOSÉ EN SU 
SEGUNDA VENIDA PARA LA REDENCIÓN DEL CUERPO”.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando 
una noche feliz, llena de las bendiciones de Dios, hoy miércoles, 
27 de diciembre de este año 2023.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

13  Génesis 45:1-4
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 Y eso mismo que pasó con el hermano Branham, ya para 
ese momento que está viendo el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa allí, el hermano Branham, siendo mostrado todo 
eso por el Ángel; ya ese instrumento tenía el conocimiento de 
cómo hacer ese último Halón, porque ya ese Ángel se lo había 
enseñado. Había estado unido ese instrumento con el Ángel 
en esa labor que se iba a llevar a cabo en el Día Postrero para 
la pesca de esos peces grandes, los cuales son: las vírgenes 
prudentes, las cuales estarían en este tiempo final esperando la 
Venida del Esposo para obtener la Fe de Rapto.
 Ahora, sigue diciendo aquí, leyendo nuestro hermano 
William de esa página 467, dice [(RM) “LOS MISTERIOS Y 
LAS BENDICIONES CONTENIDAS…”]:

 [WSS] “[148]. … y todo eso sirvió solamente para 
producir los impostores que vinieron después (o sea, 
los personificadores) ([JBP] dice el hermano William). Tal 
como era el tomar la mano de la persona y llegaban las 
vibraciones, entonces todo el mundo tenía sus vibraciones 
en la mano (otros evangelistas) ([JBP] o sea, otros evangélicos 
también venían con eso también). Pero acuérdese de cuando 
Él me elevó y me dijo: ‘Esto es la Tercera Etapa y nadie lo 
conocerá’. ¿Se acuerdan? Las visiones nunca fallan, más 
bien son perfectamente la verdad”.
 En la página 466 dice [Los Sellos]:
 “[143]. Lo que sucedió es: aquellos Siete Truenos que él 
escuchó y que le fue prohibido escribir, ese es el misterio 
detrás de esos Siete Truenos consecutivos que salieron”.
 Vamos a ver otro lugar. También él dice que la Espada 
en la mano, le fue dicho que es la Espada del Rey, y le fue 
dicho también que es la Tercera Etapa; y la Espada es la 
Palabra. Por lo tanto, por medio de la Palabra, que es la 
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símbolos.
 Ahora vean que el Ángel allí le iba a mostrar cómo pescar, 
pero no era cualquier clase de peces, sino era los peces 
grandes. Y él allí le iba a mostrar, al hermano Branham, los 
pasos a seguir, o sea, el orden que se requiere para la pesca 
de esos peces grandes; y no se podía saltar ninguno de esos 
pasos, no se podía tomar atrechos ni atajos.
 Y cuando él dijo: [WMB] “Yo sé pescar, yo puedo enseñarles 
a ustedes”, le dijo a los ministros allí… Vean, en la Primera 
Etapa y la Segunda Etapa lo mostró públicamente, pero ya la 
Tercera Etapa, ya ese último Halón, ya lo sube ya a una parte 
más alta; y ya en esa parte, donde fue colocado en una Gran 
Carpa Catedral, allí no era él el cual estaba llevando a cabo esa 
pesca.
 Por consiguiente, ese Ángel le había enseñado a pescar 
a ese instrumento que estaría en medio de Su Iglesia en ese 
tiempo; y le enseñó cómo pescar esos peces grandes de la 
manera que no produciría personificaciones, imitaciones. Por lo 
cual, hubo silencio en el Cielo como por media hora. Pero ya la 
Obra que se estaría llevando a cabo en ese tiempo sería como 
León de la tribu de Judá, y una Obra de Reclamo.
 Por lo tanto, a ese, que ya cuando el hermano Branham lo 
coloca allí…, o sea, es colocado allí…; ya cuando el Ángel coloca 
al hermano Branham allí, en esa visión, o sea, en una parte más 
alta de donde él estaba; cuando él lo coloca allí y le muestra 
todo lo que estaba siendo llevado a cabo en esa actividad2, ya 
antes de eso, mucho antes de eso, ya ese instrumento había 
pasado por esa etapa, la cual fue mostrada y tipificada en la 
etapa cuando el Ángel colocó al hermano Branham sobre un 
lago y le iba a mostrar, a enseñar, cómo pescar.

2  [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308]

TEMA

La súper señal =
Dios en carne

Jueves, 28 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico
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LOS MISTERIOS Y LAS BENDICIONES 
CONTENIDAS EN LA EVANGELIZACIÓN Y EN 
LA VISIÓN DE LA CARPA EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 31 de julio de 2007
Buenos Aires, Argentina
 Y ahora, para el cumplimiento de esa Tercera Etapa, 
podrán buscar en la libreta en donde él predicó sobre el 
Séptimo Sello, y ahí tiene que haber algo escrito que tiene 
que concordar con el cumplimiento de la Tercera Etapa 
cuando se esté llevando a cabo.
 Dice…, más abajo dice…
 [JBP] O sea, él viene leyendo de la página 467; y continúa 
leyendo esa página en esa parte donde él se detuvo; dice [Los 
Sellos]:
 “[148]. … RECUERDEN aquel zapatito que siempre 
he tratado de explicar, cómo decía que el alma estaba 
próxima a esto y todo aquello otro, etc., y todo eso sirvió 
solamente para producir los impostores que vinieron 
después…”.

[JBP] Estoy en la página 467 del libro de Los Sellos abajo.
 Ahora vean, ¿qué fue lo que produjo la Primera y Segunda 
Etapa? Produjo… o sea, lo que produjo fue impostores; 
porque escucharon lo que el hermano Branham allí estaba 
mostrándoles, lo cual el Ángel le había dicho que no lo hiciera 
cuando lo llevó, el Ángel, a un lago, y estaba allí el Ángel con 
el hermano Branham1. Recuerden que esto, todo esto son 

1 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 306-307]
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[JBP] Ahora, ¿cómo hablaría? Pues por medio de un velo 
de carne, de un instrumento; y en ese instrumento estaría el 
Nombre de Dios.

 22 Pero si en verdad oyeres 
su voz e hicieres todo lo que yo 
te dijere, seré enemigo de tus 
enemigos, y afligiré a los que te afligieren.

[JBP] Ahí donde dice (del verso 22): “Pero si en verdad oyeres 
Su Voz”, ahí arribita escribe: [WSS] «Is. 62:2, Apoc. 7:2, 
14:1». Vean, ese es el Ángel con el Sello del Dios vivo.

 23 Porque mi Ángel irá 
delante de ti, y te llevará a la 
tierra del amorreo, del heteo, del 
ferezeo, del cananeo, del heveo y 
del jebuseo, a los cuales yo haré 
destruir.

[WSS] «Apoc. 2:17, 3:12, 22:4, 
19:11-21, 7:2, 14:1, 11:3-7, 15: ».

UNIDOS CON EL ÁNGEL,
TRABAJANDO EN LOS PROYECTOS DIVINOS

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de febrero de 2015

Monterrey, Nuevo León, México

Escritura: Apocalipsis 22:16-17

Jueves, 28 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

La súper señal = Dios en carne
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y hermanos y hermanas en los 
diferentes países, que están conectados a través del satélite 
Amazonas y también el satélite Eutelsat 8, y también por 
internet, y todos los medios de comunicación.
 Allá en Villahermosa, México, que están teniendo hoy 
una reunión de maestras con nuestra hermana Nelly Cruz; y 
también allá en Venezuela hay varias congregaciones reunidas; 
y también en Colombia, en el Brasil, en Chile, en Argentina, en 
Panamá, en Estados Unidos, en Centroamérica, en el África, en 
todos los lugares donde están reunidos en el día de hoy, jueves, 
28 de diciembre de este año 2023.
 Nos quedan ya unos diitas de este año 2023, que ha sido de 
gran bendición todo lo que Dios nos ha dado, y cómo Dios nos 
ha ido abriendo el entendimiento, las Escrituras, y cómo nos ha 
estado dando la revelación del misterio del Séptimo Sello, del 
misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; lo 
cual vemos ahora más claramente, porque estamos viviendo en 
la realidad; no en los tipos y figuras, sino en la realidad.
 Y miren ustedes, en este mensaje que nos predicó nuestro 
amado hermano William Soto Santiago, en una partecita aquí 
dice:
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JESÚS, EL REGALO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de diciembre de 1984
Cayey, Puerto Rico
 Y las palabras que dijo el Señor: “No temáis, manada 
pequeña, porque al Padre le ha placido daros el Reino”1, 
esas palabras van a ser de mucho significado para nosotros 
en este tiempo, cuando el mensajero que enviará Jesús nos 
hable del Reino del Señor Jesucristo, cuando nos hable 
del Programa que Él estará llevando a cabo en este tiempo 
final para tomar Su lugar en el Reino y tomar el lugar que 
le corresponde como Rey de reyes y Señor de señores, 
para ocupar el Trono de David.

[JBP] Ahora, vean ustedes que para tomar el lugar 
correspondiente a esa promesa se requiere estar en el lugar 
correcto. Y en la Iglesia del Señor Jesucristo, el lugar correcto 
del Templo espiritual que ha venido Dios construyendo desde el 
Día de Pentecostés hacia acá, corresponde al Lugar Santísimo, 
a la etapa de la Edad de la Piedra Angular.
 En donde nuestro hermano Branham en el libro de Citas 
nos dice que eso tiene que llevarse a cabo; o sea, la Iglesia 
tiene que estar en ese lugar, y tiene que reconocer esa posición 
como Iglesia; y también el ministerio, como ministerio y como 
instrumento, tienen que estar todos en línea para poder recibir 
esas bendiciones.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, página 107, párrafo 931, 
dice:

1  San Lucas 12:32
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[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Un saludo muy especial para ti y para todos los hermanos 
allá en donde te encuentras, allí en la congregación que pastorea 
el reverendo Williams Romero, allá en La Isabelica, Venezuela; 
y todos los hermanos que están conectados a través del satélite 
Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y también por internet y los 
diferentes medios de comunicación.
 Es para mí un privilegio y una bendición poder saludarles a 
todos ustedes, y desearles un próspero año 2024: que venga 
lleno de grandes bendiciones para todos nosotros.
 Nos dice en el Éxodo, capítulo 23, verso 20 en adelante:

 Éxodo 23:20
 20 He aquí yo envío mi Ángel delante de ti para que te 
guarde en el camino, y te introduzca en el lugar que yo he 
preparado.
 21 Guárdate delante de él, y oye su voz; no le seas 
rebelde; porque él no perdonará vuestra rebelión, porque 
mi nombre está en él.

[JBP] ¿En dónde? En Su Ángel, en el Ángel del Pacto.

 22 Pero si en verdad oyeres su voz…
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 9312 - “240 El nuevo nacimiento es una revelación en la 
cual Dios revela a la persona este gran 
misterio. Ese es el nuevo nacimiento. 
Ahora, ¿cómo será cuando se reúna 
todo aquel grupo a una vez ([JBP] ahí 
a la derecha dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y una flecha hacia la Piedra 
Angular), en donde la revelación será perfectamente en 
armonía, y Dios expresado por medio de Su Palabra 
en las mismas acciones y hechos como cuando hizo la 
Palabra manifiesta? ¡Oh, si la 
Iglesia únicamente conociera 
su posición! ([JBP] Y ahí dibuja 
una Piedra Angular también, a 
la derecha, y las edades; y la flecha hacia la Piedra Angular). 
Así será algún día, entonces acontecerá el rapto, o sea, 
cuando Ella reconozca lo 
que es”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular.
Y arriba escribe: [WSS] «El nuevo nacimiento».
«Cuando la Iglesia reconozca su posición».

[JBP] O sea que es en la etapa de la Edad de la Piedra Angular 
donde esas promesas son y serán cumplidas en medio del 
pueblo y de ese ministerio, de ese instrumento, en donde estarán 
en la parte alta de ese Templo espiritual que ha venido Dios 

2 [Cita 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 
240] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 76]
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construyendo de etapa en etapa, pero que en ninguna de esas 
etapas se llegó a obtener esa Fe de Rapto; sino que es arriba, 
en esa etapa, en donde le fue dicho a Juan en Apocalipsis, 
capítulo 4, verso 1: “Sube acá”.
 ¿Ve? Juan tenía que mirar hacia arriba. Él no podía quedarse 
mirando a su alrededor ni tampoco mirar hacia abajo hacia 
las edades, tenía que mirar hacia arriba. “Levantad vuestras 
cabezas al Cielo, porque vuestra redención está cerca”, dice 
Jesús en el Evangelio según San Lucas, capítulo 21.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a leer esa parte allí, en donde Jesús 
está mostrando allí… Vamos a ver si es el capítulo 21 de San 
Lucas donde nos habla de levantar vuestras cabezas al Cielo. 
Dice:

 San Lucas 21:25
 25 Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las 
estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas 
a causa del bramido del mar y de las olas;
 26 desfalleciendo los hombres por el temor y la 
expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; 
porque las potencias de los cielos serán conmovidas.
 27 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en 
una nube con poder y gran gloria.
 28 Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y 
levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está 
cerca.

[JBP] ¿Hacia dónde hay que mirar y ver el cumplimiento de 
la Venida del Hijo del Hombre con poder y gran gloria? Hacia 
arriba, hacia esa edad perfecta.
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Viernes, 29 de diciembre de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

372



Jóvenes guiados por la Columna de Fuego...150

 Por lo tanto, jóvenes guiados por la Enseñanza bajo Carpa, 
guiados por la Columna de Fuego en la Enseñanza bajo Carpa… 
Vamos a decir que ese sería el tema. O sea que podemos 
hasta cambiarle el nombre allí: “JÓVENES GUIADOS POR LA 
COLUMNA DE FUEGO EN LA ENSEÑANZA BAJO CARPA”.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder enviar 
estas palabritas de saludo, hoy viernes 29 de diciembre de este 
año 2023.
 Que Dios les bendiga grandemente.
 Y ya en la actividad de hoy en la noche estaremos viendo 
cómo trabajar con ese Ángel, cómo trabajar con el Espíritu 
Santo, con la Columna de Fuego en este tiempo final, la cual 
estaría en carne en medio de la Iglesia.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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[Dr. José B. Pérez] O sea que cuando el hermano Branham nos 
habla: [WMB] “Mire hacia arriba, a la edad que viene”… Eso 
está en el libro de Citas, en la página 37, el párrafo 311, donde 
nos dice, una partecita aquí, dice [antigua revisión]:

 3113 - “[34] TENEMOS UN MINISTERIO LLEGANDO, 
QUE ES EXACTAMENTE COMO LA VIDA DE CRISTO”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean que también el ministerio que ha 
estado de edad en edad, tiene que llegar a esa parte de arriba 
también; por eso cuando él dice… En el libro de Los Sellos, en 
la página 134, dice:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] O sea que la encarnación del Espíritu Santo estará, dice 
allí, en una persona; o sea que el Espíritu Santo estará allí (dice 
el hermano Branham ahí) operando el ministerio de Jesús, el 
ministerio de Moisés y el ministerio de Elías; porque al decir 
“el Espíritu Santo encarnado”, y al estar encarnado el Espíritu 
Santo, Él opera en ese instrumento el ministerio que Él desee 
operar allí.
 O sea que lo que tenemos en este tiempo final en medio de 
la Iglesia es el Espíritu Santo en medio de Su Iglesia operando 
los ministerios de Jesús, de Moisés y de Elías; y ahí están 

3  [Cita 311: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 34, 36] [Compilación, 
pág. 27]
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viendo ese Espíritu Santo encarnado en ese instrumento.
 Y tiene que llegar ese ministerio, esa última culminación 
(dice el hermano Branham) del ministerio de Elías…; vean, pero 
recuerden que el ministerio de Elías no recorre o no ha recorrido 
nunca un ministerio dispensacional; por lo cual, tiene que ser 
caminado, esa senda, al lado de un ministerio dispensacional, 
lo cual es: Moisés; y el ministerio, por consiguiente, del Mesías, 
del Cristo, del Ungido, que es el ministerio de Jesús.
 O sea que todo lo que envuelve eso que fue visto en el 
Monte de la Transfiguración4, en donde Pedro, Jacobo y Juan 
miraron allí y vieron el orden de Su Venida, eso estaría siendo 
cumplido en ese tiempo de Su Venida.
 Ellos vieron allí el ensayo; nosotros estamos viendo hoy 
la realidad, y las cosas que Dios dijo a través del reverendo 
William Branham: que sería tan humilde, sería tan sencillo, que, 
si no vigilábamos, nos iba a pasar por alto5.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo ese ministerio también 
estará llegando, dice allí…, aquí en esta página 37 del libro de 
Citas, párrafo 311:

 3116 - “[34] TENEMOS UN MINISTERIO LLEGANDO, 
QUE ES EXACTAMENTE COMO LA VIDA DE CRISTO. 
¿QUÉ IDENTIFICA EL MINISTERIO? LA VENIDA DEL 
SEÑOR. (…)
 [36] Mire la iglesia luterana bajo la JUSTIFICACIÓN, 
viniendo fresco del catolicismo. Mírela, moviéndose. 
Luego mire a Wesley llegando un poco más cerca, a la 
SANTIFICACIÓN, tejiendo dentro las Escrituras. Mire 

4  Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
5  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
6  [Cita 311: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 34, 36]
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hablado en este tiempo final, y nos ha traído las Buenas Nuevas 
en este tiempo final por medio de ese poderoso Arcángel, el 
cual nos trajo toda esa bendición de ese glorioso Mensaje de 
Buenas Nuevas para la Iglesia.
 Y luego, vean ustedes que ese mismo Espíritu Santo, el cual 
el hermano Branham en la página 134 del libro de Los Sellos dijo: 
[WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos, el que está 
en nuestro medio ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, 
llegue a encarnarse en la Persona de Jesucristo, entonces le 
coronaremos como ‘Rey de Reyes y Señor de Señores’”.
 Y esa promesa de entrar a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo, a los escogidos de Dios…, lo cual fue una promesa dada 
allá en la primera edad por medio del apóstol Pablo…; lo cual 
en Primera de Corintios, capítulo 15, verso 49 en adelante, y 
Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 13, son promesas 
las cuales Dios había dado allí: que a la Final Trompeta, cuando 
se tocara esa Trompeta, los muertos en Cristo resucitarían y los 
que permanecieran vivos serían transformados.
 Y es en este tiempo final que esa promesa Dios la cumplirá 
en medio de la Iglesia; y así estaría introduciendo a la tierra 
prometida del nuevo cuerpo, el mismo Pilar de Fuego, la misma 
Columna de Fuego que los sacó y los introdujo a la tierra 
prometida allá en lo literal, acá la cumple, la promesa, la cumple 
en lo espiritual y en lo físico también.
 Porque en lo espiritual: hemos entrado a la tierra prometida 
en el campo espiritual del cuerpo teofánico al creer en Su 
Primera Venida; y al creer en Su Segunda Venida: recibiremos 
el cuerpo eterno y glorificado, el cual Él prometió para todos los 
creyentes en Él.
 Así que es una promesa que en este tiempo final se estaría 
llevando a cabo en medio de Su Iglesia por el Pilar de Fuego, 
por la Columna de Fuego.
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fue permitido a él entrar en su cuerpo físico a la tierra prometida, 
la cual Dios le había prometido que su pueblo heredaría y que 
entraría.
 Pero vean ustedes que Dios allí no los mandó para atrás 
porque su Libertador no estaba con ellos; y… vamos a decir: 
“Pues entonces como ya Moisés se fue, pues vamos a virar 
para atrás”. No. La Columna de Fuego, el Pilar de Fuego, 
entonces, siempre cumplió Su propósito y Su promesa. O sea, 
Dios siempre cumplió la promesa aunque Moisés no estaba; 
porque no era Moisés el que los libertó sino el Pilar de Fuego, la 
Columna de Fuego.
 Y se movió la Columna de Fuego a otra persona, a otro 
instrumento, y siguió el Plan y propósito de Dios con otro velo de 
carne; porque no es el ser humano el que lleva a cabo la Obra, 
sino es Dios a través de ese instrumento llevando a cabo esa 
labor.
 Y vean, cumplió siempre la promesa: los introdujo a la tierra 
prometida, la misma Columna de Fuego, el mismo Pilar de 
Fuego, en otro hombre, en otro instrumento: en Josué.
 Y así ha sido de edad en edad, de dispensación en 
dispensación. Vean cómo Dios comenzó el Día de Pentecostés, 
y luego, cuando comenzó la primera edad, allí estaba el Espíritu 
Santo obrando; la misma Luz que le apareció a Moisés en una 
zarza3 la vemos allí apareciendo a San Pablo, la cual le dijo: 
“Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?”. Y ese mismo Pilar de 
Fuego, cuando le revela y él le dice: “Señor, ¿quién eres?”, Él 
dijo: “Yo soy Jesús, a quien tú persigues”4.
 Y de edad en edad ha estado el Pilar de Fuego, la Columna 
de Fuego, obrando en medio de Su Iglesia; y así ha sido hasta el 
reverendo William Marrion Branham. Y luego, vean cómo nos ha 

3 Éxodo 3:1-6
4 Hechos 9:1-6, 22:6-8
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en medio de Wesley, luego la cosa siguiente QUE VINO 
ERA LA EDAD PENTECOSTAL. Y la edad pentecostal 
con la restauración de los dones, los dones espirituales. 

AHORA MIRE LA EDAD QUE 
VIENE AHORA, HACIA ARRIBA A 
LA PIEDRA ANGULAR ([JBP] ahí 
dibuja una Piedra Angular y las edades, 

y la flecha hacia la Piedra Angular). ¿Ve lo que quiero decir? 
La Venida del Señor ([JBP] o sea, ¿dónde es la Venida del 
Señor? Arriba, en la Piedra Angular); LO MANIFESTADO; 
DIOS EN TODA CREACIÓN ESPERA QUE LA IGLESIA 
HALLE SU LUGAR POSICIONALMENTE”.

[JBP] ¿Cómo es que la Iglesia de edad en edad ha hallado el 
lugar que le corresponde a Ella llegar y estar ahí en ese lugar? 
Por medio de la Voz de su Pastor.
 Por medio de la Voz del Espíritu Santo en medio de Su 
Iglesia, a través de ese mensajero, llama a Sus ovejas, las llama 
a Su Redil, o sea, las coloca en esa edad; y así es que ellas 
hallan el lugar correspondiente a cada edad.
 Y ahora, ¿cómo es que la Iglesia en este tiempo final ha 
estado hallando ese lugar? Pues nada más y nada menos 
que con la misma presencia del Señor en medio de Su Iglesia; 
porque Él viene por Su Novia; por consiguiente tiene que venir 
Él mismo a buscarnos. ¿Ve? Tiene que venir Él mismo para 
llevarse a Su Novia.
 Porque cuando la persona tiene una novia y va a casarse 
con ella, la compromete, y hacen los preparativos; y cuando se 
va a casar, él no manda a su suegro, o a su hermano, o a su 
primo, o cualquier otra persona; él va él mismo, porque él fue el 
que la comprometió, y va él mismo a buscarla, ¿ven?
 Ahora, eso es lo que Dios está mostrando también… 
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¿Recuerdan ese relato de esa… (¿fábula, es?) de Romeo 
y Julieta? Porque recuerden que Él viene como ladrón en la 
noche7. Pero vean que fue él mismo el que fue allí.

[Dr. José B. Pérez] Y hay una parte donde dice, en el libro de 
Citas, que la escalera que puso allí…, puso algo… allí escribió: 
[WSS] «Moisés y Elías».
 Vamos a ver si la encontramos, esa partecita allí, donde 
él dice… Vamos a ver la 778 de la página 90, dice [antigua 
revisión]:

 7788 - “Así que si eso era tan secreto, cuando Él viene, 
¡cuánto más desconocido será el rapto!  ¿Ven? Ellos 
quieren que… directamente ellos dirán: ‘Bueno, pensé 
que estábamos supuestos a tener un rapto, ¿y todo este 
juicio sobre la Tierra?’”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a buscar donde él dice que 
Dios no envía un juicio sin antes enviar una advertencia o enviar 
un profeta. Vamos a ver aquí: en la página 117, el párrafo 1036, 
dice [Citas]:

 10369 - “[40] La señal principal de Dios es un profeta. 
Ahora voy a hablar unos minutos acerca de eso. Ellos 
son la Palabra de Dios manifestada para esa edad, y esa 
es la razón que la señal principal de Dios es un profeta. 

7 1 Ts. 5:2, 2 P. 3:10, Ap. 16:15
8 [Cita 778: Extracto de Los Sellos - “El Tercer Sello”, pág. 199, párrs. 
36-38 / La traducción exacta también se consigue en el libro de Citas, 
revisión de PR]
9 [Cita 1036: 63-1129 “La súper señal”, párr. 40] [Compilación, pág. 
84]

Viernes, 29 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Jóvenes guiados por la Columna de Fuego
en la Enseñanza bajo Carpa
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los hermanos reunidos allá en Santo 
Domingo, República Dominicana.
 Es para mí una bendición y un privilegio saludarles a todos 
ustedes, jóvenes guiados por la Enseñanza bajo Carpa, guiados 
por la Columna de Fuego, guiados por el Pilar de Fuego; el 
mismo Pilar de Fuego que estuvo guiando al pueblo hebreo 
hacia la tierra prometida a través de Moisés, y fue libertado el 
pueblo hebreo por dirección de Dios, dirección de esa Columna 
de Fuego, de ese Pilar de Fuego a través de Moisés.
 Y durante su trayectoria fue la misma Columna de Fuego 
que los sacó, que los libertó, la cual estuvo guiándolos por todo 
el camino en el desierto rumbo a la tierra prometida. Y ese Pilar 
de Fuego estaba hablándoles allí a través de Su instrumento.
 Y luego vemos que en el Programa Divino, [en] el cual no 
estaba que Moisés hiriera esa roca por segunda vez1, al romper 
ese tipo y figura allí Moisés, por cuanto no hizo como Dios le 
había dicho y rompió el Programa de la Biblia2, entonces no [le] 

1 Números 20:1-12
2 Estudio “El tiempo de la Adopción”, 2023/may/13 (sábado), pág. 12 
(f) (T3) / Estudio “El Programa de Reclamo”, 2023/sep/27 (miércoles), 
pág. 11 (f), pág. 173 (T5): 53-0328 “Israel y la Iglesia #4” (“Israel y la 
serpiente de metal”), párr. 174 - [WSS] «Moisés y su temperamento 
rompió el Programa de Dios».
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Él nunca ha enviado un juicio sobre la Tierra sin enviar 
antes un profeta”.

[JBP] Y escribe allí:
 [WSS] «Apoc. 11:1-14, 11:15-19».

Y arriba él escribe: [WSS] «La señal principal de Dios es un 
profeta antes del juicio». Ahí escribe: [WSS] «[nacional o 
internacional]».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, donde nos 
detuvimos [Citas]:

 778 - “‘… ¿y todo este juicio sobre la Tierra?’. Él 
dijo: ‘Ya aconteció y vosotros no lo supisteis’. Así será… 
como ladrón en la noche. Como un libro que leí, ustedes 
saben… ¿cómo es llamado eso? Romeo y Julieta, ¿es lo 

que fue? Alguien ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Moisés 
y Elías» como que 

colocó la escalera para arriba de la casa (ha sido tanto 
tiempo atrás) y viene y tomó su… la sacó al tiempo de la 
noche. Ahora, así en esa forma es que sucederá, y ellos 
desaparecerán… no que ello… enviaron para abajo un 
montón de Ángeles con sus azadas y desenterraron las 
sepulturas. La Biblia dice que seremos cambiados antes 
que aun usted pueda pestañear, solo en un abrir de ojos. 
Todo habrá terminado así de rápido”.
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[JBP] “Solo en un abrir de ojos”. “A la Final Trompeta”, dice ahí 
el apóstol Pablo10.
 Ahora, vean cómo es la misma escalera que vio Jacob11. 
Vean, de edad en edad ha sido un mensajero llamando a Su 
pueblo, y los está llamando en esa edad, y sube una escalera. 
Se va ese mensajero, muere, se apaga el ojo; se abre otro ojo.
 Cuando él dice allí: “En un abrir y cerrar de ojos” (Primera 
de Corintios), vean, nos habla de esos mensajeros, que son los 
siete ojos de Dios que recorren toda la Tierra12. Se abre un ojo: 
ahí surge un mensajero, una edad, llama a Sus escogidos, los 
coloca en Su Redil; se apaga ese ojo. Luego se abre otro ojo: 
otro mensajero viene, llama a Sus escogidos, y se cierra ese 
otro ojo.
 Pero vean que en este tiempo final, al final de la escalera lo 
que está es la Cámara del Rey, lo que está ahí son los mismos 
Dos Ojos de Ese que ha enviado esos siete ojos por toda la 
Tierra; ahora es por Sus Dos Ojos, Sus propios Ojos, buscando 
a Su Novia; vean, al final de la escalera.
 Y son los ministerios de Moisés y Elías los que, a través de 
ellos, Dios entonces está mirando a Su Novia, a esa Amada, la 
cual la ve limpia, la ve pura, para casarse con Ella y llevársela.
 Vean que todo eso ya viene a ser una realidad en este 
tiempo final; y se la lleva a la Cena de las Bodas del Cordero, a 
la Casa del Padre celestial.
 Ahora vean que como único puede ver Dios en este planeta 
Tierra a un grupo de seres humanos limpios y justificados ante 
el Padre celestial, es ese grupo por el cual Él viene. ¿Por qué 
los ve limpios? Porque los ve a través de esos Dos Ojos; porque 
es a través de esos Dos Ojos, de los ministerios de Moisés y 

10 1 Corintios 15:51-52
11 Génesis 28:10-13
12 Zacarías 4:10, Apocalipsis 5:6
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 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá en Su plenitud 
para redimirnos.

[JBP] ¿Ve? ¿Para qué es que Él viene en Su plenitud? Pues 
para redimirnos, para transformarnos, y llevarnos a la Cena de 
las Bodas del Cordero.
 “LA SÚPER SEÑAL = DIOS EN CARNE”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder enviar 
estas palabras a todos mis hermanos y amigos, ministros 
compañeros, y también hermanos y amigos de las diferentes 
congregaciones, hoy, jueves 28 de diciembre de este año 2023; 
y a todos los que se estarán reuniendo durante el día y durante 
la noche, en este día; y que así puedan escuchar estas palabras 
de esta ocasión, bajo el tema: “LA SÚPER SEÑAL = DIOS EN 
CARNE”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Elías, donde único hay misericordia, y donde único Dios ve al 
ser humano limpio.
 Todo aquel que esté fuera de la cubierta de esas dos 
poderosas Alas, entonces el juicio divino caerá sobre esas 
personas, sobre el mundo; porque ya el mundo no está cubierto 
con la Sangre que (Él) venía siendo mostrada allí en el Trono 
de Misericordia. O sea, estaba como una sábana, y cuando Él 
miraba al mundo lo veía a través de la Sangre de Cristo; pero al 
salir Él del Trono de Intercesión, cuando Él mira ya al mundo es 
requerido el juicio divino.
 Pero los escogidos de Dios, cuando Él voltea y mira, Él ve 
un grupo: Su Novia, justificada; la ve pura, la ve limpia.
 Porque es como cuando uno está en uno de esos paradores 
altos (le llaman faros, lugares altos), y tienen unos binoculares 
allí colocados, y ajustados hacia cierto ángulo; y usted se pega 
ahí y mira, y ve todo tan clarito allí, ve lo que está enfocado en 
esos binoculares; y mira por allí y dice: “¡Wao!, ¡qué hermoso 
se ve esto que estoy viendo aquí, desde aquí, a través de estos 
binoculares!”. Pero si se quita de ahí y mira hacia los lados, 
o a otro lado que no sea a través de esos binoculares, a esa 
distancia que está siendo enfocado esos binoculares, lo que va 
a ver es todo borroso, todo feo.
 ¿Ve? Algo así, para que entiendan cómo es que Dios ve al 
mundo sin esos Binoculares: todo borroso, todo desfigurado, 
para entender esa analogía. Pero vuelve y se pega ahí: “¡Ah!, 
los veo enfocaditos. Ahí van bien, ahí van Mis muchachitos”.
 Y en este caso podemos hablarlo allá como Romeo y 
Julieta, vamos a decir: “¡Ahí va Mi Novia!, ¡ahí va la que estoy 
preparando!”. Pero mira para el otro lado, ve… Y allá predica 
misericordia, y le va dando la Fe de Rapto a esos que está 
mirando a través de esos Binoculares; pero cuando ve al mundo, 
entonces habla de juicio.
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 O sea, es la misma boca: hablando bendición y Fe de 
Rapto para unos, pero hablando los juicios divinos que estarán 
cayendo sobre este planeta Tierra, que ya está en el ciclo divino 
para caer esos juicios que están señalados en la Escritura, 
llamada la apretura de Jacob o la gran tribulación.

Ahora, él escribe allí, en esa página 90, párrafo 778:
[WSS] «La Venida del Señor y el rapto, y la resurrección 
y la transformación».

[WSS] «Escalera / Romeo y Julieta», también escribe allí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que nos sigue diciendo aquí en 
ese mensaje que estamos leyendo de nuestro hermano William, 
dice [“JESÚS, EL REGALO DE DIOS”]:

 [WSS] Todo eso será explicado por el mensajero del 
Señor Jesucristo, que será el último de todos los profetas 
que el Señor Jesucristo ha tenido. Él será el más pequeño 
de todos, el Benjamín de los profetas, o sea, el menor. El 
menor es el último que nace en la familia.
 Aunque Benjamín era el menor, pero siendo el menor 
recibió la doble porción, la doble ración13.

13  Génesis 43:34
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van a ser raptados es que van a obtener el conocimiento y van 
a creer eso que Dios está cumpliendo.

[Dr. José B. Pérez] Por lo tanto… Miren lo que sigue diciendo 
aquí, en este mensaje que estamos leyendo [“JESÚS, EL 
REGALO DE DIOS”]:

 [WSS] Moisés, miren, Moisés murió, pero después 
apareció en el Monte de la Transfiguración. Elías no vio 
muerte, ascendió a los Cielos, fue raptado; y apareció 
después en el Monte de la Transfiguración.
 Así que los muertos y los vivos, representados los 
muertos en Moisés y los vivos en Elías, tendrán la 
esperanza de la resurrección y de la transformación en 
estos días finales, con ese doble ministerio, con esa doble 
porción ministerial.
 Si con el ministerio de Elías se sabía cómo ascender a 
los Cielos sin ver muerte, pues con ese ministerio en este 
tiempo final se conocerá el secreto para la transformación, 
para la fe de ser transformados.

[JBP] Por lo tanto, se requiere que el pueblo tenga en medio 
de Ella ese ministerio como uno de los Dos Olivos, porque es 
el único que sabe sacarnos de esta Tierra; tiene que estar ese 
ministerio en medio de la Iglesia porque es el único que conoce 
ese misterio, conoce ese secreto, para llevarse a Su Novia de 
este planeta Tierra, para transformarla.

[Dr. José B. Pérez] Página 352 del libro de Los Sellos, nos dice 
allí nuestro hermano Branham:
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 Y es ahora, en el tiempo final, donde se ha estado abriendo 
ese misterio, lo cual contiene esa Fe de Rapto.
 Y si Él le colocó el Nombre en la Primera Venida, y le fue 
dicho: “Le vas a poner por nombre Jesús”18… Solamente hay un 
solo Padre; por lo tanto, el mismo Padre que le coloca el nombre 
a Sus hijos, a Su Hijo, le va a colocar el Nombre también a Su 
otro Hijo.
 O sea que eso que ocurrió allá, dos mil años atrás, en donde 
estaban todos los elementos allí del cumplimiento de la Venida 
del Mesías, del cumplimiento como Cordero de Dios para quitar 
el pecado del mundo en esa Obra de Redención; también en 
Su Segunda Venida estarían todos los elementos para llevarse 
a cabo todo lo correspondiente al cumplimiento de Su Segunda 
Venida.
 Porque el hermano Branham dijo19: [WMB] “Será paralelo en 
todo”; y si es en todo, pues tenemos que buscar el equivalente 
acá, de lo que allá ocurrió.
 Por eso es que él siempre decía: [WMB] “Tengan los ojos 
bien abiertos, porque se les puede pasar por alto”. Y entonces 
podrán decir (como leímos hace unos minutos atrás): “Pero 
¿y estos juicios? ¿No se supone que habrá un rapto?”. Vean, 
porque será de una manera tan humilde, tan sencilla, que, si el 
pueblo no vigilaba, se le iba a pasar por alto.
 Dios nos está abriendo ese misterio cada vez más y más; 
y para unos la fe va a subir, y a seguir subiendo, a seguir 
elevándose; para otros, escuchar la Fe de Rapto más bien los 
pone más incrédulos todavía, y más entonces dicen: “Este es un 
loco, es un fanático”. ¿Ven?
 Porque solamente para los que van a ser transformados y 

18 San Mateo 1:20-21, San Lucas 1:30-31
19 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
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 Así que así será con el mensajero del Señor Jesucristo: 
aunque sea el menor, recibirá la doble porción ministerial 
de Moisés y de Elías. El doble ministerio de las Dos 
Olivas será la doble porción que le tocará al Benjamín de 
los profetas.
 Después de ese no vendrá otro profeta, ¿por qué? Porque 
con el ministerio de ese Dios meterá a la resurrección a los 
muertos en Cristo, y a la transformación a los vivos en 
Cristo.

[JBP] ¿Con cuál mensajero que ya no está en este planeta 
Tierra vivo ha cumplido Dios a través de él la resurrección y la 
transformación? Con ninguno.
 Pues entonces tiene que buscar —la persona— el 
instrumento que Dios está usando, porque todavía estamos en 
esta Tierra; entonces tiene que haber un ministerio que obre en 
favor de esa Novia que está a punto de ser raptada; y en ese 
instrumento encontrará entonces esta promesa de esa doble 
porción.

[Dr. José B. Pérez] En un mensaje, nuestro hermano William 
nos dice allí:

EL SEGUNDO ADÁN Y LA SEGUNDA EVA:
CRISTO Y SU IGLESIA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 31 de enero de 2003
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Así como los padres terrenales planifican tener niños, 
y dicen: “Vamos a tener tantos niños”; y cuando llegan 
al que ellos dijeron que sería el último, dicen: “Este es 
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el último”. Por eso le ponen muchas veces el nombre 
“Benjamín”, el Benjamín de la familia; como lo fue 
Benjamín, el hijo de Jacob. Y por eso también hay muchos 
que se llaman Benjamín, que son el último también de la 
familia; como Bengy ([JBP] yo estaba ahí grabando en ese 
día). ¿Ven?
 Ahora, encontramos que Dios tiene en Su Programa 
escrito todos los hijos que Él iba a tener; por lo tanto, no 
faltará ninguno; no faltará ni el Benjamín de los hijos de 
Dios.
 También Él determinó cuántos mensajeros Él tendría. 
Y no faltará ni el Benjamín de los mensajeros de Dios, que 
es el último mensajero de Dios para la Iglesia del [Señor] 
Jesucristo y para el pueblo hebreo, y para la Dispensación 
del Reino y para la Edad de la Piedra Angular, y para el 
Reino Milenial y para siempre. El último será el Benjamín 
de los profetas mensajeros del Señor.

[JBP] Ahora vean cómo Dios ha dejado…, no por ser el más 
pequeño, para el final, ¡sino que ha dejado lo más grande como 
mensajero y como grupo también, como pueblo también! Porque 
es un pueblo, es un grupo, que Él siempre, antes de ellos venir a 
este planeta Tierra, los ha tenido a Su lado, los ha tenido desde 
el principio a Su lado.
 Por consiguiente, al ellos, Dios manifestarlos en este planeta 
Tierra, pues Él los fue a buscar. Vean, los ha buscado porque 
los quiere nuevamente tener donde los tenía al principio: a Su 
ladito.
 Y por eso la bendición que le ha tocado hoy a la Iglesia del 
Señor es la más grande que Iglesia alguna de edades pasadas 
ha recibido.
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ver que había una buena relación de amistad, en todo ese 
tiempo, cuando se estaba llevando a cabo unas labores en… 
de construcción. Y por ese tiempo mami estaba embarazada, y 
de alguna forma estaba ese ambiente en esos días… 
 Recuerden que se había comenzado el 1 de marzo con…, 
28 de febrero al 1 de marzo, con ese glorioso Mensaje allí; 
aunque antes ya él estaba predicando, desde la década del 60, 
pero más marcado esa fecha de ese año [1974].
 Y ya luego en mayo, vean cómo Dios trajo a cumplimiento la 
promesa de la cual Él había hablado en Su Palabra, de ese Hijo 
que le nacería a la Virgen, a Su Iglesia; [en] la cual estaba allí, 
en medio, ese Arcángel. Y algún día sabremos claramente todo 
lo que sabemos ahora de la guianza de José y María con la vida 
de Jesús; desde su nombre, dónde irse, dónde mudarse.
 Miren, recuerdo que él le dijo… (porque me contaron), que 
él le dijo: [WSS] “Tráete todo para Cayey”. Se le compró la 
guagua, una pickup viejita17 que tenía papi, y unas maderas que 
tenía de construcción; él trabajaba con su papá, aunque tenía 
sus trabajos fuera también, o sea, fuera de mi abuelo; pero re-… 
trabaja más directamente con su papá, mi abuelo: Ramón Pérez 
Pérez.
 Vean, y él le dijo: [WSS] “Vente para Cayey (o sea, un 
cayeyano). Vente para Cayey que hay que hacer unos trabajitos 
en Cayey”. Y ya… Eso fue por ahí cuando tenía unos 3 años…, 
de 2 a 4 años (por ahí), cuando mi papá se vino con mi mamá y 
mis hermanos y yo, hacia Cayey.
 O sea que, miren cómo todo Dios lo va abriendo, y cómo 
estamos conociendo en este tiempo final, abriéndose ese 
Séptimo Sello, y cómo fue en una manera tan sencilla cómo 
comenzaría ese Séptimo Sello en un misterio, en algo secreto.

17 guagua: automóvil / pickup: camioneta con platón atrás para echar 
carga
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 21 Entonces él se levantó, y tomó al niño y a su madre, 
y vino a tierra de Israel.
 22 Pero oyendo que Arquelao reinaba en Judea en lugar 
de Herodes su padre ([JBP] o sea que estaba reinando ahí, 
luego de la muerte de Herodes, otro descendiente de Herodes), 
tuvo temor de ir allá; pero avisado por revelación en 
sueños ([JBP] ahí vuelve otra vez el Ángel y le dice), se fue a 
la región de Galilea,
 23 y vino y habitó en la ciudad que se llama Nazaret, 
para que se cumpliese lo que fue dicho por los profetas, 
que habría de ser llamado nazareno.

[JBP] Lo que aquí nos muestra es que Dios guía los pasos 
tanto de los hijos de Dios, por los cuales ellos pasan todas esas 
situaciones terrenales, pero detrás de todo siempre está Dios 
guardando y cuidándolos; guía, guía los pasos del justo; cuánto 
más de un mensajero; cuánto más de un mensajero de una 
edad y cuánto más de un mensajero dispensacional.
 ¡Y cuánto más el cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles, del cumplimiento del Séptimo Sello, 
del cumplimiento del Ángel que era diferente a los demás! Pues 
va a guiarlo, a sus padres, para que desde el primer día (vamos 
a decir) le coloquen el nombre correspondiente; y puede ser que 
inspire a sus padres, como también que el mismo Ángel le diga 
a sus padres que le pongan ese nombre.
 Y ahí lo vamos a dejar, porque todas esas cosas Dios las ha 
estado abriendo.
 Y recuerden que para ese tiempo ese niño varón que le nació 
a nuestro hermano William murió16; y luego de eso podemos 

16 [Estudio “Los hijos de Dios recibiendo la Autoridad en el Día 
Postrero”, 2023/nov/12 (domingo), págs. 6-8 (f), págs. 188-190 (T2): 
1999-08-19-2 “La Edad de la Mente”]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Citas, página 
117, nos dice… Porque así como Él ha obrado de edad en edad 
a través de Su mensajero, lo cual son o fueron la señal más 
grande que Dios envió en ese tiempo…; porque la señal más 
grande que Dios envía es un profeta. Miren, dice la 1037 de la 
página 117, dice [antigua revisión]:

 103714 - “[108] ‘Su nombre será llamado Emanuel’. 
¿Cómo será esto? ‘Dios hecho hombre’; esa es una súper 
señal.
 109 ¡Oh Dios!, si el mundo pudiera ver esto, que Dios 
y hombre son uno. La súper señal… ese primer hombre 
a quien Dios pudo venir. Todo lo que Dios era lo vertió 
en Cristo, y todo lo que Cristo era lo vertió en la Iglesia. 
Súper señal: Dios y hombre juntos. Eso debió ser la 
súper señal del último día. Cuando la Biblia entera debía 
haberse cumplido en los últimos días.
 110 Una súper señal: ‘La virgen concebirá. Y esta 
concepción, cuando se lleve a cabo, será Dios manifestado 
en la carne’, una súper señal ([JBP] ¿Cuando qué? Cuando 
se lleva a cabo ¿será qué? Será Dios manifestado en carne, en 
la carne). (…)
 111 Noten ustedes, súper señal. Tienen un súper hombre 
hoy, es un ficticio de súper hombre, y tienen toda clase 
de súper cosas. Pero la Iglesia tiene una señal: Dios en 
la Iglesia manifestado en carne humana, Dios unido al 
hombre, Él es la súper 
señal”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La señal».

14  [Cita 1037: 63-1129 “La súper señal”, párrs. 108-111] [Compilación, 
pág. 85]
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Y escribe arriba, ahí mismo:
[WSS] «en un profeta».

Y arriba escribe: [WSS] «La virgen concebirá».

Y también escribe: [WSS] «La súper señal = Dios en carne».
Y también escribe: [WSS] «Lo que Dios era lo vertió en 
Cristo. Lo que Cristo era lo vertió en la Iglesia».

[JBP] Ahora vean cómo ahí nos muestra que la súper señal a 
través de la virgen, allá dos mil años atrás, fue Dios manifestado 
en carne en medio del pueblo hebreo para cumplir la Obra de 
Redención en la Cruz del Calvario como Cordero de Dios; y 
nació de una virgen.
 Y la súper señal de este tiempo final es que por medio de 
esa Novia, vean, es donde Dios cumple la Venida de esa señal, 
de esa súper señal, en medio de Su Iglesia; lo cual es Dios, 
el Espíritu Santo encarnado en un hombre para cumplir esa 
promesa de la Venida del Mesías, de la Venida del Ungido, para 
llevársela a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, cuando Jesús todavía era niño, o sea, 
de unos 2 a 3 años, y luego que los magos lo encontraron… 
Vean, el capítulo 2, vamos a ver algo aquí un momentito, dice:
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 San Mateo 2:12
 12 Pero siendo avisados por revelación en sueños que 
no volviesen a Herodes, regresaron a su tierra por otro 
camino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ya el niño tenía allí más de 2 años, 
porque la Estrella estuvo apareciendo, vean, alrededor de dos 
años; ya era un niño cuando lo vieron.
 Y cuando ese Arcángel le aparece a José y le dice que se 
vaya a Egipto, para que así Herodes no lo matase, porque había 
dado la orden de matar a todos los niños de 2 años para abajo…; 
pero vean que luego, ahí un poquito más abajo (para no leer 
todo, ustedes lo leen después), dice verso 19 del capítulo 2:

 San Mateo 2:19
 19 Pero después de muerto Herodes ([JBP] vean, murió), 
he aquí un ángel del Señor apareció en sueños a José en 
Egipto,
 20 diciendo: Levántate, toma al niño y a su madre, y vete 
a tierra de Israel, porque han muerto los que procuraban 
la muerte del niño.

[JBP] ¿Quién le da esa orden a José? El Arcángel Gabriel. 
Ahora, esa segunda forma es lo que es en sueños, le habla Dios 
también en sueños como una segunda manera de revelarse15. Y 
vean que ahí le dice (ya voy por el verso 21):

15  [63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, 
párrs. 34-40 / Estudio “La Edad de Oro de la Piedra Angular”, 2022/
sep/02 (viernes), págs. 18-19, 21-23 (f), págs. 44-45, 47-49 (T1): [WSS] 
«Sueños, forma secundaria de Dios hablar. Por profeta es la primera».]
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